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Salvamare, urge varare la legge

ROMA Il nostro futuro dipende dalla salute del mare e la salute del mare dipende

da noi. Con questa considerazione, Marevivo insieme a Federazione del Mare,

Assonave, Assoporti, Confindustria Nautica, Confitarma, Federpesca, Lega

Navale Italiana, Lega Italiana vela, Stazione Zoologica Anton Dohrn, La Grande

Onda e l'Alleanza Cooperative Italiane Pesca hanno scritto al presidente del

Consiglio Mario Draghi, al sottosegretario di Stato alla presidenza del Consiglio

dei ministri Roberto Garofoli e ai ministri Roberto Cingolani (MITE), Stefano

Patuanelli (MIPAAF) e Patrizio Bianchi (MIUR), lanciando un appello per

l'attuazione urgente dei decreti attuativi della Legge Salvamare. Dopo anni di

impegno attivo in Europa e in Italia da parte di Marevivo e del mondo del mare

per la difesa dell'ecosistema marino, finalmente il 10 giugno scorso è stata

pubblicata nella Gazzetta Ufficiale la Legge Salvamare Disposizioni per il

recupero dei rifiuti in mare e nelle acque interne e per la promozione

dell'economia circolare. Un grande risultato, che mette a disposizione del nostro

Paese uno strumento efficace e concreto, richiesto anche dall'Unione europea,

che consentirà ai pescatori di portare a terra la plastica recuperata con le reti

invece di scaricarla in mare, prevede l'installazione di sistemi di raccolta alla foce dei fiumi per intercettare la plastica

prima che arrivi in mare e si occupa di dissalatori, educazione, campagne di pulizia, Posidonia oceanica e tanto altro.

Ma questo non basta, perché la Legge Salvamare non è ancora operativa. A tal fine è necessario che il Governo

emani i relativi decreti attuativi, fondamentali perché la Legge Salvamare è strettamente riconducibile all'economia

circolare, pilastro della transizione ecologica, che va affrontata in maniera globale insieme alla transizione energetica

e quella alimentare afferma con forza Rosalba Giugni, presidente di Marevivo Onlus . La sopravvivenza della specie

umana è legata indissolubilmente al mare che, se in buona salute, produce più del 50% dell'ossigeno che respiriamo,

assorbe un terzo dell'anidride carbonica, è regolatore del clima e il 98% del territorio del pianeta che ospita la vita è

nell'immensità delle sue acque. I cambiamenti climatici sono sotto gli occhi di tutti e per questo chiediamo al Governo

di agire immediatamente, nella speranza di poter mitigare gli effetti di questa scellerata condotta della nostra civiltà.

Nella lettera alle istituzioni, le Associazioni del mare chiedono anche l'istituzione di un tavolo di concertazione

interministeriale dato che sono molti i soggetti istituzionali coinvolti che devono redigere i decreti attuativi per rendere

operativa la Legge Salvamare. Siamo certi che il presidente Draghi darà ascolto al nostro appello: i suoi nipoti e le

future generazioni lo ricorderanno come il più grande nonnoprestato alla politica!.

La Gazzetta Marittima

Primo Piano
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Covid, solidarietà Alternativa: solidarietà a portuali Trieste licenziati

Particolarte vicinanza ad Andrea Donaggio; licenziato per compiacere Fedriga

Roma, 8 lug. (askanews) - "Alternativa esprime la propria solidarietà a Andrea

Donaggio, vittima dell' ennesimo licenziamento illegittimo avvenuto ai danni

dei portuali di Trieste. Portuale da ben 3 generazioni, stimato lavoratore,

membro del direttivo del sindacato CLPT nel periodo relativo alle proteste del

15 ottobre a Trieste, il suo licenziamento segue quello di Stefano Puzzer e di

altri lavoratori portuali avvenuti nelle settimane e nei mesi scorsi messi in atto

per distruggere i protagonisti di quelle proteste che hanno solo chiesto verità,

giustizia oltre che il diritto di scioperare per quei decreti criminali come il

Green Pass sul posto di lavoro, e l' obbligo vaccinale". Lo affermano i

parlamentari di Alternativa manifestando la propria vicinanza a tutti i lavoratori

licenziati dal porto di Trieste. "Il licenziamento - proseguono - firmato dal

presidente dell' Agenzia del Lavoro Portuale di Trieste, ex direzione nazionale

del PDS ed eterno nominato della politica, Francesco Palmiro Mariani, è

chiaramente motivato dall' esigenza di compiacere la politica criminale di

Fedriga, Serracchiani e Patuanelli, i veri beneficiari politici dei molti

licenziamenti, avvenuti in conseguenza della 'strategia della repressione'

attuata con gli idranti e coi saluti fascisti di un dirigente della Lamorgese, davanti al molo VII del Porto di Trieste il 18

ottobre". "Quella operata nei confronti di Donaggio e degli altri lavoratori del porto di Trieste - concludono - è stata

una vera e propria vendetta politica oltre che un pianificato cecchinaggio, realizzato attraverso costosissimi studi

legali e l' apporto di agenzie investigative con tecniche di spionaggio degne della CIA, che ricordano le stagioni dei

servizi deviati, pur di baciare le pantofole del potere massonico dell' entourage dell' ex finanziere della Goldman

Sachs, l' attuale Presidente del Consiglio Mario Draghi".

Askanews

Trieste
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"Nuove tecnologie driver per migliorare l' accessibilità e tutelare la Laguna"

Il presidente dell' Autorità d i  Sistema Portuale d e l  Mare Adriatico

Settentrionale Fulvio Lino Di Blasio, è intervenuto oggi a Civitavecchia al

MedPor ts  Forum in t i to la to  "La  s f ida  de l la  d ig i ta l i zzaz ione ne l

Mediterraneo"Intervenendo oggi a Civitavecchia al MedPorts Forum intitolato

"La sfida della digitalizzazione nel Mediterraneo", il presidente dell' Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale Fulvio Lino Di Blasio ha

presentato alcune innovazioni realizzate e in fase di sviluppo nei porti di

Venezia e Chioggia, finalizzate a migliorare l' accessibilità nautica e la

sicurezza della navigazione.Le nuove tecnologie offrono innanzitutto un

supporto prezioso sul fronte della progettazione, dove l' analisi e l'

interpretazione dei dati giocano un ruolo cruciale sulle scelte strategiche. "È il

caso del progetto Channeling grazie al quale - dichiara Di Blasio - verranno

integrati per la prima volta a Venezia modelli di simulazione idrodinamica e di

navigazione con dati raccolti sul campo in tempo reale per valutare l' impatto

idrodinamico del traffico marittimo sul principale canale di navigazione

portuale, i l  Malamocco-Marghera e, quindi, proporre soluzioni che

garantiscano un equilibrio tra ambiente, sicurezza ed efficienza della navigazione".Sul fronte della digitalizzazione dell'

infrastruttura portuale, il Presidente Di Blasio ha presentato alcune pratiche innovative implementate in laguna dove,

grazie a una rete di dispositivi IoT e a dispositivi basati su tecnologie di realtà aumentata, piloti e armatori possono

già beneficiare di supporti alla navigazione in grado di ottimizzare il traffico e migliorare la sicurezza. In qualità di

vicepresidente e socio fondatore dell' associazione MedPorts, il presidente Di Blasio ha inoltre sottolineato l'

importanza di occasioni d' incontro e di lavoro in presenza come quella odierna con le autorità dei porti del bacino

mediterraneo anche al di fuori del circuito europeo."Come già sottolineato nel consesso del Napa (North Adriatic

Ports Association) - chiarisce Di Blasio, che ricopre anche il ruolo di presidente pro tempore di quest' associazione -

è fondamentale lavorare per creare a livello europeo un quadro regolamentare che estenda la rete Ten-T ai Paesi

della sponda sud del Mediterraneo, in particolare per quanto riguarda le autostrade del mare. Una maggiore

interconnessione tra gli snodi portuali mediterranei, comprendendo anche quelli dell' Africa del nord e del vicino

Oriente, permetterebbe una maggiore efficacia nello scambio e nell' applicazione di buone pratiche in tema di

digitalizzazione e innovazione".

(Sito) Adnkronos

Venezia
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"Nuove tecnologie driver per migliorare l' accessibilità e tutelare la Laguna"

Roma, 8 lug. - (Adnkronos) - Intervenendo oggi a Civitavecchia al MedPorts

Forum intitolato "La sfida della digitalizzazione nel Mediterraneo", il presidente

dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale Fulvio Lino

Di Blasio ha presentato alcune innovazioni realizzate e in fase di sviluppo nei

porti di Venezia e Chioggia, finalizzate a migliorare l' accessibilità nautica e la

sicurezza della navigazione.Le nuove tecnologie offrono innanzitutto un

supporto prezioso sul fronte della progettazione, dove l' analisi e l'

interpretazione dei dati giocano un ruolo cruciale sulle scelte strategiche. "È il

caso del progetto Channeling grazie al quale - dichiara Di Blasio - verranno

integrati per la prima volta a Venezia modelli di simulazione idrodinamica e di

navigazione con dati raccolti sul campo in tempo reale per valutare l' impatto

idrodinamico del traffico marittimo sul principale canale di navigazione

portuale, i l  Malamocco-Marghera e, quindi, proporre soluzioni che

garantiscano un equilibrio tra ambiente, sicurezza ed efficienza della

navigazione".Sul fronte della digitalizzazione dell' infrastruttura portuale,  i l

Presidente Di Blasio ha presentato alcune pratiche innovative implementate in

laguna dove, grazie a una rete di dispositivi IoT e a dispositivi basati su tecnologie di realtà aumentata, piloti e

armatori possono già beneficiare di supporti alla navigazione in grado di ottimizzare il traffico e migliorare la

sicurezza. In qualità di vicepresidente e socio fondatore dell' associazione MedPorts, il presidente Di Blasio ha inoltre

sottolineato l' importanza di occasioni d' incontro e di lavoro in presenza come quella odierna con le autorità dei porti

del bacino mediterraneo anche al di fuori del circuito europeo."Come già sottolineato nel consesso del Napa (North

Adriatic Ports Association) - chiarisce Di Blasio, che ricopre anche il ruolo di presidente pro tempore di quest'

associazione - è fondamentale lavorare per creare a livello europeo un quadro regolamentare che estenda la rete Ten-

T ai Paesi della sponda sud del Mediterraneo, in particolare per quanto riguarda le autostrade del mare. Una

maggiore interconnessione tra gli snodi portuali mediterranei, comprendendo anche quelli dell' Africa del nord e del

vicino Oriente, permetterebbe una maggiore efficacia nello scambio e nell' applicazione di buone pratiche in tema di

digitalizzazione e innovazione".

Affari Italiani

Venezia
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Di Blasio a MedPorts Forum: "Più condivisione tra i porti mediterranei"

Il presidente dell'AdSp MAS: 'A Venezia nuove tecnologie per migliorare accessibilità, sicurezza navigazione e
tutelare Laguna

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Intervenendo a Civitavecchia al MedPorts Forum intitolato

La sfida della digitalizzazione nel Mediterraneo, il presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale Fulvio Lino Di Blasio ha

presentato alcune innovazioni realizzate e in fase di sviluppo nei porti di

Venezia e Chioggia, finalizzate a migliorare l'accessibilità nautica e la

sicurezza della navigazione. Le nuove tecnologie offrono innanzitutto un

supporto prezioso sul fronte della progettazione, dove l 'analisi  e

l'interpretazione dei dati giocano un ruolo cruciale sulle scelte strategiche. È il

caso del progetto Channeling grazie al quale dichiara Di Blasio verranno

integrati per la prima volta a Venezia modelli di simulazione idrodinamica e di

navigazione con dati raccolti sul campo in tempo reale per valutare l'impatto

idrodinamico del traffico marittimo sul principale canale di navigazione

portuale, i l Malamocco-Marghera e, quindi, proporre soluzioni che

garantiscano un equilibrio tra ambiente, sicurezza ed efficienza della

navigazione. Sul fronte della digitalizzazione dell'infrastruttura portuale, il

Presidente Di Blasio ha presentato alcune pratiche innovative implementate in

laguna dove, grazie a una rete di dispositivi IoT e a dispositivi basati su tecnologie di realtà aumentata, piloti e

armatori possono già beneficiare di supporti alla navigazione in grado di ottimizzare il traffico e migliorare la

sicurezza. In qualità di vicepresidente e socio fondatore dell'associazione MedPorts, il presidente Di Blasio ha inoltre

sottolineato l'importanza di occasioni d'incontro e di lavoro in presenza come quella odierna con le autorità dei porti

del bacino mediterraneo anche al di fuori del circuito europeo. Come già sottolineato nel consesso del NAPA (North

Adriatic Ports Association) chiarisce Di Blasio, che ricopre anche il ruolo di presidente pro tempore di

quest'associazione è fondamentale lavorare per creare a livello europeo un quadro regolamentare che estenda la rete

TEN-T ai Paesi della sponda sud del Mediterraneo, in particolare per quanto riguarda le autostrade del mare. Una

maggiore interconnessione tra gli snodi portuali mediterranei, comprendendo anche quelli dell'Africa del nord e del

vicino Oriente, permetterebbe una maggiore efficacia nello scambio e nell'applicazione di buone pratiche in tema di

digitalizzazione e innovazione.

Messaggero Marittimo

Venezia
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Diga Genova, Pd: Pronti a chiedere consiglio comunale straordinario per discussione
pubblica

Secondo il Gruppo Pd in Comune, "le rassicurazioni sul progetto della nuova

Diga di Genova non allontanano le preoccupazioni" Il Gruppo Pd in Comune

di Genova ha chiesto questa mattina che siano immediatamente convocate

congiuntamente la Commissione Consiliare Territorio e la Commissione

Sviluppo Economico del Consiglio Comunale per trattare il tema della Diga di

Genova, con l' audizione del commissario Marco Bucci , del presidente della

Regione Giovanni Toti e del presidente dell' Adsp Mar Ligure Occidentale,

Paolo Emilio Signorini «Ho scritto al presidente del consiglio comunale per

significare l' urgenza della convocazione - dichiara Simone D' Angelo ,

capogruppo PD - Se non verrà calendarizzata la commissione in tempi brevi,

siamo pronti a chiedere la convocazione di un consiglio comunale

straordinario per consentire una discussione pubblica e trasparente sulla

principale opera pubblica finanziata dal Pnrr». Secondo il Gruppo Pd in

Comune, "le rassicurazioni sul progetto della nuova Diga di Genova non

allontanano le preoccupazioni, anche perché provengono dagli stessi soggetti

che a suon di minimizzare ci hanno condotto alla gara deserta. Non si tratta di

remare contro o di non volere il bene della città, come incomprensibilmente afferma il sindaco Bucci, si tratta di capire

perché la più grande opera pubblica finanziata con le risorse del Pnrr rischia di rimanere al palo, e soprattutto come si

pensa di superare lo stallo". Prosegue la nota del Pd: "È il tempo di fare scelte che garantiscano la realizzazione di un'

opera marittima che possa essere utile a tutto il porto di Genova, anche attraverso una revisione del progetto nel

senso della sostenibilità economica e ambientale. Davanti alla mole di risorse pubbliche disponibili, è il tempo delle

decisioni nella piena trasparenza. LASCIA UNA RISPOSTA

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Gara deserta per la diga, il Pd:

Una riunione congiunta di più commissioni e, se non venissero calendarizzate

in tempi brevi, un consiglio comunale straordinario per fare il punto sulla diga

foranea: sono queste le istanze del Pd per fare il punto sulla diga foranea e

cercare di trovare velocemente una soluzione. "Non si tratta di remare contro

o di non volere il bene della città, come afferma il sindaco Bucci - dicono i

consiglieri del gruppo Pd del Comune di Genova - si tratta di capire perché la

più grande opera pubblica finanziata con le risorse del Pnrr rischia di rimanere

al palo, e soprattutto come si pensa di superare lo stallo. È il tempo di tornare

ad ascoltare la città e i maggiori esperti di opere marittime, che ignorati

avevano dato consigli. È il tempo di fare scelte che garantiscano la

realizzazione di un' opera marittima che possa essere utile a tutto il porto di

Genova, anche attraverso una revisione del progetto nel senso della

sostenibilità economica ed ambientale". Il gruppo ha chiesto stamattina

(venerdì 8 luglio) la convocazione congiunta delle commissioni consiliari

Territorio e Sviluppo Economico, con l' audizione del commissario Bucci, del

presidente della Regione Toti e del presidente dell' Autorità Portuale Signorini.

"Ho scritto al Presidente del Consiglio Comunale per significare l' urgenza della convocazione» - dichiara Simone D'

Angelo, capogruppo Pd - «Se non verrà calendarizzata la commissione in tempi brevi siamo pronti a chiedere la

convocazione di un consiglio comunale straordinario per consentire una discussione pubblica e trasparente sulla

principale opera pubblica finanziata dal Pnrr". Diga foranea: cos' è successo Il 30 giugno, ufficialmente, la gara per la

nuova diga foranea di Genova è andata deserta: le due cordate interessate volevano una revisione delle condizioni in

vista della presentazione delle loro offerte, ma alla fine non è stato trovato un accordo nonostante le rassicurazioni di

Regione e Comune. I tempi ora sono stretti perché l' opera rientra tra quelle finanziate con il Pnrr e il mancato rispetto

del cronoprogramma comporterebbe la perdita dei fondi. L' Autorità di Sistema Portuale ha spiegato che è in ballo l'

ipotesi di anticipare, già in corso di affidamento, anche l' eventualità di una rimodulazione del molo foraneo a parità di

prestazioni funzionali ed economiche. In parallelo, si sta valutando la possibilità di accedere ad altre fonti di

finanziamento proprie o dello Stato per coprire l' incremento dei prezzi dei materiali.

Genova Today

Genova, Voltri
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Diga di Genova, il Pd: Si riveda il progetto. Pronti a chiedere un Consiglio straordinario

È il tempo di fare scelte che garantiscano la realizzazione di un'opera marittima che

possa essere utile a tutto il porto di Genova Genova Le rassicurazioni sul progetto

della nuova Diga di Genova non allontanano le nostre preoccupazioni, anche perché

provengono dagli stessi soggetti che a suon di minimizzare ci hanno condotto alla

gara deserta. Lo scrive in una nota il gruppo Pd in Comune a Genova. Non si tratta

di remare contro o di non volere il bene della città, come incomprensibilmente

afferma il sindaco Bucci, si tratta di capire perché la più grande opera pubblica

finanziata con le risorse del Pnrr rischia di rimanere al palo, e soprattutto come si

pensa di superare lo stallo. È il tempo scrivono i consiglieri Pd di tornare ad

ascoltare la città e i maggiori esperti di opere marittime, che ignorati avevano dato

consigli. È il tempo di fare scelte che garantiscano la realizzazione di un'opera

marittima che possa essere utile a tutto il porto di Genova, anche attraverso una

revisione del progetto nel senso della sostenibilità economica ed ambientale.

Davanti alla mole di risorse pubbliche disponibili, è il tempo delle decisioni nella

piena trasparenza. Per questo come Gruppo del Partito Democratico in Comune di

Genova abbiamo chiesto questa mattina che siano immediatamente convocate

congiuntamente la Commissione Consiliare Territorio la Commissione Sviluppo Economico del Consiglio Comunale

per trattare il tema della Diga di Genova, con l'audizione del Commissario Bucci, del Presidente Toti e del Presidente

Signorini. Ho scritto al Presidente del Consiglio Comunale per significare l'urgenza della convocazione dichiara

Simone D'Angelo, Capogruppo Pd Se non verrà calendarizzata la Commissione in tempi brevi, siamo pronti a

chiedere la convocazione di un Consiglio comunale straordinario per consentire una discussione pubblica e

trasparente sulla principale opera pubblica finanziata dal Pnrr.

Ship Mag

Genova, Voltri
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A Genova la prima edizione dello Youngster Shipping Summer Party

L' evento ha riunito più di 500 giovani professionisti under 40 di tutte le categorie legate al mondo marittimo

Redazione

L' evento ha riunito più di 500 giovani professionisti under 40 di tutte le

categorie legate al mondo marittimo Genova - Si è svolta ieri a palazzo del

Principe a Genova la prima edizione dello Youngster Shipping Summer Party

promosso dal  Gruppo Giovani  Assagent i  -  Associaz ione agent i

raccomandatari mediatori marittimi agenti aerei - presieduto da Gian Alberto

Cerruti. "Una serata di divertimento e musica con Enrique Balbontin e il

complesso musicale The Moochers - si legge in una nota - che ha riunito più

di 500 giovani professionisti under 40 di tutte le categorie legate al mondo

marittimo - agenzie marittime, compagnie armatoriali, spedizionieri

internazionali, trader, broker marittimi e da diporto, inland maritime terminal

operator, fornitori di servizi navali e portuali, società di autotrasporto, studi

legali marittimisti ed istituzioni legate all' economia del mare - con l' obiettivo

di favorire e incoraggiare il networking tra le nuove generazioni, future

protagoniste del settore". 'Genova è sempre stata accusata di essere una

città per 'anziani', ma questo evento è la dimostrazione che sono molti i

giovani che hanno scelto di lavorare nella nostra città, soprattutto nel

comparto marittimo', commenta Gian Alberto Cerruti. L' Italia è prima in Europa nella Blue Economy con 1 milione di

occupati. Un settore che è in crescita e che continuerà a crescere e per questo ci sarà bisogno di nuove risorse anche

per il Gruppo Giovani Assagenti, formato da giovani provenienti delle 108 aziende associate. 'Uno dei nostri obiettivi -

prosegue Cerruti - è quello di promuovere le iniziative atte ad approfondire la conoscenza dei problemi economici,

sociali, politici e tecnici della categoria'. Durante lo Youngster Shipping Summer Party è stata lanciata la creazione di

una Community di giovani, un Think Tank atto a sviluppare l' idea di Porto del Futuro , rappresentando quindi il volano

di una nuova generazione che vede nella blue-economy una fonte di sviluppo e di crescita per l' economia della nostra

città.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Grandi Navi Veloci apre una nuova linea fra Spagna e Marocco

Il collegamento sarà operato dal traghetto Aurelia che garantisce oltre 1.000 metri lineari, 650 auto e 2.260
passeggeri di capacità

La compagnia di traghetti genovese Grandi Navi Veloci ha annuncia l' avvio di

una nuova linea che collegherà Spagna e Marocco con 10 partenze a

settimana dai porti di Almeria e Nador. Il collegamento salperà mercoledì 20

luglio con partenze tutte le sere dal porto di Almeria e ogni mattina da Nador.

La linea sarà operata dalla ro-pax Aurelia, con oltre 1.000 metri lineari e 650

auto di capacità: nave in grado di offrire ampi spazi di bordo con cinema,

ristorante, pizzeria, bar, self-service, 420 cabine e la possibilità di ospitare

fino a 2.260 passeggeri. Nella comunicazione Grandi Navi Veloci sottolinea

che questa nuova linea rafforzerà la sua presenza sul mercato spagnolo,

dove è già attiva con le linee da Valencia e Barcellona con le Isole Baleari, e

arricchirà ulteriormente i collegamenti tra Spagna e Marocco, operativi dal

2007. La Compagnia infatti ha recentemente consolidato la sua presenza nel

Paese africano con l' aumento di capacità di trasporto sulle linee Barcellona -

Tangeri e Barcellona - Nador, oltre alle linee Genova - Tangeri, Sete - Tangeri

e Sete - Nador operate dall' Italia e dalla Francia. 'Siamo molto orgogliosi di

inaugurare la nostra nuova linea che collega la città di Almeria con il porto

marocchino di Nador' è il commento di Matteo Catani, amministartore delegato di Gnv. 'Questo collegamento fa parte

delle logiche di progressivo aumento della nostra offerta per rispondere alla domanda del mercato in termini di servizi

e linee, e dimostra l' impegno della compagnia a rafforzare la propria presenza nel Mediterraneo'. Fondata nel 1992, e

parte del Gruppo MSC, GNV è una delle principali compagnie di navigazione italiane operanti nel settore del

cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar Mediterraneo: con una flotta di 25 navi, la Gnv sale così a 30 linee

operate, da e per Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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I ports of Genoa a colloquio con i caricatori tedeschi per attirare traffici container via
ferrovia

Ad Augusta è andato in scena un incontro tecnico e commerciale dei rappresentanti dell' Adsp Mlo con 75
imprenditori della logistica dell' area Bavarese

Il Logistik Cluster Schwaben, l' associazione logistica della Svevia, importante

distretto della Baviera collocato tra Monaco e Stoccarda, ha invitato i Ports of

Genoa insieme ai principali porti d' Europa alla giornata di networking

dedicata al trasposto marittimo che si è svolta il 6 luglio ad Augusta. Lo rende

noto la stessa port authority del Mar Ligure Occidentale spiegando che si è

trattato di un incontro tecnico e commerciale con 75 imprenditori della

logistica dell' area Bavarese e alcuni tra i principali operatori industriali della

zona, che comprende importanti città produttive come Kempten, Ulm,

Memmingen, Donauworth e la stessa Augusta. I Ports of Genoa (ovvero gli

scali marittimi di Savona e del capoluogo ligure), con l' assistenza di Promos

Italia e della Camera di Commercio Italo-Tedesca, hanno presentato la

propria offerta logistica ai caricatori e ricevitori della Svevia 'riscontrando

grande interesse per le alternative logistiche della 'rotta sud' verso i porti

mediterranei e adriatici'. La nota ricorda che 'già oggi esistono soluzioni

logistiche ferroviarie dalla Svizzera, area di Basilea, che potrebbero essere

estese al mercato del Baden Wurttemberg e della Svevia con transit time

competitivo e grande flessibilità per quanto riguarda la scelta delle compagnie marittime che scalano i porti di Genova

e Savona'. Da parte dei caricatori tedeschi presenti all' incontro è stato rimarcato il crescente interesse verso

destinazioni e origini mediterranee dei carichi. Interesse in parte conseguente all' attuale fase di 'nearshoring' che

anche gli operatori industriali del sud della Germania stanno orientando su alcuni paesi del Nord Africa e verso la

Turchia. Il Cluster Logistico della Svevia ha accolto la possibilità di partecipare a una delegazione imprenditoriale in

visita ai porti liguri da organizzarsi per fine estate cercando di porre le basi di un dialogo diretto e costante con le

realtà operative portuali e dell' indotto di Genova e Savona. Fra i soggetti certamente interessati a penetrare il

mercato del Centro Europa c' è Psa che, per voce del suo presidente Gilberto Danesi, lo scorso autunno aveva fatto

sapere che il suo gruppo terminalistico era al lavoro per esplorare la possibilità di attivare treno verso Austria e

Germania .

Shipping Italy
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La fotografia e la vita dei marittimi in mostra a Genova presso Lca studio legale

La narrazione del fotografo Massimiliano Camellini ripercorre quattro anni trascorsi nell' esplorazione di navi cargo di
diverse nazionalità

Genova - Lo studio legale Lca ha organizzato presso i propri nuovi uffici di

Genova l' esposizione di una mostra fotografica di Massimiliano Camellini

intitolata 'Al di là dell' acqua'. Dal 2001 il fotografo sviluppa una serie di lavori

dedicati agli 'istinti e sogni dell' uomo', ricercandoli nella realtà di oggi come

sono raccontati dalla storia, dalla letteratura e del mito. La narrazione

fotografica di 'Al di là dell' acqua' appartiene a questo ciclo e ripercorre i 4

anni trascorsi da Camellini nell' esplorazione di navi cargo di diverse

nazionalità, inserendosi perfettamente in un ufficio di una città portuale come

Genova. La mostra - organizzata in collaborazione con Arte Generali e Apice

- si colloca all' interno di 'Law is art!', il progetto di Lca nato nel 2013 'con l'

obiettivo di promuovere l' arte al di fuori dei circuti tradizionali e, al contempo,

sostenere una nuova identità di studio legale, non più concepito in senso

tradizionale, ma come luogo di innovazione, ricerca e confronto aperto, in cui

l' arte stimola la creatività e il dialogo, connota l' ambiente in cui la professione

si svolge e arricchisce l' interazione con i colleghi e i clienti'. Massimiliano

Camellini, nato a Venezia nel 1964, ha esposto in musei e istituzioni di

fotografia e arte contemporanea in diverse parti del mondo. Presso gli uffici di Genova, ad accogliere i molti ospiti del

mondo dello shipping c' era al gran completo la squadra di avvocati del team dedicato a trasporti e logistica che

quotidianamente assistono aziende come spedizionieri, vettori, agenzie marittime, operatori logistici, compagnie

assicurative, armatori, cantieri, P&I Club, noleggiatori e altri operatori commerciali.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

venerdì 08 luglio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 37

[ § 1 9 8 8 4 3 5 9 § ]

Aggiudicato a Rimorchiatori Mediterranei il rinnovo della concessione in porto a Genova

La società armatoriale partecipata dal fondo Dws e controllata da Rimorchiatori Riuniti ha ottenuto un appalto del
valore di oltre 400 milioni di euro per i prossimi 15 anni

Il comandante Sergio Liardo ha infatti firmato il decreto di aggiudicazione,

assegnando l' appalto, del valore nominale di oltre 411 milioni di euro, all'

unico offerente, vale a dire il gruppo genovese Rimorchiatori Riuniti

attraverso la subholding Rimorchiatori Riuniti del mediterraneo (partecipata al

35% dal fondo Dws). La società delle famiglie Gavarone e Delle Piane ha

infatti soddisfatto la verifica di tutti i requisiti, condotta in quattro sedute di

gara fra maggio e giugno, aggiudicandosi così la concessione di 15 anni 'al

costo annuale offerto in gara pari ad Euro 26.324.083,00'.

Shipping Italy
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Giovani Assagenti, un Party per rafforzare le conoscenze e pensare al futuro del porto

Si è svolto ieri nella cornice di Palazzo del Principe a Genova la prima edizione dello Youngster Shipping Summer
Party promosso dal Gruppo Giovani Assagenti

Si è svolto ieri nella cornice di Palazzo del Principe a Genova la prima edizione dello

Youngster Shipping Summer Party promosso dal Gruppo Giovani Assagenti

(l'associazione agenti raccomandatari mediatori marittimi agenti aerei di Genova)

presieduto da Gian Alberto Cerruti. Una serata di divertimento e musica con Enrique

Balbontin e il complesso musicale The Moochers che ha riunito più di 500 giovani

professionisti under 40 di tutte le categorie legate al mondo marittimo - agenzie

marittime, compagnie armatoriali, spedizionieri internazionali, trader, mediatori

marittimi e da diporto, terminalisti portuali e retroportuali, fornitori di servizi navali e

portuali, società di autotrasporto, studi legali marittimisti ed istituzioni legate

all'economia del mare con l'obiettivo di favorire e incoraggiare le relazioni tra le

nuove generazioni, future protagoniste del settore: Genova è sempre stata accusata

di essere una città per anziani, ma questo evento è la dimostrazione che sono molti i

giovani che hanno scelto di lavorare nella nostra città, soprattutto nel comparto

marittimo, commenta Cerruti. MAT07617.jpg L'Italia è prima in Europa nell'economia

blu, con un milione di occupati. Un settore che è in crescita e che continuerà a

crescere e per questo ci sarà bisogno di nuove risorse anche per il Gruppo Giovani

Assagenti, formato da giovani provenienti delle 108 aziende associate: Uno dei nostri obiettivi - prosegue Cerruti - è

quello di promuovere le iniziative atte ad approfondire la conoscenza dei problemi economici, sociali, politici e tecnici

della categoria. Durante lo Youngster Shipping Summer Party è stata lanciata la creazione di una comunità di giovani,

un think tank per sviluppare l'idea di porto del futuro, rappresentando quindi il volano di una nuova generazione che

vede nella Blue Economy una fonte di sviluppo e di crescita per l'economia della nostra città: "Vorrei ringraziare -

conclude Cerruti - le istituzioni, la Regione Liguria, il Comune di Genova, la Camera di Commercio e l'Autorità di

sistema portuale che hanno sostenuto l'evento con il loro patrocinio e tutti gli sponsor Autamarocchi, Containers

Fidenza, Federagenti, HubTelematica, Spediservices, Studio Legale Mordiglia e TrasportoUnito per il supporto.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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La Spezia, bando da 50 milioni per il molo crociere

È di quasi 50 milioni di euro l' importo del bando di gara per realizzare il

nuovo molo crociere a La Spezia. Sarà realizzato a Calata Paita ed è il primo

passo del progetto del nuovo terminal crociere e del nuovo waterfront. Il

bando pubblicato dall' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

prevede la sola costruzione del molo, per una durata di 710 giorni. Si parte,

nella prima fase, con la prequalifica degli operatori economici ; per arrivare all'

invito di presentazione dell' offerta rivolto a una selezione di operatori. Le

candidature vanno presentate antro il 31 agosto. Dal progetto approvato dall'

Ente, il molo avrà forma trapezoidale e un' estensione di circa 16.900 metri

quadrati. Potrà ospitare contemporaneamente due navi da crociera sui due

lati di banchina, per 393 e di 339 metri. A seguire, sorgerà la stazione

crocieristica.

AgenziaViaggi

La Spezia
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Il porto e la sicurezza della navigazione al centro dell' incontro in Prefettura

Nella giornata di oggi, presso il Palazzo del Governo, si è riunito il Comitato

Provinciale per l' Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduto dal Prefetto

Maria Luisa Inversini. All' incontro erano presenti, il Vice Sindaco del Comune

della Spezia, Maria Grazia Frijia, il Questore, il Comandante Provinciale dell'

Arma dei Carabinieri e il Rappresentante del Comando Provinciale della

Guardia di Finanza, il Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia,

Alessandro Ducci, il Presidente dell' Autorità Di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale, Mario Sommariva, ed il Dirigente del Compartimento

Regionale Polizia Postale di Genova, Alessandro Carmeli. Con i l

Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia sono stati pianificati

controlli coordinati sulla nautica da diporto, diretti a verificare che le

imbarcazioni siano munite del cosiddetto "bollino blu", il certificato che viene

rilasciato alle imbarcazioni che hanno superato i controlli di rito (regolarità

della documentazione di bordo, presenza a bordo di mezzi di salvataggio e di

dotazioni di sicurezza).

Citta della Spezia
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Il gusto sostenibile della mitilicoltura spezzina

LA SPEZIA Un interessante convegno sulla mitilicoltura nella sede dell' AdSP è stato

aperto dai saluti di Mirko Leonardi, dirigente dell'Ufficio tecnico e di pianificazione

infrastrutturale dell'Ente; Federico Pinza, direttore della Cooperativa Mitilicoltori

Spezzini e Associati; Sandra Ansaldo, Fiduciaria di Slow Food La Spezia e CER

Slow Food Liguria; Pierluigi Peracchini, sindaco della Spezia e Alessandro Piana,

vice presidente della Regione Liguria e assessore con delega alla Pesca. Monica

Fiorini, responsabile del settore Comunicazione e Marketing dell'AdSP, ha moderato

gli interventi dei relatori. Ha iniziato il presidente della Cooperativa Mitilicoltori

Associati, Paolo Varrella: Per limitare i danni sulle colture dei mitili dovuti al

cambiamento climatico ha detto stiamo progettando sistemi per ossigenare il mare,

ma servirebbe anche ripristinare il sistema carsico delle polle di acqua dolce che

erano presenti per esempio a Cadimare, in Arsenale o agli Stagnoni, e soprattutto

bisogna sottrarre calore al mare con pompe per produrre energia elettrica.

Abbassare anche solo di uno-due gradi sarebbe un miracolo, ha detto. Chiara

Lombardi di ENEA, Federica Montaresi e Simone Pacciardi dell'AdSP hanno

illustrato due progetti per il Golfo, rispettivamente Il progetto Smart Bay di Santa

Teresa e Il progetto Horizon, che mirano a ricercare soluzioni a favore del mantenimento dell'ecosistema naturale.

L'AdSP, in particolare, partecipa alla proposta progettuale BLUEMARINAS, presentata nell'ambito della nuova call di

finanziamento Horizon Europe e coordinata da ENEA. Obiettivo è quello di supportare gli enti preposti nella

realizzazione di soluzioni virtuose e innovative sui temi legati al rispetto degli ecosistemi marini, del turismo

sostenibile e dell'economia circolare.. L'onorevole Lorenzo Viviani, è intervenuto sulla Produzione primaria nel Mar

Ligure. La Spezia è al centro del Mediterraneo per il suo ruolo nella produzione primaria legata al mare, per la ricerca

con speciale riferimento alla decarbonizzazione attraverso i mitili ha detto -. La molluschicoltura spezzina è un

esempio da seguire grazie alle nostre produzioni locali che uniscono bontà, tradizione, qualità e traguardano nuove

sfide ecologiche. Realtà che aumentando i volumi di produzione, implementano anche il loro contributo a beneficio

dell'ambiente. Alla Spezia è stata tracciata una linea, una direzione che dovranno prendere la politica e le Istituzioni in

merito alla spesa e alla programmazione dei fondi europei, una sfida pragmatica per il futuro che ha alla base il lavoro

e le nostre produzioni, realtà non in antitesi, ma alleate nei confronti della salvaguardia dell'ambiente in cui viviamo.

Giampietro Ravagnan, professore di microbiologia dell'Università Ca' Foscari, parlando della Mitilicoltura 4.0 ha detto

che la molluschicoltura spezzina è un punto di riferimento per l'Associazione Mediterranea di Acquacoltura.

Fondamentale è infatti il ruolo dei molluschi nella regolazione del sistema ecologico del Golfo della Spezia, punto di

osservazione fondamentale per capire

La Gazzetta Marittima
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l'andamento climatico nel Mediterraneo. Il presidente dell'AdSP Mario Sommariva: Il Golfo della Spezia, con le sue

molteplicità attività, rappresenta la vera ricchezza della città ed un ecosistema prezioso da preservare. Come AdSP

siamo impegnati in una complessa attività che si propone di coniugare lo sviluppo delle infrastrutture e la crescita dei

traffici con la tutela dell'ambiente e l'equilibrio fra le diverse attività che insistono nel Golfo. La collaborazione con i

mitilicoltori, portatori di una importante tradizione e propositivi in termini di nuove tecnologie e sostenibilità, potrà dare

al Golfo una nuova prospettiva. Per questi motivi la collaborazione con i mitilicoltori spezzini nel convegno odierno,

rappresenta una tappa ulteriore di rafforzamento di una strategia comune nel segno dello sviluppo e della sostenibilità.

La mitilicoltura italiana parla spezzino dichiara il Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini qui si incontrano tradizione

e innovazione, e in pochi anni siamo passati a un settore locale a conduzione familiare ad una eccellenza riconosciuta

a livello nazionale.

La Gazzetta Marittima
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Porto di Ravenna: un semestre da record

Da inizio 2022, traffici in crescita di oltre l'8% rispetto allo stesso periodo del 2021

Redazione

RAVENNA Il Porto di Ravenna nel periodo gennaio-maggio 2022 ha

movimentato complessivamente 11.472.448 tonnellate, in crescita dell'8,3%

(875 mila tonnellate in più) rispetto al periodo gennaio-maggio 2021. Gli

sbarchi e gli imbarchi sono stati, rispettivamente, pari a 9.971.494 tonnellate

(+10,0% sul 2021) e a 1.500.954 tonnellate (-2,0% sul 2021). Nel periodo

gennaio-maggio 2022 il numero di toccate delle navi è stato pari a 1.122, con

21 toccate in più (+1,9%) rispetto ai primi 5 mesi del 2021. Il mese di maggio

2022, in particolare, ha movimentato complessivamente 2.777.128 tonnellate,

in crescita mese su mese del 15,5% (370 mila tonnellate in più) rispetto al

2021. Analizzando le merci per condizionamento, nel periodo gennaio-maggio

2022 le merci secche (rinfuse solide e merci varie e unitizzate) con una

movimentazione pari a 9.504.590 tonnellate sono cresciute del 7,7% rispetto

al 2021. I prodotti liquidi con una movimentazione di 1.967.858 tonnellate nei

primi 5 mesi del 2022 sono aumentati del 10,8% rispetto allo stesso periodo

del 2021. Il comparto agroalimentare (derrate alimentari e prodotti agricoli) ha

movimentato 2.310.737 tonnellate di merce nei primi 5 mesi del 2022, con un

incremento di circa il 27,6% (500 mila tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo del 2021 e del 15,7% rispetto allo

stesso periodo del 2019. Buono anche il risultato del periodo gennaio-maggio 2022 nella movimentazione delle farine,

in aumento del 19,7% rispetto al periodo gennaio-maggio 2021. Risulta ancora in crescita lo sbarco dei semi oleosi

che, nei primi 5 mesi del 2022, hanno movimentato 585.535 tonnellate, in crescita del 5,1% rispetto al 2021 e

dell'81,2% rispetto al 2019. Molto positivo il risultato dei primi 5 mesi del 2022 degli oli animali e vegetali, in crescita

del 7,1% rispetto allo stesso periodo del 2021. I materiali da costruzione raggiungono nel periodo gennaio-maggio

2022 le 2.151.345 tonnellate movimentate, in calo del 3,5% rispetto al 2021. In particolare, la movimentazione di

materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo, con 1.948.328 tonnellate, è in calo dell'1,9%

rispetto ai primi 5 mesi del 2021. Da fine febbraio, in effetti, il settore della ceramica principalmente le aeree emiliana

e di Faenza è rimasto senza approvvigionamenti e, una volta esaurita l'argilla stoccata nei magazzini portuali di

Ravenna, è iniziata la ricerca di alternative all'Ucraina. Sono così arrivate navi da Turchia, Spagna e Portogallo che

hanno sostituito parte del quantitativo di argilla (2,5 milioni di tonnellate) che prima il porto di Ravenna riceveva dai

porti ucraini, in particolare Nikolaev e Mariupol, distrutti dai bombardamenti russi e minati. A fine maggio, poi, è

attraccata al Porto di Ravenna, proveniente dall'India, la nave Sider Onda, con un carico di 30mila tonnellate di argilla.

Nei primi 5 mesi del 2022 i contenitori, pari a 103.249 TEUs, sono in crescita sia rispetto al 2021 (+12,9%) sia

rispetto al 2019 (+16,0%). La crescita ha riguardato i TEUs pieni, pari a 80.518 (il 78,0% del totale dei TEUs),
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in crescita del 12,4% rispetto al 2021 e dell'11,9% rispetto al 2019. In termini di tonnellate, la merce trasportata in

contenitori nei primi 5 mesi del 2022, pari a 1.104.030 tonnellate, è in aumento sia rispetto al 2021 (+9,0%) sia al

2019 (+8,4%). Il numero di toccate delle navi portacontainer, pari a 196, è in linea con le 195 del 2021. Nel solo mese

di maggio sono stati movimentati 24.695 TEUs, di cui 18.085 pieni (+8,4% sul 2021) e 6.610 vuoti (+54,0% sul 2021),

in significativa crescita rispetto a quelli di maggio 2021 (+17,8%) e a quelli di maggio 2019 (+43,7%). Buono il

risultato complessivo dei primi 5 mesi del 2022 per trailer e rotabili, in aumento del 9,1% per numero di pezzi

movimentati (37.535 pezzi, 3.134 in più rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente) e del 24,9 % in termini di

merce movimentata (745.755 tonnellate) rispetto allo stesso periodo del 2021. Inoltre, i pezzi movimentati hanno

superato del 14,9% i volumi dei primi 5 mesi del 2019, mentre per la merce si è registrato un aumento del 13,8%.
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Semestre da record per il Porto ravennate: traffico in crescita dell' 8,3%

Semestre da record per il Porto di Ravenna che, nel periodo gennaio-maggio

2022, ha movimentato complessivamente 11.472.448 tonnellate, in crescita

dell' 8,3% (875 mila tonnellate in più) rispetto al periodo gennaio-maggio

2021. Gli sbarchi e gli imbarchi sono stati, rispettivamente, pari a 9.971.494

tonnellate (+10,0% sul 2021) e a 1.500.954 tonnellate (-2,0% sul 2021). Nel

periodo gennaio-maggio 2022 il numero di toccate delle navi è stato pari a

1.122, con 21 toccate in più (+1,9%) rispetto ai primi 5 mesi del 2021. Il mese

di maggio 2022, in particolare, ha movimentato complessivamente 2.777.128

tonnellate, in crescita "mese su mese" del 15,5% (370 mila tonnellate in più)

rispetto al 2021. Riprende, pertanto, con la crescita nel mese di maggio quel

trend positivo della movimentazione complessiva, interrottosi ad aprile, che il

Porto di Ravenna aveva registrato ininterrottamente dal marzo 2021. Quasi

tutte le più importanti categorie merceologiche, infatti, registrano un saldo

positivo rispetto ai primi 5 mesi sia del 2021. Analizzando le merci per

condizionamento, nel periodo gennaio-maggio 2022 le merci secche (rinfuse

solide e merci varie e unitizzate) - con una movimentazione pari a 9.504.590

tonnellate - sono cresciute del 7,7% rispetto al 2021. Tuttavia, nell' ambito delle merci secche, nei primi 5 mesi del

2022 le merci unitizzate in container (con 1.104.030 tonnellate di merce) sono aumentate del 9,0% rispetto allo stesso

periodo del 2021 e dell' 8,4%, mentre le merci su rotabili (745.755 tonnellate) sono aumentate del 24,9% rispetto al

2021. I prodotti liquidi - con una movimentazione di 1.967.858 tonnellate - nei primi 5 mesi del 2022 sono aumentati

del 10,8% rispetto allo stesso periodo del 2021. Il comparto agroalimentare (derrate alimentari e prodotti agricoli) ha

movimentato 2.310.737 tonnellate di merce nei primi 5 mesi del 2022, con un incremento di circa il 27,6% (500 mila

tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo del 2021 e del 15,7% rispetto allo stesso periodo del 2019. Analizzando

l' andamento delle singole merceologie, spicca nel periodo gennaio-maggio 2022 la ripresa della movimentazione dei

cereali, per 629.541 tonnellate, in crescita del 232,6% rispetto al 2021 (quando erano state movimentate 189.259

tonnellate). Buono anche il risultato del periodo gennaio-maggio 2022 nella movimentazione delle farine, in aumento

del 19,7% rispetto al periodo gennaio-maggio 2021. Risulta ancora in crescita lo sbarco dei semi oleosi che, nei primi

5 mesi del 2022, hanno movimentato 585.535 tonnellate, in crescita del 5,1% rispetto al 2021 e dell' 81,2% rispetto al

2019. Molto positivo il risultato dei primi 5 mesi del 2022 degli oli animali e vegetali, in crescita del 7,1% rispetto allo

stesso periodo del 2021. I materiali da costruzione raggiungono nel periodo gennaio-maggio 2022 le 2.151.345

tonnellate movimentate, in calo del 3,5% rispetto al 2021. In particolare, la movimentazione di materie prime per la

produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo, con 1.948.328 tonnellate, è in calo dell' 1,9% rispetto ai primi 5

mesi del 2021. Da fine
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febbraio, in effetti, il settore della ceramica - principalmente le aeree emiliana e di Faenza - è rimasto senza

approvvigionamenti e, una volta esaurita l' argilla stoccata nei magazzini portuali di Ravenna, è iniziata la ricerca di

alternative all' Ucraina. Sono così arrivate navi da Turchia, Spagna e Portogallo che hanno sostituito parte del

quantitativo di argilla (2,5 milioni di tonnellate) che prima il porto di Ravenna riceveva dai porti ucraini, in particolare

Nikolaev e Mariupol, distrutti dai bombardamenti russi e minati. A fine maggio, poi, è attraccata al Porto di Ravenna,

proveniente dall' India, la nave Sider Onda, con un carico di 30mila tonnellate di argilla. Per i prodotti metallurgici il

periodo gennaio-maggio 2022, con 2.909.190 tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra, una crescita del

9,6% rispetto allo stesso periodo del 2021. Nei primi 5 mesi del 2022, per quanto riguarda i prodotti petroliferi, sono

state movimentate 1.021.344 tonnellate, in aumento dell' 1,5% (15 mila tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo

del 2021. Aumentano nei primi 5 mesi del 2022, rispetto allo stesso periodo del 2021, anche i prodotti chimici

(+47,5%) che, con 415.076 tonnellate. Ancora rilevante, invece, il calo dei volumi di concimi movimentati nel porto di

Ravenna nei primi 5 mesi del 2022 (-18,7% rispetto allo stesso periodo del 2021), con 627.191 tonnellate. Nei primi 5

mesi del 2022 i contenitori, pari a 103.249 TEUs, sono in crescita sia rispetto al 2021 (+12,9%) sia rispetto al 2019

(+16,0%). La crescita ha riguardato i TEUs pieni, pari a 80.518 (il 78,0% del totale dei TEUs), in crescita del 12,4%

rispetto al 2021 e dell' 11,9% rispetto al 2019. In termini di tonnellate, la merce trasportata in contenitori nei primi 5

mesi del 2022, pari a 1.104.030 tonnellate, è in aumento sia rispetto al 2021 (+9,0%) sia al 2019 (+8,4%). Il numero di

toccate delle navi portacontainer, pari a 196, è in linea con le 195 del 2021. Nel solo mese di maggio sono stati

movimentati 24.695 TEUs, di cui 18.085 pieni (+8,4% sul 2021) e 6.610 vuoti (+54,0% sul 2021), in significativa

crescita rispetto a quelli di maggio 2021 (+17,8%) e a quelli di maggio 2019 (+43,7%). Buono il risultato complessivo

dei primi 5 mesi del 2022 per trailer e rotabili, in aumento del 9,1% per numero di pezzi movimentati (37.535 pezzi,

3.134 in più rispetto allo stesso periodo dell' anno precedente) e del 24,9 % in termini di merce movimentata (745.755

tonnellate) rispetto allo stesso periodo del 2021. Inoltre, i pezzi movimentati hanno superato del 14,9% i volumi dei

primi 5 mesi del 2019, mentre per la merce si è registrato un aumento del 13,8%. Ottimo il risultato della linea trailer

Ravenna - Brindisi - Catania: nel periodo gennaio-maggio 2022, infatti, i pezzi movimentati, pari a 33.467, sono

cresciuti del 16,1% rispetto al 2021 (4.652 pezzi in più in soli cinque mesi) e, nel solo mese di maggio, i pezzi sono

stati 6.778, 542 in più rispetto a maggio 2021 (+8,7%) e 1.110 in più (+19,6%) rispetto allo stesso mese del 2019.

Risultato ancora negativo per il porto di Ravenna il risultato delle automotive che, nel periodo gennaio-maggio 202,

hanno movimentato 3.097 pezzi, con 1.701 pezzi in meno (-35,5%) rispetto ai 4.798 pezzi del 2021 e 2.542 pezzi in

meno (- 45,1%) rispetto ai 5.639 pezzi del 2019. Ma, dopo un marzo ed un aprile difficili, in cui la movimentazione è

risultata nulla, il mese di maggio ha segnato finalmente una ripresa ed una buona performance: 891 pezzi sbarcati,

551 pezzi in più (+162,1%) rispetto allo stesso mese del 2021. Crociere Grazie all' accordo siglato
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tra Autorità di Sistema portuale e la compagnia di crociere Royal Caribbean, con un investimento da 32 milioni di

euro (di cui 20 milioni finanziati da Royal Caribbean) per la realizzazione della nuova stazione marittima a Porto

Corsini, a partire da domenica 23 marzo, Ravenna e tutta l' Emilia Romagna sono diventate una vera e propria meta

croceristica nazionale, con arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo. A tutto

maggio si sono registrati a Ravenna 23 scali di navi da crociera, per un totale di 23.964 passeggeri, di cui 18.344 in

"home port" (9.224 sbarcati e 9.120 imbarcati) e 5.573 "in transito". Nel solo mese di maggio si sono registrati 19

scali e 21.579 crocieristi, di cui 16.389 in "home port" a Ravenna e 5.143 "in transito". Il primo ospite d' eccezione per

il Porto di Ravenna è stato la Brilliance of the seas di Royal Caribbean. Ha ormeggiato per la prima volta a Porto

Corsini alle 6 di mattina di domenica 15 maggio, inaugurando un anno di investimenti e guadagni per il nostro porto e

il territorio circostante. Il terminal crociere di Porto Corsini continuerà ad ospitare la Brilliance of the seas ogni

settimana, per tutta la stagione estiva fino al prossimo autunno. Stime per il mese di giugno Dalle prime stime -

formulate in base delle comunicazioni preventive caricate sul Port Community System alla chiusura degli ordinativi -

per il mese di giugno si prospetta un buon risultato, con una movimentazione pari a circa 2,3 milioni di tonnellate, in

crescita del 4% rispetto a giugno 2021. La movimentazione dei primi 6 mesi del 2022 dovrebbe attestarsi, quindi,

oltre i 13,5 milioni di tonnellate (+7% rispetto al 2021), un vero e proprio semestre "da record" nella storia del porto di

Ravenna. Gli aumenti più significativi nei volumi per il mese di giugno sono previsti per i prodotti agroalimentari liquidi

(+76,7% rispetto a giugno 2021), per i chimici liquidi (quasi +18% rispetto a giugno 2021 e circa +51% rispetto a

giugno 2019), per i concimi (+7% rispetto al giugno 2021 e del 140% rispetto a giugno 2019), e per i materiali da

costruzione (dati in aumento di oltre il 22% rispetto a giugno 2021 e del 6,4% rispetto a giugno 2019). Come risultato

semestrale, da segnalare la crescita degli agroalimentari: i solidi (+25%) e i liquidi (+40%), in rapporto al primo

semestre del 2021. In crescita anche i prodotti chimici, di oltre il 40% rispetto al 2021 e di quasi il 30% rispetto al

2019. Molto buono il risultato del primo semestre 2022 per merce su trailer e in container: rispetto al medesimo

periodo del 2021 e del 2019, la merce su trailer è cresciuta, rispettivamente, del 24%, mentre quella in container è in

aumento dell' 11%. Positiva, in particolare, la stima sull' andamento dei primi 6 mesi del 2022 per i container, che

dovrebbero superare i 120 mila teus movimentati, segnando un +13% rispetto ai primi 6 mesi del 2021. Nel solo

giugno 2022 dovrebbero crescere di quasi il 16% rispetto a giugno 2021. Per quanto riguarda i trailer, i semirimorchi

movimentati nel periodo gennaio-giugno 2022 dovrebbero superare i 40.000 pezzi (+12% sul 2021 e +24% sul 2019).
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Semestre da record al porto di Ravenna

Redazione

Il Porto di Ravenna nel periodo gennaio-maggio 2022 ha movimentato

complessivamente 11.472.448 tonnellate, in crescita dell' 8,3% (875 mila

tonnellate in più) rispetto al periodo gennaio-maggio 2021. Gli sbarchi e gli

imbarchi sono stati, rispettivamente, pari a 9.971.494 tonnellate (+10,0% sul

2021) e a 1.500.954 tonnellate (-2,0% sul 2021). Nel periodo gennaio-maggio

2022 il numero di toccate delle navi è stato pari a 1.122, con 21 toccate in più

(+1,9%) rispetto ai primi 5 mesi del 2021. Il mese di maggio 2022, in

particolare, ha movimentato complessivamente 2.777.128 tonnellate, in

crescita ' mese su mese ' del 15,5% (370 mila tonnellate in più) rispetto al

2021. Riprende, pertanto, con la crescita nel mese di maggio quel trend

positivo della movimentazione complessiva, interrottosi ad aprile , che il Porto

di Ravenna aveva registrato ininterrottamente dal marzo 2021 . Quasi tutte le

più importanti categorie merceologiche, infatti registrano un saldo positivo

r ispet to a i  pr imi  5 mesi  s ia  del  2021.  Anal izzando le  merc i  per

condizionamento, nel periodo gennaio-maggio 2022 le merci secche ( rinfuse

solide e merci varie e unitizzate ) - con una movimentazione pari a 9.504.590

tonnellate - sono cresciute del 7,7% rispetto al 2021. Tuttavia, nell' ambito delle merci secche, nei primi 5 mesi del

2022 le merci unitizzate in container (con 1.104.030 tonnellate di merce) sono aumentate del 9,0% rispetto allo stesso

periodo del 2021 e dell' 8,4%, mentre le merci su rotabili (745.755 tonnellate) sono aumentate del 24,9% rispetto al

2021. I prodotti liquidi - con una movimentazione di 1.967.858 tonnellate - nei primi 5 mesi del 2022 sono aumentati

del 10,8% rispetto allo stesso periodo del 2021. Il comparto agroalimentare ( derrate alimentari e prodotti agricoli ) ha

movimentato 2.310.737 tonnellate di merce nei primi 5 mesi del 2022, con un incremento di circa il 27,6% (500 mila

tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo del 2021 e del 15,7% rispetto allo stesso periodo del 2019. Analizzando

l' andamento delle singole merceologie, spicca nel periodo gennaio-maggio 2022 la ripresa della movimentazione dei

cereali , per 629.541 tonnellate, in crescita del 232,6% rispetto al 2021 (quando erano state movimentate 189.259

tonnellate). Buono anche il risultato del periodo gennaio-maggio 2022 nella movimentazione delle farine , in aumento

del 19,7% rispetto al periodo gennaio-maggio 2021. Risulta ancora in crescita lo sbarco dei semi oleosi che, nei primi

5 mesi del 2022, hanno movimentato 585.535 tonnellate, in crescita del 5,1% rispetto al 2021 e dell' 81,2% rispetto al

2019. Molto positivo il risultato dei primi 5 mesi del 2022 degli oli animali e vegetali , in crescita del 7,1% rispetto allo

stesso periodo del 2021. I materiali da costruzione raggiungono nel periodo gennaio-maggio 2022 le 2.151.345

tonnellate movimentate, in calo del 3,5% rispetto al 2021. In particolare, la movimentazione di materie prime per la

produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo, con 1.948.328 tonnellate, è in calo dell' 1,9% rispetto ai primi 5

mesi del
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2021. Da fine febbraio, in effetti, il settore della ceramica - principalmente le aeree emiliana e di Faenza - è rimasto

senza approvvigionamenti e, una volta esaurita l' argilla stoccata nei magazzini portuali di Ravenna , è iniziata la

ricerca di alternative all' Ucraina . Sono così arrivate navi da Turchia, Spagna e Portogallo che hanno sostituito parte

del quantitativo di argilla (2,5 milioni di tonnellate) che prima il porto di Ravenna riceveva dai porti ucraini, in

particolare Nikolaev e Mariupol, distrutti dai bombardamenti russi e minati. A fine maggio, poi, è attraccata al Porto di

Ravenna , proveniente dall' India , la nave Sider Onda , con un carico di 30mila tonnellate di argilla. Per i prodotti

metallurgici il periodo gennaio-maggio 2022, con 2.909.190 tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra,

una crescita del 9,6% rispetto allo stesso periodo del 2021. Nei primi 5 mesi del 2022, per quanto riguarda i prodotti

petroliferi , sono state movimentate 1.021.344 tonnellate, in aumento dell' 1,5% (15 mila tonnellate in più) rispetto allo

stesso periodo del 2021. Aumentano nei primi 5 mesi del 2022, rispetto allo stesso periodo del 2021, anche i prodotti

chimici (+47,5%) che, con 415.076 tonnellate. Ancora rilevante, invece, il calo dei volumi di concimi movimentati nel

porto di Ravenna nei primi 5 mesi del 2022 (-18,7% rispetto allo stesso periodo del 2021), con 627.191 tonnellate.

Nei primi 5 mesi del 2022 i contenitori , pari a 103.249 TEUs, sono in crescita sia rispetto al 2021 (+12,9%) sia

rispetto al 2019 (+16,0%). La crescita ha riguardato i TEUs pieni, pari a 80.518 (il 78,0% del totale dei TEUs), in

crescita del 12,4% rispetto al 2021 e dell' 11,9% rispetto al 2019. In termini di tonnellate, la merce trasportata in

contenitori nei primi 5 mesi del 2022, pari a 1.104.030 tonnellate, è in aumento sia rispetto al 2021 (+9,0%) sia al

2019 (+8,4%). Il numero di toccate delle navi portacontainer , pari a 196, è in linea con le 195 del 2021. Nel solo mese

di maggio sono stati movimentati 24.695 TEUs, di cui 18.085 pieni (+8,4% sul 2021) e 6.610 vuoti (+54,0% sul 2021),

in significativa crescita rispetto a quelli di maggio 2021 (+17,8%) e a quelli di maggio 2019 (+43,7%). Buono il

risultato complessivo dei primi 5 mesi del 2022 per trailer e rotabili, in aumento del 9,1% per numero di pezzi

movimentati (37.535 pezzi, 3.134 in più rispetto allo stesso periodo dell' anno precedente) e del 24,9 % in termini di

merce movimentata (745.755 tonnellate) rispetto allo stesso periodo del 2021. Inoltre, i pezzi movimentati hanno

superato del 14,9% i volumi dei primi 5 mesi del 2019, mentre per la merce si è registrato un aumento del 13,8%.

Ottimo il risultato della linea trailer Ravenna - Brindisi - Catania : nel periodo gennaio-maggio 2022, infatti, i pezzi

movimentati, pari a 33.467, sono cresciuti del 16,1% rispetto al 2021 (4.652 pezzi in più in soli cinque mesi) e, nel

solo mese di maggio, i pezzi sono stati 6.778, 542 in più rispetto a maggio 2021 (+8,7%) e 1.110 in più (+19,6%)

rispetto allo stesso mese del 2019. Risultato ancora negativo per il porto di Ravenna il risultato delle automotive che,

nel periodo gennaio-maggio 202, hanno movimentato 3.097 pezzi, con 1.701 pezzi in meno (-35,5%) rispetto ai 4.798

pezzi del 2021 e 2.542 pezzi in meno (- 45,1%) rispetto ai 5.639 pezzi del 2019. Ma, dopo un marzo ed un aprile

difficili, in cui la movimentazione è risultata nulla, il mese di maggio ha segnato finalmente una ripresa ed una buona

performance: 891 pezzi sbarcati, 551 pezzi in più (+162,1%) rispetto allo stesso mese del
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2021. Grazie all' accordo siglato tra Autorità di Sistema portuale e la compagnia di crociere Royal Caribbean, con

un investimento da 32 milioni di euro (di cui 20 milioni finanziati da Royal Caribbean ) per la realizzazione della nuova

stazione marittima a Porto Corsini , a partire da domenica 23 marzo, Ravenna e tutta l 'Emilia Romagna sono

diventate una vera e propria meta croceristica nazionale, con arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di

persone da tutto il mondo, A tutto maggio si sono registrati a Ravenna 23 scali di navi da crociera, per un totale di

23.964 passeggeri, di cui 18.344 in ' home port ' (9.224 sbarcati e 9.120 imbarcati) e 5.573 'in transito '. Nel solo

mese di maggio si sono registrati 19 scali e 21.579 crocieristi, di cui 16.389 in 'home port' a Ravenna e 5.143 'in

transito'. Il primo ospite d' eccezione per il Porto di Ravenna è stato la BRILLIANCE OF THE SEAS di Royal

Caribbean . Ha ormeggiato per la prima volta a Porto Corsini alle 6 di mattina di domenica 15 maggio, inaugurando

un anno di investimenti e guadagni per il nostro porto e il territorio circostante. Il terminal crociere di Porto Corsini

continuerà ad ospitare la BRILLIANCE OF THE SEAS ogni settimana, per tutta la stagione estiva fino al prossimo

autunno. STIME PER IL MESE DI GIUGNO Dalle prime stime - formulate in base delle comunicazioni preventive

caricate sul Port Community System alla chiusura degli ordinativi - per il mese di giugno si prospetta un buon risultato,

con una movimentazione pari a circa 2,3 milioni di tonnellate, in crescita del 4% rispetto a giugno 2021. La

movimentazione dei primi 6 mesi del 2022 dovrebbe attestarsi, quindi, oltre i 13,5 milioni di tonnellate (+7% rispetto al

2021), un vero e proprio semestre ' da record ' nella storia del porto di Ravenna . Gli aumenti più significativi nei

volumi per il mese di giugno sono previsti per i prodotti agroalimentari liquidi (+76,7% rispetto a giugno 2021), per i

chimici liquidi (quasi +18% rispetto a giugno 2021 e circa +51% rispetto a giugno 2019), per i concimi (+7% rispetto al

giugno 2021 e del 140% rispetto a giugno 2019), e per i materiali da costruzione ( dati in aumento di oltre il 22%

rispetto a giugno 2021 e del 6,4% rispetto a giugno 2019). Come risultato semestrale, da segnalare la crescita degli

agroalimentari : i solidi (+25%) e i liquidi (+40%), in rapporto al primo semestre del 2021. In crescita anche i prodotti

chimici , di oltre il 40% rispetto al 2021 e di quasi il 30% rispetto al 2019. Molto buono il risultato del primo semestre

2022 per merce su trailer e in container : rispetto al medesimo periodo del 2021 e del 2019, la merce su trailer è

cresciuta, rispettivamente, del 24%, mentre quella in container è in aumento dell' 11%. Positiva, in particolare, la stima

sull' andamento dei primi 6 mesi del 2022 per i container , che dovrebbero superare i 120 mila teus movimentati,

segnando un +13% rispetto ai primi 6 mesi del 2021. Nel solo giugno 2022 dovrebbero crescere di quasi il 16%

rispetto a giugno 2021. Per quanto riguarda i trailer , i semirimorchi movimentati nel periodo gennaio-giugno 2022

dovrebbero superare i 40.000 pezzi (+12% sul 2021 e +24% sul 2019).
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Ports & Skills a Livorno

LIVORNO Da martedì a giovedì scorso il Centro di Formazione dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale tenuto la terza delle quattro

attività di scambio formativo previste nell'ambito del progetto Ports and Skills,

programma Europeo Erasmus+ 2014-2020 che vede l'AdSP nel ruolo di capofila.

Sono inoltre partner del progetto: i porti di Valencia (Fundacion Valenciaport),

Rotterdam (STC Group), Venezia (Centro Formazione Logistica Intermodale

Partecipato dalla AdSP-MAS) e Provincia di Livorno Sviluppo. Il programma di

scambio e formazione si è focalizzato sul tema Nuove competenze portuali:

l'impatto del processo di digitalizzazione, automazione, sostenibilità ambientale e

transizione energetica nell'organizzazione del lavoro e della sicurezza nel sistema

porto ed è rivolto ai professionisti aziendali di livello manageriale provenienti dai

porti di Rotterdam, Valencia, Sagunto, Livorno, Piombino e Venezia. I porti del

21esimo secolo sono molto di più di una componente del trasporto marittimo ma

hanno acquisito un ruolo centrale nella decarbonizzazione e nella digitalizzazione

della logistica ha detto Il segretario generale dell'AdSP, Matteo Paroli. Iniziative

come quelle organizzate dall'AdSP partono da questa presa d'atto. La crescita

delle economie di scala, le sfide sociali legate all'inquinamento e alla automazione, le nuove tecnologie e, infine, il

ruolo dei porti nell'ambito degli obiettivi della diversificazione energetica, sono tutti elementi che contribuiranno a

definire nuove professionalità e nuovi fabbisogni lavorativi. Comprenderne le dinamiche e definire le figure del domani

ha sottolineato Paroli è necessario se vogliamo farci trovare pronti. Durante le LTTA (Learning, Teaching, Training

Activities), i partecipanti hanno visitato l'Interporto Toscano Amerigo Vespucci ed i terminal portuali Terminal Darsena

Toscana, Sintermar Darsena Toscana e Compagnia Impresa Lavoratori Portuali. La mobilità prevede, inoltre, attività

di aula dove sono intervenuti massimi esperti del cluster marittimo-logistico-portuale (Grimaldi Group, ALIS, LEF,CILP,

Inter Repair Nord, SDT, TDT) oltre a professori e ricercatori dell'Università Bocconi di Milano, Scuola Superiore

Sant'Anna di Pisa e dell'Università di Pisa. La prossima ed ultima iniziativa si svolgerà dal 28 al 30 settembre presso il

porto di Venezia, sul tema Nuove competenze portuali: sicurezza per i passeggeri nei terminal crocieristici e

commerciali, ove saranno ancora presenti le delegazioni dei porti coinvolti nel progetto.

La Gazzetta Marittima
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Venduta la centrale ENEL di Livorno?

LIVORNO La voce perché ancora di voce si tratta racconterebbe di una

avvenuta vendita a un gruppo d'investimenti delle aree della centrale ENEL

di Livorno, che si affaccia sia su viale Da Vinci (nella foto, diventato

parcheggio di camion a tutte le ore): voce che confermerebbe la cauta

notizia circolata l'anno scorso del progetto, sempre da parte dei vertici

nazionali ENEL, di fare delle grandi aree della centrale un hub logistico a

servizio del porto, grazie anche all'affaccio sul canale industriale. Di certo

c'è che la centrale è di fatto in stand-by da qualche tempo, e viene utilizzata

solo quando è necessaria una super-produzione per i consumi locali:

l'energia viene dall'arte nazionale ed è riversata in loco. La scelta è stata

pagata con alcune centinaia di posti di lavoro, grazie anche ad accordi

sindacali, con prepensionamenti e con scivoli per i meno anziani. In

Centrale rimangono solo alcune decine di tecnici addetti alla manutenzione

degl i  impianti  interni e del la rete locale. Si avvicina dunque la

trasformazione dell'area nell'hub logistico ventilato? Se così fosse,

dovranno essere rimossi tutti gli impianti e spianate le aree: un lavoro non

certo da fare in pochi mesi. Ma l'hub potrebbe, secondo quello che a suo tempo avevano preannunciato le note

dell'ENEL, contribuire a dare respiro alla logistica del porto di Livorno, oggi obiettivamente carente di aree: salvo

innescare una concorrenza con i terminal esistenti, come qualcuno teme. (A.F.)
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L'Assonautica per i ragazzi Down

LIVORNO La base operativa dell'Assonautica di Livorno, dopo la

tempesta burocratica che l'ha di fatto bloccata per mesi con il sequestro

(ora annullato) dei pontili per l'imbarco dei disabili delle varie associazioni

toscane, è finalmente tornata ad operare nella sua più importante

funzione sociale con la prima uscita in mare dedicata all'associazione

Allegra Brigata di Lucca (ragazzi con sindrome di Down). Sono stati

impiegati tre gommoni dell'Assonautica condotti da Beppe Fissore,

Roberto Monnecchi e Francesco Geri. I quindici ragazzi dell'associazione

con i loro accompagnatori sono stati portati a vedere la costa fino a

Quercianella e poi a fare il bagno alle Secche della Meloria, utilizzando le

boe d'ormeggio piazzate dalla stessa Assonautica su disposizione

dell'Area Protetta di Migliarino/San Rossore.
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Bacini, il via alla ricostruzione

LIVORNO Sembrava che l'annosa attesa non dovesse finire più: la gara

era stata assegnata da più di un anno al consorzio gestione Bacini

(capitanato dal gruppo Azimut/Benetti) ma la precedente raffica di ricorsi

al Tar aveva convinto sia il consorzio sia l'AdSP ad andarci a passo di

tartaruga. Ora finalmente arriva notizia (ufficiosa ma da buona fonte) che

il bacino galleggiante sta per ospitare ben due yacht insieme uno dei quali

oltre 100 metri di lunghezza): e specialmente che gli assegnatari hanno

avviato la progettazione dei tanti lavori di restauro del bacino grande.

Un'opera che comporta il totale rifacimento delle spalle del bacino con i

loro impianti: e per l'occasione i due moli saranno abbassati di almeno un

metro, per essere più adatti agli yacht. Anche la vasca centrale sarà

restaurata e (sembra di capire) approfondita al centro, in considerazione

delle dimensioni sempre crescenti delle navi/da diporto e commerciali) ivi

destinate. L'ultima notizia riguarda la barca-porta, che affondò anni fa

durante una violenta burrasca di vento. Sono state fatte ispezioni

subacquei e l'importante manufatto è stato trovato ancora in buone condizioni, per cui occorrerà riportarlo a galla,

risistemarlo ma non ricostruirlo ex novo. Come sempre accade, specialmente nel porto di Livorno, saranno i tempi

delle pratiche tecnico-burocratiche a determinare il ritorno in funzione del bacinone. Difficile credere che possano

bastare mesi, ma c'é chi ci spera. Anche perché l'altra cordata che si era battuta per l'assegnazione avrebbe già preso

contatti per poter collaborare in vista della serie di navi che avrebbe già opzionato per lavorarle a Livorno.
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Marina Militare Nastro Rosa Tour: Ancona

Although it lasted only two days, the Ancona leg of the Marina Militare Nastro

Rosa Tour redefined the general ranking of this event organized by Difesa e

Servizi S.p.A. in collaboration with SSI Events and Marina Militare. Hosted by

Marina Dorica, the leg has in fact determined a new extension of the leader of

the first hour, back alone thanks to the second place of Andrea Di Lisa among

the Kitefoils and the third of Elena and Carlos Manera in the offshore leg,

Vieste-Ancona (158 nm). Regatta won by Giancarlo Simeoli and Giovanni

Bannetta, standard bearers of the Aeronautica Militare. Leading with 46

points, Team IREN has therefore put 9 points between itself and the Navy,

"owner" of the middle ground that separates the tread from Team Mexedia,

which is now just 6 points far away from the team representing the Armed

Force. The provisional top five is completed by The Ocean Race, positioned

11 points from the third step of the podium, and IES Algeco, engaged in a

tight head-to-head with Team ENIT, actual owner of the sixth place. The gaps,

however important, could still be closed during the last leg: while the last

confrontation between the Beneteau Figaro 3 of the offshore fleet will take

place in the high Adriatic, the Waszp will also be on stage in Venice, whose evolutions will have an important specific

weight for the purposes of the overall ranking. As for the offshore stage, the mandatory buoy positioned off Portoro is

worth mentioning where, between 18 and 25 September, SSI Events in collaboration with the Yacht Club Marina di

Portoroz, will organize the Double Mixed Offshore World Championship, an official event signed by World Sailing.

Returning to the event of Ancona, the final evening was very popular, during which the awards ceremony was attended

by the Councilor for Productive Activities and the Port, Ida Simonella, the Prefect, Dr. Darco Pellos, the Squad

Admiral Antonio Natale, Commander of the Marina Militare Schools, Colonel Cataldo Loiodice, Deputy Commander

of the Aviation English Training Center in Loreto, and Alberto Rossi, president of Frittelli Maritime Group and five-time

world champion in sailing. The Navy Nastro Rosa Tour will end in Venice on July 8 with the closing ceremony and

award ceremony at 6.30 pm at the Arsenale of Marina Militare right in Piazzale della Campanella. The ceremony will

be attended by the Italian Minister of Tourism Massimo Garavaglia. The presence of the Minister testifies to the

important contribution that the tour has made to the growth and promotion of the "Italy" brand in the particular sector of

so-called "slow" tourism, which includes nautical tourism. The tour will end with a sailing on 9 July at 11:00 in which the

offshore boats that participated in the regatta and the historic boat Moro di Venezia, protagonist of the America' s

Cup in 1992, will take part. Guided tours are scheduled on 8 July starting at 4:30 pm at the Historical Museum of the

Arsenale of the Marina Militare and from 10:00 on 9 July at the Padiglione delle Navi and the Submarine Dandolo.

Il Nautilus
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Photo Credits: Marina Militare Nastro Rosa Tour.
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"MedPorts bilancio positivo, ospiti da 24 porti mediterranei"

Per il presidente dell' autorità di sistema portuale del mare Tirreno centro

settentrionale, Pino Musolino, "il porto di  Civitavecchia può diventare un

polmone di sviluppo del Lazio ed europeo"''Un bilancio estremamente

positivo. Abbiamo ospitato i rappresentanti di 24 porti mediterranei,

equamente distribuiti tra lato europeo e nord africano. Per due giorni

Civitavecchia è diventata i l centro della discussione sulla portualità

mediterranea. La presenza del ministro Giovannini e del presidente della

regione Lazio Zingaretti hanno dato all' evento una veste istituzionale che ci

inorgoglisce e ci spinge a fare di più e meglio''.Lo ha detto Pino Musolino,

presidente dell' autorità di sistema portuale del mare Tirreno centro

settentrionale , al termine del Forum MedPorts, una due giorni tenutasi a

Civitavecchia, organizzata dall' associazione che riunisce le principali autorità

portuali del Mediterraneo per fare il punto sulle sfide della digitalizzazione nell'

industria marittima. "Abbiamo parlato di digitalizzazione ma anche del futuro

dei nostri porti, di come la digitalizzazione può aiutare anche a vincere le sfide

della transizione ecologica ed energetica''.Il porto d i  Civitavecchia può

diventare un polmone di sviluppo del Lazio ed europeo. "Ci stiamo provando dall' inizio del mio mandato, è scritto

anche nel piano operativo triennale. E una lavoro che non facciamo da soli ma va fatto con gli enti locali, con la

Regione e il Governo ma anche con la collaborazione delle imprese private. La collaborazione pubblico privato nel

resto d' Europa è la chiave di volta soprattutto negli investimenti infrastrutturali e in quelli di connettività, nel nostro

paese non è ancora uno strumento particolarmente utilizzato ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà

di fare ricerca e innovazione improntate a vincere la vera grande sfida del XXI secolo che è quella di coniugare

sviluppo e benessere economico, sostenibilità ambientale è tenuta complessiva del nostri territori''.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porti, Giovannini: "Entro un anno salto in digitalizzazione"

"11 porti saranno connessi grazie al Pnrr con la rete ferroviaria"''Da qui ad un

anno faremo un salto nella digitalizzazione dei porti . Stiamo facendo un

investimento sulla creazione di una piattaforma logistica nazionale dopo tanti

anni di freno su questo settore. In più, insieme alla agenzia delle dogane,

s t iamo lavorando su l la  creaz ione d i  uno spor te l lo  un ico per  la

documentazione che consentirà agli armatori, ai comandanti, alle autorità

portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover mandare la stessa

documentazione più di una volta''. Lo ha detto il ministro delle Infrastrutture

Enrico Giovannini durante il Forum 'Medports' in corso al porto d i

Civitavecchia.''C' è poi l' investimento per l' interconnessione fisica dei porti,

attraverso le ferrovie: 11 porti saranno connessi grazie al Pnrr con la rete

ferroviaria. Qui a Civitavecchia ci sono investimenti che trasformeranno il

porto, con la connessione con l' aeroporto di Fiumicino verso la città e verso il

nord con la rete ferroviaria nazionale. Civitavecchia è uno snodo molto

importante, non a caso abbiamo ottenuto l' entrata nella rete 'Core' europea.

E' sempre più porto di Roma ma non solo dal punto di vista dei passeggeri

ma anche delle merci''.Giovannini ha ricordato qualche numero. ''Gli investimenti complessivi sulla attività portuali

sono di oltre 5 miliardi mentre quelli sugli aspetti ferroviari ammontano, per tutto il Pnrr, a circa 30 miliardi''.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Zingaretti: "Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d' Europa"

(Sito) Adnkronos
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''C' è una grande dinamicità del porto di Civitavecchia che sta recuperando

posizioni. Abbiamo lavorato per ridare una centralità a Civitavecchia per un

nuovo modello di sviluppo, abbiamo alle nostre spalle il rischio per quanto

riguarda la centrale turbo gas o carbone ma soprattutto arrivano investimenti

per il collegamento tra Civitavecchia e il resto d' Europa su strada e su ferro,

investimenti del Pnrr e l' entrata del porto nella rete Core, finalmente viene

riconosciuto quello che è da tempo ma che l' Europa non riconosceva. C' è un

polmone di sviluppo non solo per il Lazio ma mi permetto di dire un polmone

di sviluppo europeo''. Lo ha detto il presidente della Regione Lazio Nicola

Zingaretti durante il Forum 'Medports' in corso al porto di Civitavecchia. ''Da

presidente di Regione ho un altro obiettivo: essere al fianco di questa grande

opportunità e fare in modo che il benessere, la ricchezza e il lavoro rimanga in

questo territorio così che Civitavecchia e le sue famiglie possano guardare al

futuro con più serenità. Posso dire oggi che questo è possibile perché la

parte peggiore l' abbiamo lasciata alle nostre spalle e il modello di sviluppo

che si sta immaginando qui è quello di cui abbiamo bisogno: ecosostenibile e

centrato sulla crescita produttiva e lavoro''.
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"MedPorts bilancio positivo, ospiti da 24 porti mediterranei"

Civitavecchia 8 lug. (Adnkronos) - ''Un bilancio estremamente positivo.

Abbiamo ospitato i rappresentanti di 24 porti mediterranei, equamente

distribuiti tra lato europeo e nord africano. Per due giorni Civitavecchia è

diventata il centro della discussione sulla portualità mediterranea. La presenza

del ministro Giovannini e del presidente della regione Lazio Zingaretti hanno

dato all' evento una veste istituzionale che ci inorgoglisce e ci spinge a fare di

più e meglio''.Lo ha detto Pino Musolino, presidente dell' autorità di sistema

portuale del mare Tirreno centro settentrionale, al termine del Forum

MedPorts, una due giorni tenutasi a Civitavecchia, organizzata dall'

associazione che riunisce le principali autorità portuali del Mediterraneo per

fare il punto sulle sfide della digitalizzazione nell' industria marittima. "Abbiamo

parlato di digitalizzazione ma anche del futuro dei nostri porti, di come la

digitalizzazione può aiutare anche a vincere le sfide della transizione

ecologica ed energetica''.Il porto di Civitavecchia può diventare un polmone di

sviluppo del Lazio ed europeo. "Ci stiamo provando dall' inizio del mio

mandato, è scritto anche nel piano operativo triennale. E una lavoro che non

facciamo da soli ma va fatto con gli enti locali, con la Regione e il Governo ma anche con la collaborazione delle

imprese private. La collaborazione pubblico privato nel resto d' Europa è la chiave di volta soprattutto negli

investimenti infrastrutturali e in quelli di connettività, nel nostro paese non è ancora uno strumento particolarmente

utilizzato ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà di fare ricerca e innovazione improntate a vincere

la vera grande sfida del XXI secolo che è quella di coniugare sviluppo e benessere economico, sostenibilità

ambientale è tenuta complessiva del nostri territori''.

Affari Italiani
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Porti, Giovannini: "Entro un anno salto in digitalizzazione"

Civitavecchia 8 lug.(Adnkronos) - ''Da qui ad un anno faremo un salto nella

digitalizzazione dei porti. Stiamo facendo un investimento sulla creazione di

una piattaforma logistica nazionale dopo tanti anni di freno su questo settore.

In più, insieme alla agenzia delle dogane, stiamo lavorando sulla creazione di

uno sportello unico per la documentazione che consentirà agli armatori, ai

comandanti, alle autorità portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover

mandare la stessa documentazione più di una volta''. Lo ha detto il ministro

delle Infrastrutture Enrico Giovannini durante il Forum 'Medports' in corso al

porto di Civitavecchia.''C' è poi l' investimento per l' interconnessione fisica

dei porti, attraverso le ferrovie: 11 porti saranno connessi grazie al Pnrr con la

rete ferroviaria. Qui a Civitavecchia ci sono investimenti che trasformeranno il

porto, con la connessione con l' aeroporto di Fiumicino verso la città e verso il

nord con la rete ferroviaria nazionale. Civitavecchia è uno snodo molto

importante, non a caso abbiamo ottenuto l' entrata nella rete 'Core' europea.

E' sempre più porto di Roma ma non solo dal punto di vista dei passeggeri

ma anche delle merci''.Giovannini ha ricordato qualche numero. ''Gli

investimenti complessivi sulla attività portuali sono di oltre 5 miliardi mentre quelli sugli aspetti ferroviari ammontano,

per tutto il Pnrr, a circa 30 miliardi''.
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Zingaretti: "Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d' Europa"

Civitavecchia 8 lug. (Adnkronos) - ''C' è una grande dinamicità del porto di

Civitavecchia che sta recuperando posizioni. Abbiamo lavorato per ridare una

centralità a Civitavecchia per un nuovo modello di sviluppo, abbiamo alle

nostre spalle il rischio per quanto riguarda la centrale turbo gas o carbone ma

soprattutto arrivano investimenti per il collegamento tra Civitavecchia e il resto

d' Europa su strada e su ferro, investimenti del Pnrr e l' entrata del porto nella

rete Core, finalmente viene riconosciuto quello che è da tempo ma che l'

Europa non riconosceva. C' è un polmone di sviluppo non solo per il Lazio ma

mi permetto di dire un polmone di sviluppo europeo''. Lo ha detto il presidente

della Regione Lazio Nicola Zingaretti durante il Forum 'Medports' in corso al

porto di Civitavecchia. ''Da presidente di Regione ho un altro obiettivo: essere

al fianco di questa grande opportunità e fare in modo che il benessere, la

ricchezza e il lavoro rimanga in questo territorio così che Civitavecchia e le

sue famiglie possano guardare al futuro con più serenità. Posso dire oggi che

questo è possibile perché la parte peggiore l' abbiamo lasciata alle nostre

spalle e il modello di sviluppo che si sta immaginando qui è quello di cui

abbiamo bisogno: ecosostenibile e centrato sulla crescita produttiva e lavoro''.
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MEDports 2022, Civitavecchia al centro del Mediterraneo

CIVITAVECCHIA Primo giorno di lavoro serrato per il 'Forum MEDports

2022: le sfide della digitalizzazione nel Mediterraneo'. Un luogo di incontro e

scambio di opinioni, idee e buone pratiche tra i rappresentanti delle istituzioni

internazionali, esperti di trasporto marittimo e attività portuali, e membri di

primo piano al fine di assistere i porti del Mediterraneo nella costruzione di un

settore marittimo resiliente, progressista e dinamico attraverso l'uso della

digitalizzazione. L'appuntamento si è focalizza su come la digitalizzazione sia

fondamentale per costruire una regione resiliente e progressista che possa

raggiungere obiettivi di transizione verde, consapevolezza dei cambiamenti

climatici, migliorare la sicurezza nelle operazioni portuali e fornire una

maggiore eff ic ienza logist ica nel settore mari t t imo. I l  tema del la

digitalizzazione è stato ampiamente sostenuto e incoraggiato dalle istituzioni

internazionali e dagli attori del commercio internazionale in tutti i continenti,

ecco perché durante il Forum MEDports 2022 sono intervenuti diversi relatori

dell'Associazione Internazionale dei Porti e dei Porti, della Banca Mondiale,

dell'Organizzazione marittima internazionale, molte associazioni professionali,

Espo, Bpo, Feports, Agpaoc, Ipcsa, esperti internazionali e varie autorità portuali parteciperanno tutte a sessioni

dedicate allo stato dell'arte della digitalizzazione nel Mediterraneo, alle sue sfide e ai fattori chiave di successo. I

lavori si sono aperti con il rappresentante del Presidente di MEDPorts, Lionel Riviere e il Vicepresidente di MEDPorts

Pino Musolino, che è il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno centro settentrionale e sponsor del Forum, l'Unione per il

Mediterraneo rappresentata da Francesc Carbonell, responsabile del settore trasporti e il vicesindaco di

Civitavecchia, Manuel Magliani, continuiamo con la sessione dell'evento. «MEDports ha spiegato il presidente

Musolino è un'associazione importantissima che raggruppa 24 porti mediterranei, non solo europei ma anche nord

africani e del vicino oriente il che significa che è un forum incredibile nel quale confrontarci e parlare con i nostri vicini,

tutti quelli che si affacciano in quello che noi possiamo chiamare il Mare Nostrum, quindi una grande opportunità. Io

sono stato primo firmatario della carta fondativa il 7 febbraio del 2018, all'epoca presiedevo Venezia ed ero

vicepresidente, spostandomi a Civitavecchia lo sono rimasto. Un orgoglio per la nostra città e il nostro porto». Ma

per il numero uno di Molo Vespucci è convinto che aver raggiunto l'importante risultato del riconoscimento di porto

Core sia l'inizio di una serie di sfide per Civitavecchia. «C'è la necessità di alzare il nostro livello e la nostra capacità

di interrelazione con il resto del mondo. Le due sfide ordinarie ha aggiunto Musolino sono il cambiamento climatico e

gli elementi relativi alla decarbonizzazione, quindi la greenizzazione della nostra industria e la digitalizzazione che poi

sono due cose che dialogano. Più innovazione tecnologica metti e più hai la possibilità di abbassare
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il tuo gradiente di inquinamento. Queste saranno le due sfide del futuro perché quello che faremo, o non faremo, nei

prossimi 5-10 anni avrà delle ricadute più che esponenziali sul lavoro della prossima generazione di civitavecchiesi,

quindi ha concluso dobbiamo farlo bene, ora e tutti assieme». Questa mattina i lavori saranno aperti alle 9 dal ministro

delle Infrastrutture e la Mobilità Sostenibili Enrico Giovannini, mentre per le conclusioni arriverà il presidente della

Regione Lazio Nicola Zingaretti. ©RIPRODUZIONE RISERVATA
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Porti, Zingaretti: Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d' Europa

CIVITAVECCHIA - «C' è una grande dinamicità del porto di Civitavecchia che

sta recuperando posizioni". Lo ha detto il presidente della Regione Lazio

Nicola Zingaretti durante i l Forum 'Medports' in corso al porto d i

Civitavecchia. "Abbiamo lavorato per ridare una centralità a Civitavecchia per

un nuovo modello di sviluppo - ha detto Zingaretti - abbiamo alle nostre spalle

il rischio per quanto riguarda la centrale turbo gas o carbone ma soprattutto

arrivano investimenti per il collegamento tra Civitavecchia e il resto d' Europa

su strada e su ferro, investimenti del Pnrr e l' entrata del porto nella rete Core,

finalmente viene riconosciuto quello che è da tempo ma che l' Europa non

riconosceva. C' è un polmone di sviluppo non solo per il Lazio ma mi

permetto di dire un polmone di sviluppo europeo». «Da presidente di Regione

ho un altro obiettivo: essere al fianco di questa grande opportunità e fare in

modo che il benessere, la ricchezza e il lavoro rimanga in questo territorio

così che Civitavecchia e le sue famiglie possano guardare al futuro con più

serenità. - ha aggiunto il governatore del Lazio - Posso dire oggi che questo è

possibile perché la parte peggiore l' abbiamo lasciata alle nostre spalle e il

modello di sviluppo che si sta immaginando qui è quello di cui abbiamo bisogno: ecosostenibile e centrato sulla

crescita produttiva e lavoro». «Da qui ad un anno faremo un salto nella digitalizzazione dei porti", ha detto il ministro

delle Infrastrutture Enrico Giovanni. "Stiamo facendo un investimento sulla creazione di una piattaforma logistica

nazionale dopo tanti anni di freno su questo settore. In più, insieme all' Aagenzia delle Dogane, stiamo lavorando sulla

creazione di uno sportello unico per la documentazione che consentirà agli armatori, ai comandanti, alle autorità

portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover mandare la stessa documentazione più di una volta». «C' è poi l'

investimento per l' interconnessione fisica dei porti, attraverso le ferrovie: 11 porti saranno connessi grazie al Pnrr con

la rete ferroviaria. Qui a Civitavecchia ci sono investimenti che trasformeranno il porto, con la connessione con l'

aeroporto di Fiumicino verso la città e verso il nord con la rete ferroviaria nazionale. Civitavecchia è uno snodo molto

importante, non a caso abbiamo ottenuto l' entrata nella rete "Core" europea. È sempre più porto di Roma ma non

solo dal punto di vista dei passeggeri ma anche delle merci». Il ministro Giovannini ha ricordato qualche numero. «Gli

investimenti complessivi sulla attività portuali sono di oltre 5 miliardi, mentre quelli sugli aspetti ferroviari ammontano,

per tutto il Pnrr, a circa 30miliardi».
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Mare, Goletta Verde presenta i risultati delle analisi dei campioni d' acqua: 15 punti su 23
sono risultati oltre i limiti di legge

Fortemente inquinato il punto presso la foce del fiume Marta, al lido di

Tarquinia. Stessa sorte alla foce canale sulla via Aurelia all' altezza Km.64 nel

comune di Santa Marinella Legambiente: "Il quadro in tendenza con quello

degli altri anni dimostra la necessità di svolgere un lavoro attento e costante

circa i monitoraggi delle nostre coste. Non possiamo restare indifferenti

dinanzi a tali risultati." Condividi Sono 23 i campioni prelevati sul litorale

laziale, tra il 21 e il 28 giugno 2022 dai volontari e le volontarie della Goletta

Verde 2022: 18 prelievi presso foci di corsi d' acqua, 5 in mare. I 23 campioni

sono distribuiti lungo la costa con 11 prelievi in provincia di Latina, 10 in quella

di Roma e 2 in provincia di Viterbo. Entro i limiti sono risultati 8 punti, 2

Inquinati e 13 fortemente inquinati, secondo il giudizio dato dalla Goletta

Verde. Quindi punti su 23 sono risultati oltre i limiti di legge. Questa la

fotografia scattata dai volontari e dalle volontarie di Goletta Verde, la storica

campagna di Legambiente dedicata al monitoraggio ed all' informazione sullo

stato di salute delle coste e delle acque italiane. Stamani a Fiumicino, nel

corso della conferenza stampa, ne hanno parlato Roberto Scacchi, presidente

Legambiente Lazio; Federica Barbera, portavoce di Goletta Verde; C.V. (CP) Giuseppe Strano, Comandante della

Capitaneria di porto di Roma; C.F.(CP) Michele Grottoli, Capo Servizio Operativo della Capitaneria di porto di Roma;

Marco Felice Lombardo, Arpa Lazio responsabile della sezione di Roma per monitoraggio risorse idriche; Marco

Paolilli, Responsabile CONOU Coordinamento Area Centro Sud. Quest' anno la Goletta Verde torna a solcare i mari

per affrontare i temi dell' eolico offshore, della lotta alla crisi climatica e alle fonti fossili; per promuovere le aree

marine protette e la tutela della biodiversità, e per accendere i riflettori sulla cattiva o assente depurazione dei reflui.

Partner principali della campagna il CONOU, Consorzio Nazionale per la Gestione, Raccolta e Trattamento degli Oli

Minerali Usati, ANEV, Novamont e Renexia, partner AIPE media partner La Nuova Ecologia. Il dettaglio delle analisi

di Goletta Verde I campionamenti di Goletta Verde non si vogliono sostituire ai dati ufficiali ma vanno ad integrare il

lavoro svolto dalle autorità competenti. Se, infatti, i dati di Arpa sono gli unici che determinano la balneabilità di un

tratto di costa a seguito di ripetute analisi nel periodo estivo, le analisi di Goletta Verde hanno invece un altro obiettivo

che è quello di andare ad individuare le criticità dovute ad una cattiva depurazione dei reflui in specifici punti, come

foci, canali e corsi d' acqua, il principale veicolo con cui l' inquinamento, generato da un' insufficiente depurazione,

arriva in mare. Le analisi, eseguite da laboratori individuati sul territorio, mostrano dunque delle criticità in questo inizio

di stagione presso alcune delle foci campionate; criticità dovute alla presenza di batteri di origine fecale (

Enterococchi intestinali ed Escherichia coli ), considerati
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un marker specifico di inquinamento dovuto a scarsa o assente depurazione. Fortemente inquinato il punto presso

la foce del fiume Marta, al lido di Tarquinia (Vt). In provincia di Roma il punto introdotto quest' anno in spiaggia, in

corrispondenza della foce canale Via Aurelia altezza Km.64 n el comune di Santa Marinella, alla foce del Tevere nel

comune di Roma, alla foce del canale altezza via Filadelfia (canale Crocetta) a Torvajanica, Pomezia. Due i punti nel

comune di Ardea usciti fuori dai limiti, alla foce del Rio Torto e alla foce del Rio Grande. In provincia di Latina, nel

comune omonimo stesso giudizio per i due punti presso Foce Verde (ponte Mascarello) e foce Rio Martino,

campionato per la prima volta quest' anno, e nel comune di Sperlonga il punto, nuovo anch' esso, fatto in spiaggia in

corrispondenza del civico 469 di Via Pilestra. "Fortemente inquinato" anche la foce del Rio Santacroce, in località

Gianola a Formia, i due punti nel comune di Minturno, quello allo sbocco del canale di scolo a sud della darsena,

presso la marina, e quello a Scauri, presso la foce del Rio Recillo. Nel comune di San Felice Circeo il prelievo

effettuato alla foce del fosso in via Gibraleon incrocio viale Europa. Il giudizio di "Inquinato" è stato assegnato invece

ai campioni prelevati alla foce del Fiume Arrone, a Fregene, frazione del comune di Fiumicino (Rm) e alla foce del

canale Sant' Anastasia a Fondi (Lt). "Dalle analisi di Goletta Verde emerge una situazione che, in linea con quella degli

scorsi anni, dimostra ancora la presenza di troppe criticità della costa laziale. Il netto peggioramento riguarda la parte

meridionale della regione dove alcune delle porzioni di mare sotto osservazione con i prelievi, manifestano diversi

punti Fortemente inquinati e dimostrano un quadro che necessita approfondimenti - dichiara Roberto Scacchi,

Presidente Legambiente Lazio - Con questi risultati non si vuole dare alcuna patente di balneabilità o giudizi

complessivi su aree intere di litorale, ma segnalare situazioni puntuali dove costruire un miglioramento necessario per

il mare del Lazio, meraviglioso e delicato al contempo, messo a dura prova dalla forte pressione antropica e da corsi

d' acqua che trasportano dall' entroterra troppi fattori inquinanti. Ci mettiamo a disposizione delle autorità competenti

e delle amministrazioni per capire le cause, aggredire le problematiche e consegnare alla cittadinanza un mare più

salubre e bello: per farlo vanno rafforzati con determinazione gli impianti di depurazione, intercettati e fermati gli

scarichi illeciti, rendere maggiormente incisive le buone politiche di gestione dei fiumi e dei canali che arrivano sulla

costa, a partire dai tanti percorsi di contratto di fiume che sono stati messi in campo in questi anni". "Il lavoro che

facciamo ogni anno con Goletta Verde non vuole sostituirsi a quello delle autorità competenti ma denunciare una

situazione di ritardo cronico del nostro Paese sul fronte della depurazione dei reflui - dichiara Federica Barbera,

portavoce Goletta Verde - Non a caso, gravano sull' Italia ben quattro procedure di infrazione da parte dell' Unione

europea per la non conformità alla direttiva del 1991 sul trattamento delle acque reflue. Con le nostre analisi dei punti

critici, vogliamo denunciare ancora una volta questa situazione, confermata dai risultati dei monitoraggi effettuati nel

Lazio. Il nostro mare è la principale vittima sacrificale della mancata depurazione sulla terra ferma, ossia di adeguati

sistemi di trattamento dei reflui, sia urbani che industriali. Uno dei tanti mali italiani
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con conseguenze gravi soprattutto per lo stato di salute del mare". Il Conou, Consorzio nazionale Oli Usati, rinnova

ancora la sua storica partnership per la campagna estiva di Legambiente. Da 39 anni il Consorzio è protagonista dell'

economia circolare italiana assicurando la raccolta e l' avvio a rigenerazione degli oli lubrificanti usati in tutto il Paese.

Grazie alla filiera del Consorzio questo rifiuto si trasforma in una preziosa risorsa tornando a nuova vita: oltre il 98%

dell' olio raccolto viene classificato come idoneo alla rigenerazione per la produzione di nuove basi lubrificanti. Lo

scorso anno il Consorzio ha recuperato nel Lazio 12.623 tonnellate di olio usato. "Il CONOU, in quasi 40 anni di

attività, ha raccolto oltre 6,5 milioni di tonnellate di olio lubrificante che se fossero state disperse in acqua avrebbero

inquinato una superfice pari a due volte il Mar Mediterraneo. Partendo da questa conoscenza, il Conou si è sempre

impegnato a raccogliere l' olio usato fino all' ultima goccia, perché rispettare l' ambiente significa prima di tutto

rispettare noi stessi. Questo è il motivo fondamentale che ci accomuna a Legambiente, traguardiamo gli stessi

obiettivi di Economia Circolare, Salvaguardia Ambientale, Rispetto Sociale", ha affermato Marco Paolilli, r

esponsabile Conou Coordinamento Area Centro Sud. "In particolare l' olio usato va raccolto e rigenerato: per

esempio anche andando nei porti turistici offrendo ai diportisti la possibilità di consegnare l' olio del loro motore in

modo agevole. L' olio minerale è un inquinante pericolosissimo anche per l' uomo: nei mari e nelle spiagge può

distruggere la vita della flora e della fauna e, pertanto, non va assolutamente disperso. L' olio usato va raccolto in

modo proprio perché poi possa essere poi rigenerato e restituito a nuova vita risparmiando le equivalenti importazioni

e lavorazioni di petrolio e tutte le emissioni nocive o climalteranti che da ciò conseguirebbero. Una doppia missione,

quindi, pienamente realizzata dal CONOU che fa da esempio all' Europa e a tutte le economie circolari nascenti di altri

rifiuti che speriamo si realizzino o continuino a crescere, sempre più recuperando nuove risorse anziché inquinare

mari e spiagge." Il monitoraggio scientifico I prelievi di Goletta Verde vengono eseguiti da tecnici, volontari e

volontarie di Legambiente. L' ufficio scientifico dell' associazione si è occupato della loro formazione e del loro

coordinamento, individuando i laboratori sul territorio. I campioni per le analisi microbiologiche sono prelevati in

barattoli sterili e conservati in frigorifero, fino al momento dell' analisi, che avviene lo stesso giorno di campionamento

o comunque entro le 24 ore dal prelievo. I parametri indagati sono microbiologici (enterococchi intestinali, escherichia

coli). Il numero dei campionamenti effettuati viene definito in proporzione ai Km di costa di ogni regione. LEGENDA

Facendo riferimento ai valori limite previsti dalla normativa sulle acque di balneazione vigente in Italia (Dlgs 116/2008

e decreto attuativo del 30 marzo 2010) i giudizi si esprimono sulla base dello schema seguente: INQUINATO =

Enterococchi intestinali 200 UFC/100 ml e/o Escherichia Coli 500 UFC/100ml. FORTEMENTE INQUINATO =

Enterococchi intestinali 400 UFC/100 ml e/o Escherichia Coli 1000 UFC/100ml.
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Appello del vescovo Ruzza: la politica si attivi per tutelare la qualità, l' originalità e la
dignità del lavoro della pesca

CIVITAVECCHIA - «Faccio un appello affinché la politica si attivi per tutelare

la qualità, l' originalità e la dignità del lavoro della pesca» ha detto monsignor

Gianrico Ruzza in visita questa mattina alla Cooperativa di pesca «Marinai e

Caratisti» nel Porto storico di Civitavecchia. «Occorre trovare urgentemente

delle risposte - ha sottolineato il presule - per un settore che caratterizza l'

economia, la cultura e le tradizioni del nostro territorio». Il vescovo ha

ricordato ai presenti la vicinanza della Chiesa che, in occasione della

Domenica del mare, che si celebrerà il 10 luglio si unirà in preghiera per i tutti i

marittimi e le loro famiglie. "Ascoltare i disagi per essere prossimi a tante

famiglie che vivono un tempo di sofferenza e denunciare una situazione di

impasse per invitare le istituzioni a interessarsi maggiormente al settore della

pesca che vive un momento di grave crisi": sono questi gli elementi che hanno

caratterizzato l' incontro. Il presule, accompagnato dal diacono Fabrizio

Giannini incaricato per l' Apostolato del mare, ha visitato la sede dell' impresa

che vede associati quattordici armatori locali con sessanta persone che

lavorano negli equipaggi e una decina di addetti ai servizi. I pescatori sono

riuniti in un presidio all' interno del Porto per denunciare la grave crisi del settore. In particolare, lamentano il caro del

carburante e l' incremento di giorni del «fermo aggiuntivo» che va a sommarsi al «fermo biologico» e li vede costretti

a stare attraccati 78 giorni nel 2022 e 84 giorni nel 2023. Il sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco, presente all'

incontro, ha evidenziato l' importanza del comparto pesca per l' economia della città, oltre che per il commercio anche

per la ristorazione e il turismo.
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Dionisi (Unindustria): "MEDports grande opportunità per Civitavecchia"

CIVITAVECCHIA - "La grande opportunità che Civitavecchia ha di ospitare un

evento di assoluto prestigio come il MEDports Forum è, ancora una volta, la

concreta dimostrazione del ruolo centrale che il nostro porto riveste e della

crescita che ha conosciuto negl i  ul t imi anni a l ivel lo nazionale e

internazionale". Lo dichiara Cristiano Dionisi, Presidente di Unindustria

Civitavecchia. "Grazie all' intenso lavoro del Presidente dell' Autorità d i

Sistema Portuale Pino Musolino - prosegue -, è stato possibile portare a

Civitavecchia questo rilevante evento, dedicato quest' anno al tema della

digitalizzazione: uno dei pilastri per lo sviluppo della Blue Economy, che

Unindustria pone al centro delle sue strategie. È stato importante per il mondo

delle imprese ascoltare dalla voce diretta del Ministro Giovannini la visione

strategica del Governo su una portualità sempre più integrata e centrale nel

sistema economico del nostro Paese, anche e soprattutto alla luce del nuovo

sviluppo del Mediterraneo. Così come l' intervento del Presidente Zingaretti

che ha ribadito l' attenzione della Regione Lazio per il nostro territorio". Per

Dionisi "il porto di Civitavecchia è atteso nel prossimo futuro da sfide

fondamentali che lo porteranno a recitare un ruolo sempre più da protagonista. Dalla possibilità di attivare le risorse

previste dal Cef per i porti Core, all' attivazione della Zls, fino ad arrivare al finanziamento regionale per la darsena

Mare Nostrum: saranno molti i passaggi che nei prossimi mesi confermeranno Civitavecchia tra gli scali più importanti

del Mediterraneo. In questo il MEDports Forum - conclude Dionisi - è un' ottima occasione per proiettare sempre più il

nostro territorio nel futuro".
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«A Civitavecchia investimenti in grado di trasformare il porto»

Riforme, investimenti e pianificazione: sono questi i tre pilastri al centro della

trasformazione che vede i porti in prima linea per rispondere alle sfide per uno

sviluppo che gravita attorno al Mediterraneo, sempre più al centro di questo

percorso. Lo ha evidenziato il ministro delle Infrastrutture e mobilità sostenibili

Enrico Giovannini durante il Forum "Medports" che si è chiuso ieri a

Civitavecchia. La parola d' ordine della due giorni è stata "digitalizzazione",

elemento fondamentale per costruire una regione, quella mediterranea,

resiliente e progressista che possa raggiungere obiettivi di transizione verde,

migliorare la sicurezza nelle operazioni portuali e fornire una maggiore

efficienza logistica nel settore marittimo. «Da qui ad un anno - ha spiegato il

Ministro - faremo un salto nella digitalizzazione dei porti. Stiamo facendo un

investimento sulla creazione di una piattaforma logistica nazionale dopo tanti

anni di freno su questo settore. In più, insieme alla agenzia delle dogane,

s t iamo lavorando su l la  creaz ione d i  uno spor te l lo  un ico per  la

documentazione che consentirà agli armatori, ai comandanti, alle autorità

portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover mandare la stessa

documentazione più di una volta». Giovannini si è poi soffermato più volte su «Civitavecchia ed il suo ruolo, non solo

a livello locale». Per la prima volta in città, ha sottolineato l' ottimo lavoro svolto in questi mesi, con l' Adsp che è

riuscita a risanare un bilancio critico, e soprattutto con Civitavecchia che è riuscita a conquistare lo status di porto

Core, diventando strategica nella rete Ten-T. «Parliamo di uno scalo che è uno snodo importante - ha spiegato - per

questo abbiamo voluto ed ottenuto il riconoscimento di porto core. Civitavecchia è il porto di Roma, lo è per il settore

crocieristico, ma anche per le merci». E Civitavecchia, come ribadito più volte, sta rispondendo in modo importante

alle trasformazioni in atto, anche in tema di transizione ecologica. Il ministro Giovannini ha infatti parlato di grandi

investimenti, da qui ai prossimi anni. «Investimenti - ha però chiarito - che vanno necessariamente accompagnati da

progettazioni adeguate e da riforme. Rispetto a quest' ultimo aspetto il Governo si sta muovendo. La portualità sta

vivendo importanti cambiamenti, anche attraverso la definizione di un nuovo bilanciamento di poteri tra Autorità di

sistema portuale, Comuni e Regioni sui piani regolatori: abbiamo chiarito le responsabilità, affidando un ruolo più

forte alle Authority». Evidenziata poi l' attenzione del Governo sulla connessione tra i porti e le città che li ospitano,

per superare quelle divisioni fisiche che hanno spesso rappresentato un ostacolo. «E un' interconnessione migliore tra

città e porto - ha sottolineato Giovannini - si sta realizzando proprio a Civitavecchia». Una cosa è certa. «Per

Civitavecchia - ha aggiunto - sono previsti investimenti che trasformeranno il porto, sia dal punto di vista logistico, che

di sviluppo sostenibile, sia per gli aspetti legati
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alle connessioni ferrov iarie, che per i collegamenti con i retroporti. Abbiamo poi voluto che i porti fossero della

comunità energetiche - ha concluso il Ministro - questo consentirà di produrre energia rinnovabile utile in primis allo

scalo, ma in grado di essere condivisa anche con i territori. Un esempio sono i progetti di cold ironing, di

elettrificazione delle banchine, che consentirà alle navi ferme in porto di spegnere i motori e di ridurre l' inquinamento».

©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi
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MedPorts Forum, due giorni ricchi di spunti

La due giorni di "MedPorts Forum", evento internazionale ospitato a Molo

Vespucci, ha rappresentato indubbiamente una vetrina importante per il porto

di Civitavecchia. Lo scalo è stato al centro di una discussione ricca di spunti

di riflessione, incentrata sulla sfida lanciata dalla digitalizzazione. Una due

giorni, quella di MedPorts (di cui Musolino è vice-presidente, mentre il

funzionario dell' Adsp Luca Lupi, che ha curato l' organizzazione dell' evento,

è segretario generale) che si è trasformata in luogo di raccolta e scambio di

opinioni, idee e migliori pratiche tra i rappresentanti delle istituzioni

internazionali, esperti di trasporto marittimo e di attività portuali e membri di

spicco dei porti al fine di assistere gli scali del Mediterraneo nella costruzione

di un' area resiliente e progressista attraverso appunto l' uso della

digitalizzazione. «Con una digitalizzazione di successo negli smartport

connessi - è emerso nel corso della due giorni - gli obiettivi della transizione

verde per il trasporto marittimo mondiale potrebbero essere raggiunti». Il

bilancio del presidente Pino Musolino, che insieme alla sua squadra ha

lavorato molto in questi mesi per poter ospitare in città l' evento, non poteva

non essere estremamente positivo. «Abbiamo ospitato i rappresentanti di 24 porti mediterranei, equamente distribuiti

tra lato europeo e nord africano. Grandi scambi, ottime osservazioni e spunti interessanti - ha commentato il

presidente Musolino - abbiamo parlato del futuro dei porti, delle buone pratiche e della digitalizzazione che può far

vincere le sfide per la transizione energetica: la presenza del ministro Giovannini e del presidente della Regione Lazio

Zingaretti hanno dato all' evento una veste istituzionale che ci inorgoglisce e ci spinge a fare di più e meglio». Per due

giorni, come sottolineato dal numero uno di Molo Vespucci, «Civitavecchia è diventata il centro della discussione sulla

portualità mediterranea». Le dichiarazioni del Ministro su investimenti e progettualità sono state le spunto per

sottolineare come l' Adsp, alla scadenza del 30 giugno che prevedeva la pubblicazione dei bandi di gara per il cold

ironing, sia arrivata «per prima, rispettando i tempi previsti. Molti sono i soldi da spendere - ha aggiunto Musolino -

ma bisogna garantire progettazioni importanti ed efficienti, per buone opere, che sia necessarie, nei tempi e nei costi

previsti». E sul fatto che, come evidenziato da Zingaretti, il porto di Civitavecchia può diventare un polmone di

sviluppo del Lazio ed europeo, il presidente Musolino ha ribadito che «ci stiamo provando dall' inizio del mio

mandato, è scritto anche nel piano operativo triennale. È un lavoro che non facciamo da soli - ha aggiunto - ma va

fatto con gli enti locali, con la Regione e il Governo ma anche con la collaborazione delle imprese private». »La

collaborazione pubblico privato nel resto d' Europa è la chiave di volta soprattutto negli investimenti infrastrutturali e in

quelli di connettività, nel nostro paese non è ancora uno strumento particolarmente
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utilizza to ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà di fare ricerca e innovazione improntate a

vincere la vera grande sfida del XXI secolo - ha concluso - che è quella di coniugare sviluppo e benessere

economico, sostenibilità ambientale è tenuta complessiva del nostri territori».
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MEDports 2022, Civitavecchia al centro del Mediterraneo

MEDports Forum 2022 MEDports Forum 2022 CIVITAVECCHIA - Primo

giorno di lavoro serrato per il "Forum MEDports 2022: le sfide della

digitalizzazione nel Mediterraneo". Un luogo di incontro e scambio di opinioni,

idee e buone pratiche tra i rappresentanti delle istituzioni internazionali, esperti

di trasporto marittimo e attività portuali, e membri di primo piano al fine di

assistere i porti del Mediterraneo nella costruzione di un settore marittimo

resiliente, progressista e dinamico attraverso l' uso della digitalizzazione. L'

appuntamento si è focalizza su come la digitalizzazione sia fondamentale per

costruire una regione resiliente e progressista che possa raggiungere obiettivi

di transizione verde, consapevolezza dei cambiamenti climatici, migliorare la

sicurezza nelle operazioni portuali e fornire una maggiore efficienza logistica

nel settore marittimo. Il tema della digitalizzazione è stato ampiamente

sostenuto e incoraggiato dalle istituzioni internazionali e dagli attori del

commercio internazionale in tutti i continenti, ecco perché durante il Forum

MEDports 2022 sono intervenuti diversi relatori dell ' Associazione

Internazionale dei  Port i  e dei  Port i ,  del la Banca Mondiale,  del l '

Organizzazione marittima internazionale, molte associazioni professionali, Espo, Bpo, Feports, Agpaoc, Ipcsa,

esperti internazionali e varie autorità portuali parteciperanno tutte a sessioni dedicate allo stato dell' arte della

digitalizzazione nel Mediterraneo, alle sue sfide e ai fattori chiave di successo. I lavori si sono aperti con il

rappresentante del Presidente di MEDPorts, Lionel Riviere e il Vicepresidente di MEDPorts Pino Musolino, che è il

presidente dell' AdSP del Mar Tirreno centro settentrionale e sponsor del Forum, l' Unione per il Mediterraneo

rappresentata da Francesc Carbonell, responsabile del settore trasporti e il vicesindaco di Civitavecchia, Manuel

Magliani, continuiamo con la sessione dell' evento. «MEDports - ha spiegato il presidente Musolino - è un'

associazione importantissima che raggruppa 24 porti mediterranei, non solo europei ma anche nord africani e del

vicino oriente il che significa che è un forum incredibile nel quale confrontarci e parlare con i nostri vicini, tutti quelli che

si affacciano in quello che noi possiamo chiamare il Mare Nostrum, quindi una grande opportunità. Io sono stato

primo firmatario della carta fondativa il 7 febbraio del 2018, all' epoca presiedevo Venezia ed ero vicepresidente,

spostandomi a Civitavecchia lo sono rimasto. Un orgoglio per la nostra città e il nostro porto». Ma per il numero uno

di Molo Vespucci è convinto che aver raggiunto l' importante risultato del riconoscimento di porto Core sia l' inizio di

una serie di sfide per Civitavecchia. «C' è la necessità di alzare il nostro livello e la nostra capacità di interrelazione

con il resto del mondo. Le due sfide ordinarie - ha aggiunto Musolino - sono il cambiamento climatico e gli elementi

relativi alla decarbonizzazione, quindi la greenizzazione della nostra industria e la digitalizzazione che poi sono due

cose che dialogano. Più innovazione tecnologica
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metti e più hai la possibilità di abbassare il tuo gradiente di inquinamento. Queste saranno le due sfide del futuro

perché quello che faremo, o non faremo, nei prossimi 5-10 anni avrà delle ricadute più che esponenziali sul lavoro

della prossima generazione di civitavecchiesi, quindi - ha concluso - dobbiamo farlo bene, ora e tutti assieme».

Questa mattina i lavori saranno aperti alle 9 dal ministro delle Infrastrutture e la Mobilità Sostenibili Enrico Giovannini,

mentre per le conclusioni arriverà il presidente della Regione Lazio Nicola Zingaretti. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Medports 2022, Zingaretti: Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d' Europa

CIVITAVECCHIA - «C' è una grande dinamicità del porto di Civitavecchia che

sta recuperando posizioni". Lo ha detto il presidente della Regione Lazio

Nicola Zingaretti durante i l Forum 'Medports' in corso al porto d i

Civitavecchia. "Abbiamo lavorato per ridare una centralità a Civitavecchia per

un nuovo modello di sviluppo - ha detto Zingaretti - abbiamo alle nostre spalle

il rischio per quanto riguarda la centrale turbo gas o carbone ma soprattutto

arrivano investimenti per il collegamento tra Civitavecchia e il resto d' Europa

su strada e su ferro, investimenti del Pnrr e l' entrata del porto nella rete Core,

finalmente viene riconosciuto quello che è da tempo ma che l' Europa non

riconosceva. C' è un polmone di sviluppo non solo per il Lazio ma mi

permetto di dire un polmone di sviluppo europeo». «Da presidente di Regione

ho un altro obiettivo: essere al fianco di questa grande opportunità e fare in

modo che il benessere, la ricchezza e il lavoro rimanga in questo territorio

così che Civitavecchia e le sue famiglie possano guardare al futuro con più

serenità. - ha aggiunto il governatore del Lazio - Posso dire oggi che questo è

possibile perché la parte peggiore l' abbiamo lasciata alle nostre spalle e il

modello di sviluppo che si sta immaginando qui è quello di cui abbiamo bisogno: ecosostenibile e centrato sulla

crescita produttiva e lavoro». «Da qui ad un anno faremo un salto nella digitalizzazione dei porti", ha detto il ministro

delle Infrastrutture Enrico Giovanni. "Stiamo facendo un investimento sulla creazione di una piattaforma logistica

nazionale dopo tanti anni di freno su questo settore. In più, insieme all' Aagenzia delle Dogane, stiamo lavorando sulla

creazione di uno sportello unico per la documentazione che consentirà agli armatori, ai comandanti, alle autorità

portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover mandare la stessa documentazione più di una volta». «C' è poi l'

investimento per l' interconnessione fisica dei porti, attraverso le ferrovie: 11 porti saranno connessi grazie al Pnrr con

la rete ferroviaria. Qui a Civitavecchia ci sono investimenti che trasformeranno il porto, con la connessione con l'

aeroporto di Fiumicino verso la città e verso il nord con la rete ferroviaria nazionale. Civitavecchia è uno snodo molto

importante, non a caso abbiamo ottenuto l' entrata nella rete "Core" europea. È sempre più porto di Roma ma non

solo dal punto di vista dei passeggeri ma anche delle merci». Il ministro Giovannini ha ricordato qualche numero. «Gli

investimenti complessivi sulla attività portuali sono di oltre 5 miliardi, mentre quelli sugli aspetti ferroviari ammontano,

per tutto il Pnrr, a circa 30miliardi».
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Dionisi (Unindustria): "MEDports grande opportunità per Civitavecchia"

Medports 2022, Zingaretti: Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d'

Europa CIVITAVECCHIA - "La grande opportunità che Civitavecchia ha di

ospitare un evento di assoluto prestigio come il MEDports Forum è, ancora

una volta, la concreta dimostrazione del ruolo centrale che il nostro porto

riveste e della crescita che ha conosciuto negli ultimi anni a livello nazionale e

internazionale". Lo dichiara Cristiano Dionisi, Presidente di Unindustria

Civitavecchia. "Grazie all' intenso lavoro del Presidente dell' Autorità di

Sistema Portuale Pino Musolino - prosegue -, è stato possibile portare a

Civitavecchia questo rilevante evento, dedicato quest' anno al tema della

digitalizzazione: uno dei pilastri per lo sviluppo della Blue Economy, che

Unindustria pone al centro delle sue strategie. È stato importante per il mondo

delle imprese ascoltare dalla voce diretta del Ministro Giovannini la visione

strategica del Governo su una portualità sempre più integrata e centrale nel

sistema economico del nostro Paese, anche e soprattutto alla luce del nuovo

sviluppo del Mediterraneo. Così come l' intervento del Presidente Zingaretti

che ha ribadito l' attenzione della Regione Lazio per il nostro territorio". Per

Dionisi "il porto di Civitavecchia è atteso nel prossimo futuro da sfide fondamentali che lo porteranno a recitare un

ruolo sempre più da protagonista. Dalla possibilità di attivare le risorse previste dal Cef per i porti Core, all'

attivazione della Zls, fino ad arrivare al finanziamento regionale per la darsena Mare Nostrum: saranno molti i

passaggi che nei prossimi mesi confermeranno Civitavecchia tra gli scali più importanti del Mediterraneo. In questo il

MEDports Forum - conclude Dionisi - è un' ottima occasione per proiettare sempre più il nostro territorio nel futuro".

©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Bilancio più che positivo da parte del presidente dell' Authority Pino Musolino MedPorts
Forum, due giorni ricchi di spunti

La due giorni di "MedPorts Forum", evento internazionale ospitato a Molo

Vespucci, ha rappresentato indubbiamente una vetrina importante per il porto

di Civitavecchia. Lo scalo è stato al centro di una discussione ricca di spunti

di riflessione, incentrata sulla sfida lanciata dalla digitalizzazione. Una due

giorni, quella di MedPorts (di cui Musolino è vice-presidente, mentre il

funzionario dell' Adsp Luca Lupi, che ha curato l' organizzazione dell' evento,

è segretario generale) che si è trasformata in luogo di raccolta e scambio di

opinioni, idee e migliori pratiche tra i rappresentanti delle istituzioni

internazionali, esperti di trasporto marittimo e di attività portuali e membri di

spicco dei porti al fine di assistere gli scali del Mediterraneo nella costruzione

di un' area resiliente e progressista attraverso appunto l' uso della

digitalizzazione. «Con una digitalizzazione di successo negli smartport

connessi - è emerso nel corso della due giorni - gli obiettivi della transizione

verde per il trasporto marittimo mondiale potrebbero essere raggiunti». Il

bilancio del presidente Pino Musolino, che insieme alla sua squadra ha

lavorato molto in questi mesi per poter ospitare in città l' evento, non poteva

non essere estremamente positivo. «Abbiamo ospitato i rappresentanti di 24 porti mediterranei, equamente distribuiti

tra lato europeo e nord africano. Grandi scambi, ottime osservazioni e spunti interessanti - ha commentato il

presidente Musolino - abbiamo parlato del futuro dei porti, delle buone pratiche e della digitalizzazione che può far

vincere le sfide per la transizione energetica: la presenza del ministro Giovannini e del presidente della Regione Lazio

Zingaretti hanno dato all' evento una veste istituzionale che ci inorgoglisce e ci spinge a fare di più e meglio». Per due

giorni, come sottolineato dal numero uno di Molo Vespucci, «Civitavecchia è diventata il centro della discussione sulla

portualità mediterranea». Le dichiarazioni del Ministro su investimenti e progettualità sono state le spunto per

sottolineare come l' Adsp, alla scadenza del 30 giugno che prevedeva la pubblicazione dei bandi di gara per il cold

ironing, sia arrivata «per prima, rispettando i tempi previsti. Molti sono i soldi da spendere - ha aggiunto Musolino -

ma bisogna garantire progettazioni importanti ed efficienti, per buone opere, che sia necessarie, nei tempi e nei costi

previsti». E sul fatto che, come evidenziato da Zingaretti, il porto di Civitavecchia può diventare un polmone di

sviluppo del Lazio ed europeo, il presidente Musolino ha ribadito che «ci stiamo provando dall' inizio del mio

mandato, è scritto anche nel piano operativo triennale. È un lavoro che non facciamo da soli - ha aggiunto - ma va

fatto con gli enti locali, con la Regione e il Governo ma anche con la collaborazione delle imprese private». »La

collaborazione pubblico privato nel resto d' Europa è la chiave di volta soprattutto negli investimenti infrastrutturali e in

quelli di connettività, nel nostro paese non è ancora uno strumento particolarmente
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utilizza to ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà di fare ricerca e innovazione improntate a

vincere la vera grande sfida del XXI secolo - ha concluso - che è quella di coniugare sviluppo e benessere

economico, sostenibilità ambientale è tenuta complessiva del nostri territori». D.G. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili ribadisce l' attenzione del
Governo Giovannini: «A Civitavecchia investimenti in grado di trasformare il porto»

Medports 2022, Zingaretti: Civitavecchia polmone di sviluppo del Lazio e d'

Europa MedPorts Forum, due giorni ricchi di spunti Dionisi (Unindustria):

' 'MEDports grande opportunità per Civitavecchia' '  DARIA GEGGI

CIVITAVECCHIA - Riforme, investimenti e pianificazione: sono questi i tre

pilastri al centro della trasformazione che vede i porti in prima linea per

rispondere alle sfide per uno sviluppo che gravita attorno al Mediterraneo,

sempre più al centro di questo percorso. Lo ha evidenziato il ministro delle

Infrastrutture e mobilità sostenibili Enrico Giovannini durante il Forum

"Medports" che si è chiuso ieri a Civitavecchia. La parola d' ordine della due

giorni è stata "digitalizzazione", elemento fondamentale per costruire una

regione, quella mediterranea, resiliente e progressista che possa raggiungere

obiettivi di transizione verde, migliorare la sicurezza nelle operazioni portuali e

fornire una maggiore efficienza logistica nel settore marittimo. «Da qui ad un

anno - ha spiegato il Ministro - faremo un salto nella digitalizzazione dei porti.

Stiamo facendo un investimento sulla creazione di una piattaforma logistica

nazionale dopo tanti anni di freno su questo settore. In più, insieme alla

agenzia delle dogane, stiamo lavorando sulla creazione di uno sportello unico per la documentazione che consentirà

agli armatori, ai comandanti, alle autorità portuali di scambiarsi informazioni, evitando di dover mandare la stessa

documentazione più di una volta». Giovannini si è poi soffermato più volte su «Civitavecchia ed il suo ruolo, non solo

a livello locale». Per la prima volta in città, ha sottolineato l' ottimo lavoro svolto in questi mesi, con l' Adsp che è

riuscita a risanare un bilancio critico, e soprattutto con Civitavecchia che è riuscita a conquistare lo status di porto

Core, diventando strategica nella rete Ten-T. «Parliamo di uno scalo che è uno snodo importante - ha spiegato - per

questo abbiamo voluto ed ottenuto il riconoscimento di porto core. Civitavecchia è il porto di Roma, lo è per il settore

crocieristico, ma anche per le merci». E Civitavecchia, come ribadito più volte, sta rispondendo in modo importante

alle trasformazioni in atto, anche in tema di transizione ecologica. Il ministro Giovannini ha infatti parlato di grandi

investimenti, da qui ai prossimi anni. «Investimenti - ha però chiarito - che vanno necessariamente accompagnati da

progettazioni adeguate e da riforme. Rispetto a quest' ultimo aspetto il Governo si sta muovendo. La portualità sta

vivendo importanti cambiamenti, anche attraverso la definizione di un nuovo bilanciamento di poteri tra Autorità di

sistema portuale, Comuni e Regioni sui piani regolatori: abbiamo chiarito le responsabilità, affidando un ruolo più

forte alle Authority». Evidenziata poi l' attenzione del Governo sulla connessione tra i porti e le città che li ospitano,

per superare quelle divisioni fisiche che hanno spesso rappresentato un ostacolo. «E un' interconnessione migliore tra

città e porto - ha sottolineato Giovannini - si sta realizzando proprio a Civitavecchia».
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Una cosa è certa. «Per Civitavecchia - ha aggiunto - sono previsti investimenti che trasformeranno il porto, sia dal

punto di vista logistico, che di sviluppo sostenibile, sia per gli aspetti legati alle connessioni ferroviarie, che per i

collegamenti con i retroporti. Abbiamo poi voluto che i porti fossero della comunità energetiche - ha concluso il

Ministro - questo consentirà di produrre energia rinnovabile utile in primis allo scalo, ma in grado di essere condivisa

anche con i territori. Un esempio sono i progetti di cold ironing, di elettrificazione delle banchine, che consentirà alle

navi ferme in porto di spegnere i motori e di ridurre l' inquinamento». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Rossi: "Stratificazione normativa ambientale, sfida per lo shipping"

Accorato intervento del Segretario Generale Assarmatori:

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Alberto Rossi, Segretario Generale di Assarmatori ormai

da un quadriennio, ha presenziato al MedPorts Forum 2022 che si sta

svolgendo a Civitavecchia, ospitato presso i locali dell'AdSp laziale.

Un'occasione di incontro e scambio di idee che Rossi ha sfruttato, nel corso

del proprio intervento, per traslare momentaneamente il tema principale

dell'evento legato alle sfide della digitalizzazione' sulle problematiche

altrettanto pressanti e urgenti che, a suo dire, si stanno già profilando

all'orizzonte per quanto riguarda l'intricata e complessa stratificazione

dell'impianto normativo riguardante ad esempio il sistema europeo di scambio

di quote di emissioni (Ets). Proprio le sfide dello shipping sostenibile' saranno

invece al centro della riunione assembleare della stessa Assarmatori, in

agenda tra pochi giorni martedì 12 luglio a Roma. Un tema da noi trattato più

volte, specie negli ultimi mesi quando si sono create le condizioni per una

dinamica legislativa in sede di Parlamento Europeo ricorda Rossi ai nostri

microfoni Siamo riusciti a far presentare a qualche illuminato del Parlamento,

non solo italiano, degli emendamenti importanti che proteggono i servizi con

le isole. Abbiamo scongiurato l'alterazione del plainfield nell'ambito del transhipment, circostanza che avrebbe

smarcato' i terminal italiani a favore di quelli nord europei. In questa sede quindi, mi sono limitato a ricordare che non

basterà rincorrere il Marebonus' per colmare il gap tra i costi del trasporto marittimo, che diventeranno molto più alti

proprio in virtù del rispetto di tutte queste nuove regole di rispetto ambientale, e quello stradale. Serviranno misure

eccezionali e draconiane. Impossibile che gli armatori si facciano carico di questi aumenti senza trasferirli al mercato.

A oggi, ci sono ancora spazi per deroghe e tutele per le Autostrade del Mare.

Messaggero Marittimo
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Forum MedPorts a Civitavecchia, Musolino: Bilancio molto positivo 08 luglio 2022 -
Redazione

Abbiamo parlato di digitalizzazione e del futuro dei nostri porti, di come la

digitalizzazione può aiutare anche a vincere le sfide della transizione ecologica

Civitavecchia Un bilancio estremamente positivo. Abbiamo ospitato i rappresentanti

di 24 porti mediterranei, equamente distribuiti tra lato europeo e nord africano. Per

due giorni Civitavecchia è diventata il centro della discussione sulla portualità

mediterranea. La presenza del ministro Giovannini e del presidente della Regione

Lazio Zingaretti hanno dato all'evento una veste istituzionale che ci inorgoglisce e ci

spinge a fare di più e meglio. E' molto soddisfatto Pino Musolino, presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare Tirreno centro settentrionale, al termine del

Forum MedPorts,  una due giorni  tenutasi  a Civi tavecchia, organizzata

dall'associazione che riunisce le principali autorità portuali del Mediterraneo per fare il

punto sulle sfide della digitalizzazione nell'industria marittima. In questi giorni abbiamo

parlato di digitalizzazione ma anche del futuro dei nostri porti, di come la

digitalizzazione può aiutare anche a vincere le sfide della transizione ecologica ed

energetica. Il porto di Civitavecchia può diventare un polmone di sviluppo del Lazio ed

europeo. Ci stiamo provando dall'inizio del mio mandato, è scritto anche nel piano

operativo triennale. E' un lavoro che non facciamo da soli ma va fatto con gli enti locali, con la Regione e il Governo

ma anche con la collaborazione delle imprese private. La collaborazione pubblico privato nel resto d'Europa è la

chiave di volta soprattutto negli investimenti infrastrutturali e in quelli di connettività, nel nostro paese non è ancora uno

strumento particolarmente utilizzato ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà di fare ricerca e

innovazione improntate a vincere la vera grande sfida del XXI secolo che è quella di coniugare sviluppo e benessere

economico, sostenibilità ambientale e tenuta complessiva dei nostri territori.

Ship Mag
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Musolino (Civitavecchia): 'Positivo il bilancio di Medports, ospiti da 24 porti mediterranei'

'Digitalizzazione per vincere sfide transizione ecologica ed energetica'

Civitavecchia - ''Un bilancio estremamente positivo. Abbiamo ospitato i

rappresentanti di 24 porti mediterranei, equamente distribuiti tra lato europeo

e nord africano. Per due giorni Civitavecchia è diventata il centro della

discussione sulla portualità mediterranea . La presenza del ministro

Giovannini e del presidente della regione Lazio Zingaretti hanno dato all'

evento una veste istituzionale che ci inorgoglisce e ci spinge a fare di più e

meglio''. Lo ha detto Pino Musolino, presidente dell' autorità di sistema

portuale del mare Tirreno centro settentrionale, al termine del Forum

MedPorts, una due giorni tenutasi a Civitavecchia, organizzata dall'

associazione che riunisce le principali autorità portuali del Mediterraneo per

fare il punto sulle sfide della digitalizzazione nell' industria marittima. "Abbiamo

parlato di digitalizzazione ma anche del futuro dei nostri porti, di come la

digitalizzazione può aiutare anche a vincere le sfide della transizione

ecologica ed energetica ''. Il porto di Civitavecchia può diventare un polmone

di sviluppo del Lazio ed europeo. "Ci stiamo provando dall' inizio del mio

mandato, è scritto anche nel piano operativo triennale. E una lavoro che non

facciamo da soli ma va fatto con gli enti locali, con la Regione e il Governo ma anche con la collaborazione delle

imprese private. La collaborazione pubblico privato nel resto d' Europa è la chiave di volta soprattutto negli

investimenti infrastrutturali e in quelli di connettività, nel nostro paese non è ancora uno strumento particolarmente

utilizzato ma la collaborazione tra pubblico e privato ci permetterà di fare ricerca e innovazione improntate a vincere

la vera grande sfida del XXI secolo che è quella di coniugare sviluppo e benessere economico, sostenibilità

ambientale è tenuta complessiva del nostri territori''.

The Medi Telegraph
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Economia del Mare, il nuovo format de Il Sole 24 Ore, in contemporanea da Genova, Trieste
e Napoli giovedì 14.

Il Sole 24 Ore presenta la prima edizione dell' evento dedicato all' industria marittima, settore strategico per l' intera
economia nazionale. Un osservat

Pietro Pizzolla

Il Sole 24 Ore presenta la prima edizione dell' evento dedicato all' industria

marittima, settore strategico per l' intera economia nazionale. Un osservatorio

annuale che analizzerà il legame tra infrastrutture, logistica, trasporti, attività

portuale e sviluppo del territorio, gli scenari e le nuove sfide per gli operatori

di fronte ai mutati equil ibri geopolit ici mondiali .  L' evento si terrà

contemporaneamente da Genova , Trieste , Napoli . Il Sole 24 Ore presenta

la 1° edizione di ECONOMIA DEL MARE Nuovi scenari e sfide per la Blue

Economy Genova, Trieste, Napoli - 14 luglio 2022 - Ore 10.30-17.00 Genova

: Stazione Marittima, a bordo della nave Costa Firenze. Ormeggio: Ponte Dei

Mille 12 Trieste : Centro Congressi Stazione Marittima, Sala Oceania, Molo

dei Bersaglieri 3 Napoli : Unione Industriali, Sala d' Amato, Piazza dei Martiri

58 Programma 10.30 Apertura dei lavori: Fabio Tamburini , Direttore Il Sole

24 Ore 10.35 Gli obiettivi strategici 2022 per i porti italiani: le priorità

infrastrutturali Alberto Orioli , Vice Direttore Il Sole 24 Ore in conversazione

con: ENRICO GIOVANNINI , Ministro delle infrastrutture e della mobilità

sostenibili 10.50 TAVOLA ROTONDA Il sistema Italia come hub strategico

nella leadership dei traffici internazionali: le esperienze di Genova, Trieste, Napoli Moderatori: Jacopo Giliberto , G

iornalista Il Sole 24 Ore Laura La Posta, Caporedattore Il Sole 24 Ore Alberto Orioli , Vice Direttore Il Sole 24 Ore

Intervengono: Michelangelo Agrusti , Presidente Confindustria Alto Adriatico Roberto Dipiazza, Sindaco Comune di

Trieste Vittorio Genna , Vice Presidente Unione Industriali Napoli con delega Economia Mare Gaetano Manfredi,

Sindaco di Napoli Umberto Risso , Presidente Confindustria Genova Giovanni Toti , Presidente Regione Liguria

11.20 L' industria marittima nel New Normal: macro-trend geopolitici e scenari evolutivi Il nuovo assetto del

commercio marittimo internazionale e delle rotte mondiali: verso nuovi equilibri Moderatore: Annarita D' Ambrosio,

Giornalista Il Sole 24 Ore Interviene: Oliviero Baccelli , Direttore Master MEMIT, Responsabile Area Networks

GREEN Università Bocconi 11.30 TAVOLA ROTONDA Attività portuale e infrastrutture come driver per lo sviluppo

del territorio Moderatore: Annarita D' Ambrosio, Giornalista Il Sole 24 Ore Intervengono: Giuseppe Costa, Presidente

Sezione Terminal Operators Confindustria Genova confermato (Ge) Beniamino Maltese, Executive Vice President e

CFO Costa Crociere Paolo Moretti , CEO RINA Services Tommaso Profeta, Managing Director Divisione Cyber &

Security Solutions Leonardo Sonia Sandei , Head of Electrification Enel Paolo Emilio Signorini , Presidente Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale 12.40 TAVOLA ROTONDA ZES e ZLS: un ruolo strategico per lo

sviluppo del sistema portuale e per l' attrazione di nuovi insediamenti produttivi Moderatori: Laura La Posta,

Caporedattore Il Sole 24 Ore Alberto Orioli , Vice Direttore

Gazzetta di Napoli
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Il Sole 24 Ore Intervengono: Massimo Deandreis, Direttore Generale SRM Studi e Ricerche Mezzogiorno Vito

Grassi, Presidente del Consiglio delle Rappresentanze Regionali e per le Politiche di Coesione Territoriale e Vice

Presidente Confindustria Anna Roscio, Executive Director Sales & Marketing Imprese Intesa Sanpaolo 13.10

TAVOLA ROTONDA Portualità, sostenibilità, ricerca, innovazione Moderatore: Jacopo Giliberto , G iornalista Il Sole

24 Ore Intervengono: Zeno D' Agostino, Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale

Gianluigi Rozza, Coordinatore Area Matematica e Delegato alla Valorizzazione, Innovazione e ai Rapporti con le

Imprese SISSA Gianpiero Strisciuglio , Amministratore Delegato e Direttore Generale Mercitalia Logistics 13.40

Pausa 15.00 TAVOLA ROTONDA Trainare lo sviluppo della Blue Economy in una nuova fase: l' esperienza di Napoli

come locomotiva per il Mezzogiorno e per la crescita del traffico merci nel Mediterraneo Moderatore: Laura La

Posta, Caporedattore Il Sole 24 Ore Intervengono: Andrea Annunziata, Presidente Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno centrale Dario Bocchetti , Head of Energy Saving & Innovation Dept, Grimaldi Group Mario Mattioli ,

Presidente Confitarma Carmela Di Mauro , Professore associato di Ingegneria Economico-gestionale Università

degli Studi di Catania 15.30 L' innovazione tecnologia e digitale per i porti di nuova generazione Moderatore: Annarita

D' Ambrosio, Giornalista Il Sole 24 Ore A cura di: Fabio Delvigo , Product & Solution Marketing Trasporti, Divisione

Cyber & Security Solutions Leonardo Davide Giglio, Professore Associato di Trasporti, Università di Genova Paola

Girdinio , Presidente Centro di Competenza START 4.0 16.00 TAVOLA ROTONDA I mestieri del mare: formare

nuove competenze Il mondo della ricerca e dell' università per un nuovo management Moderatrici: Annarita D'

Ambrosio , Giornalista Il Sole 24 Ore Laura La Posta, Caporedattore Il Sole 24 Ore Intervengono: Claudio Ferrari ,

Delegato alla pianificazione strategica, Università di Genova Davide Maresca, Managing Partner Maresca & Partners

Studio Legale Eugenio Massolo, Presidente Fondazione Accademia Italiana Marina Mercantile ITS Fabrizio

Monticelli , Amministratore Unico ForMare-Polo Nazionale per lo Shipping 16.40 Riforme attese: quali prospettive

Laura La Posta , Caporedattrice Il Sole 24 Ore in conversazione con: Massimiliano Fedriga , Presidente Conferenza

delle Regioni e delle Province autonome, Presidente Regione Friuli Venezia Giulia 17.00 Chiusura dei lavori.
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La riconversione 'smart' e 'green' del porto di Taranto

La transizione in atto raccontata dal presidente dell'AdSp del Mar Ionio Sergio Prete

Andrea Puccini

CVITAVECCHIA Nell'ambito dell'incontro al MedPorts Forum intitolato La

sfida della digitalizzazione nel Mediterraneo, abbiamo incontrato anche il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio Sergio Prete che ha

portato la testimonianza dei forti processi di cambiamento in atto nello scalo

di Taranto. Un porto che si sta convertendo a nuove forme di alimentazione

energetica e sempre più aperto e fruibile anche sotto il punto di vista del

turismo crocieristico. C'è una grande responsabilità per i porti del

Mediterraneo, in prima battuta per i fenomeni geopolitici che stiano vivendo a

livello internazionale in questi mesi ha concordato Prete Questa associazione

ha una funzione che potrebbe diventare sempre più importante. Dobbiamo

lavorare insieme per garantire non solo stabilità ma anche per trovare

soluzioni condivise. Tema centrale del Forum 2022, la digitalizzazione degli

scali e le sfide ma anche le opportunità che questo processo porta con sé.

Processi innovativi di gestione portuale: un passaggio obbligatorio per le

AdSp, chiamate allo stesso tempo a non perdere per strada né posti di lavoro

né la loro natura di utilità pubblica insiste Prete. Porti chiamati anche ad

affrontare i pressanti e urgenti cambiamenti sotto il profilo della tutela dell'ambiente e del risparmio energetico. Per

quanto ci riguarda, a Taranto stiamo portando avanti progetti ambiziosi (di pochi giorni fa il bando di gara per la

progettazione di fattibilità tecnico economica per l'elettrificazione delle banchine, che si aggiunge ad esempio a quello

completato del primo parco eolico marino offshore d'Italia e del Mediterraneo, denominato Beleolico, ndr).. Continua

il numero uno dell'Authority ionica: Come città, siamo un emblema della transizione energetica ed ecologica a livello

nazionale e comunitaria: il porto, in questo senso, vuole recitare la sua parte. Stiamo sviluppando molti progetti relativi

all'approvvigionamento e produzione da fonti rinnovabili. Abbiamo chiuso da poco anche un bando per il monitoraggio

ambientale del porto: il nostro obiettivo è diventare geen' e smart' nel più breve tempo possibile.

Messaggero Marittimo

Taranto
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Porti:Gioia Tauro,presidente Confindustria ha visitato scalo

Agostinelli a Bonomi:da anni miglior livello connettività Italia

(ANSA) - GIOIA TAURO, 08 LUG - Il presidente di Confindustria Carlo

Bonomi, accompagnato dal presidente della Regione Calabria, Roberto

Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara, ha fatto visita

al porto di Gioia Tauro. Bonomi è stato accolto tra gli altri dal presidente dell'

Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli e dal comandante del porto, Vincenzo Zagarola. "Agostinelli - è

detto in un comunicato dell' Autorità di sistema - ha illustrato le caratteristiche

dello scalo, soffermandosi sull' imponenza dell' infrastrutturazione portuale,

ponendo l' attenzione sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in Italia, di

ricevere le navi più grandi al mondo, dotate di oltre 400 metri di lunghezza, 60

di larghezza e una capacità di trasporto superiore ai 22mila teus. Collegato

con circa 140 porti al mondo, lo scalo, da anni registra il miglior livello di

connettività in Italia. Nella classifica internazionale (Liner Shipping

Connectivity Index), elaborata dalla Conferenza Onu sul Commercio e lo

Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al vertice del mercato italiano di

settore". All' interno dello scalo portuale si è fatto tappa di fronte al gateway

ferroviario, da cui partono coppie di treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti di Bari,

Nola, Bologna e Padova. A tale proposito il presidente dell' Autorità di Sistema portuale ha tracciato il percorso finora

compiuto nell' indirizzare il rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto all' intermodalità grazie all' avvio del

gateway ferroviario. "In soli tre anni - ha detto Agostinelli - abbiamo costruito una strategica realtà ferroviaria, da cui

partono i treni, ora stiamo procedendo ad incrementare i suoi traffici, affinché si possa assicurare un ottimale

trasporto dei container dal mare verso il mercato interno". La visita è proseguita lungo la banchina portuale per

giungere all' interno del piazzale di Automar spa, l' altro terminal dello scalo calabrese che gestisce il trasporto delle

autovetture e che sta registrando un incremento dei traffici. La visita si è conclusa sul cantiere aperto dei lavori di

realizzazione della banchina di ponente, finanziati dal Pnrr che ospiterà il futuro bacino di carenaggio. (ANSA).

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sopralluogo di Bonomi al porto di Gioia Tauro. «Il percorso per il rilancio dello scalo
calabrese»

Il presidente di Confindustria ha fatto visita al porto accompagnato da Occhiuto e dal presidente di Unindustria
Calabria Ferrara

GIOIA TAURO Il presidente di Confindustria, Carlo Bonomi, ha fatto visita al porto

di Gioia Tauro, accompagnato dal presidente della Regione Calabria, Roberto

Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara. A fare gli onori di

casa, il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, il comandante del porto, Vincenzo Zagarola, il dirigente

Ufficio regionale Affari Generali Ufficio Dogane e Monopoli, Rocco Carbone, e il

responsabile dell'Ufficio Dogane di Gioia Tauro, Giorgio Pugliese, che hanno

accompagnato il presidente degli industriali all'interno dello scalo portuale. La visita

Nel corso della visita, Agostinelli spiega in una nota l'Autorità ha illustrato il porto,

soffermandosi sull'imponenza dell'infrastrutturazione portuale, ponendo l'attenzione

sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in Italia, di ricevere le navi più grandi al

mondo, dotate di oltre 400 metri di lunghezza, 60 di larghezza e una capacità di

trasporto superiore ai 22mila teus. Collegato con circa 140 porti al mondo, lo scalo,

ormai da diversi anni, registra il miglior livello di connettività in Italia. Nella classifica

internazionale (Liner Shipping Connectivity Index), elaborata dalla Conferenza delle

Nazioni Unite sul Commercio e lo Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al

vertice del mercato italiano di settore. Tra i punti visitati all'interno dello scalo portuale, anche, la tappa di fronte il

gateway ferroviario, da cui partono coppie di treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti

di Bari, Nola, Bologna e Padova. Il rilancio dello scalo calabrese A tale proposito il presidente dell'Autorità di Sistema

portuale ha tracciato il percorso finora compiuto nell'indirizzare il rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto

all'intermodalità grazie all'avvio del gateway ferroviario. «In soli tre anni abbiamo costruito una strategica realtà

ferroviaria, da cui partono i treni, ha dichiarato ora stiamo procedendo ad incrementare i suoi traffici, affinché si

possa assicurare un ottimale trasporto dei container dal mare verso il mercato interno». La visita in porto è proseguita

lungo la banchina portuale per giungere all'interno del piazzale di Automar spa, l'altro terminal dello scalo calabrese

che gestisce il trasporto delle autovetture e che sta registrando un incremento dei traffici. La visita interna allo scalo si

è conclusa di fronte al cantiere aperto dei lavori di realizzazione della banchina di ponente, finanziati con i fondi del

Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ospiterà il futuro bacino di carenaggio.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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L PRESIDENE DI CONFINDUSTRIA CARLO BONOMI IN VISITA AL PORTO DI GIOIA TAURO

Il presidente di Confindustria Carlo Bonomi ha fatto visita al porto di Gioia

Tauro, accompagnato dal presidente della Regione Calabria, Roberto

Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara. A fare gli

onori di casa, il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, il comandante del porto, Vincenzo

Zagarola, il dirigente Ufficio regionale Affari Generali - Ufficio Dogane e

Monopoli, Rocco Carbone, e il responsabile dell' Ufficio Dogane di Gioia

Tauro, Giorgio Pugliese, che hanno accompagnato il presidente degli

industriali all' interno dello scalo portuale. Nel corso della visita, Agostinelli ha

illustrato il porto, soffermandosi sull' imponenza dell' infrastrutturazione

portuale, ponendo l' attenzione sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in

Italia, di ricevere le navi più grandi al mondo, dotate di oltre 400 metri di

lunghezza, 60 di larghezza e una capacità di trasporto superiore ai 22mila

teus. Collegato con circa 140 porti al mondo, lo scalo, ormai da diversi anni,

registra il miglior livello di connettività in Italia. Nella classifica internazionale

(Liner Shipping Connectivity Index), elaborata dalla Conferenza delle Nazioni

Unite sul Commercio e lo Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al vertice del mercato italiano di settore. Tra i

punti visitati all' interno dello scalo portuale, anche, la tappa di fronte il gateway ferroviario, da cui partono coppie di

treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti di Bari, Nola, Bologna e Padova. A tale

proposito il presidente dell' Autorità di Sistema portuale ha tracciato il percorso finora compiuto nell' indirizzare il

rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto all' intermodalità grazie all' avvio del gateway ferroviario. «In soli tre

anni abbiamo costruito una strategica realtà ferroviaria, da cui partono i treni, - ha dichiarato - ora stiamo procedendo

ad incrementare i suoi traffici, affinché si possa assicurare un ottimale trasporto dei container dal mare verso il

mercato interno». La visita in porto è proseguita lungo la banchina portuale per giungere all' interno del piazzale di

Automar spa, l' altro terminal dello scalo calabrese che gestisce il trasporto delle autovetture e che sta registrando un

incremento dei traffici. La visita interna allo scalo si è conclusa di fronte il cantiere aperto dei lavori di realizzazione

della banchina di ponente, finanziati con i fondi del Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ospiterà il futuro bacino

di carenaggio.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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IL PRESIDENE DI CONFINDUSTRIA CARLO BONOMI IN VISITA AL PORTO DI GIOIA
TAURO

Il presidente di Confindustria Carlo Bonomi ha fatto visita al porto di Gioia

Tauro, accompagnato dal presidente della Regione Calabria, Roberto

Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara A fare gli

onori di casa, il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, il comandante del porto, Vincenzo

Zagarola, il dirigente Ufficio regionale Affari Generali - Ufficio Dogane e

Monopoli, Rocco Carbone, e il responsabile dell' Ufficio Dogane di Gioia

Tauro, Giorgio Pugliese, che hanno accompagnato il presidente degli

industriali all' interno dello scalo portuale Nel corso della visita, Agostinelli ha

illustrato il porto, soffermandosi sull' imponenza dell' infrastrutturazione

portuale, ponendo l' attenzione sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in

Italia, di ricevere le navi più grandi al mondo, dotate di oltre 400 metri di

lunghezza, 60 di larghezza e una capacità di trasporto superiore ai 22mila

teus. Collegato con circa 140 porti al mondo, lo scalo, ormai da diversi anni,

registra il miglior livello di connettività in Italia. Nella classifica internazionale

(Liner Shipping Connectivity Index), elaborata dalla Conferenza delle Nazioni

Unite sul Commercio e lo Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al vertice del mercato italiano di settore. Tra i

punti visitati all' interno dello scalo portuale, anche, la tappa di fronte il gateway ferroviario, da cui partono coppie di

treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti di Bari, Nola, Bologna e Padova. A tale

proposito il presidente dell' Autorità di Sistema portuale ha tracciato il percorso finora compiuto nell' indirizzare il

rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto all' intermodalità grazie all' avvio del gateway ferroviario. «In soli tre

anni abbiamo costruito una strategica realtà ferroviaria, da cui partono i treni, - ha dichiarato - ora stiamo procedendo

ad incrementare i suoi traffici, affinché si possa assicurare un ottimale trasporto dei container dal mare verso il

mercato interno». La visita in porto è proseguita lungo la banchina portuale per giungere all' interno del piazzale di

Automar spa, l' altro terminal dello scalo calabrese che gestisce il trasporto delle autovetture e che sta registrando un

incremento dei traffici. La visita interna allo scalo si è conclusa di fronte il cantiere aperto dei lavori di realizzazione

della banchina di ponente, finanziati con i fondi del Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ospiterà il futuro bacino

di carenaggio.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gioia Tauro riceve la visita di Confindustria

Lo scalo calabrese ha ospitato il presidente Bonomi: il numero uno dell'AdSp Agostinelli ha illustrato i punti forza
dell'infrastruttura portuale

Redazione

GIOIA TAURO Il presidente di Confindustria Carlo Bonomi ha fatto visita al

porto di Gioia Tauro, accompagnato dal presidente della Regione Calabria,

Roberto Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara. A

fare gli onori di casa, il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, il comandante del porto,

Vincenzo Zagarola, il dirigente Ufficio regionale Affari Generali Ufficio

Dogane e Monopoli, Rocco Carbone, e il responsabile dell'Ufficio Dogane di

Gioia Tauro, Giorgio Pugliese, che hanno accompagnato il presidente degli

industriali all'interno dello scalo portuale. Nel corso della visita, Agostinelli ha

illustrato il porto, soffermandosi sull'imponenza dell'infrastrutturazione

portuale, ponendo l'attenzione sulla capacità di Gioia Tauro, unico porto in

Italia, di ricevere le navi più grandi al mondo, dotate di oltre 400 metri di

lunghezza, 60 di larghezza e una capacità di trasporto superiore ai 22mila

teus. Collegato con circa 140 porti al mondo, lo scalo, ormai da diversi anni,

registra il miglior livello di connettività in Italia. Nella classifica internazionale

(Liner Shipping Connectivity Index), elaborata dalla Conferenza delle Nazioni

Unite sul Commercio e lo Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al vertice del mercato italiano di settore. Tra i

punti visitati all'interno dello scalo portuale, anche, la tappa di fronte il gateway ferroviario, da cui partono coppie di

treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti di Bari, Nola, Bologna e Padova. A tale

proposito il presidente dell'Autorità di Sistema portuale ha tracciato il percorso finora compiuto nell'indirizzare il

rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto all'intermodalità grazie all'avvio del gateway ferroviario. «In soli tre

anni abbiamo costruito una strategica realtà ferroviaria, da cui partono i treni, ha dichiarato ora stiamo procedendo ad

incrementare i suoi traffici, affinché si possa assicurare un ottimale trasporto dei container dal mare verso il mercato

interno». La visita in porto è proseguita lungo la banchina portuale per giungere all'interno del piazzale di Automar spa,

l'altro terminal dello scalo calabrese che gestisce il trasporto delle autovetture e che sta registrando un incremento dei

traffici. La visita interna allo scalo si è conclusa di fronte il cantiere aperto dei lavori di realizzazione della banchina di

ponente, finanziati con i fondi del Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ospiterà il futuro bacino di carenaggio.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Visita del presidente di Confindustria, Carlo Bonomi al porto di Gioia Tauro

Redazione Seareporter.it

Gioia Tauro, 8 luglio 2022 - Il presidente di Confindustria Carlo Bonomi ha

fatto visita a l porto di  Gioia Tauro, accompagnato dal presidente della

Regione Calabria, Roberto Occhiuto, e dal presidente di Unindustria Calabria,

Aldo Ferrara. A fare gli onori di casa, il presidente dell' Autorità di Sistema

portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, il

comandante del porto, Vincenzo Zagarola, il dirigente Ufficio regionale Affari

Generali - Ufficio Dogane e Monopoli, Rocco Carbone, e il responsabile dell'

Ufficio Dogane di Gioia Tauro, Giorgio Pugliese, che hanno accompagnato il

presidente degli industriali all' interno dello scalo portuale. Nel corso della

visita, Agostinelli ha illustrato il porto, soffermandosi sull' imponenza dell'

infrastrutturazione portuale, ponendo l' attenzione sulla capacità di Gioia

Tauro, unico porto in Italia, di ricevere le navi più grandi al mondo, dotate di

oltre 400 metri di lunghezza, 60 di larghezza e una capacità di trasporto

superiore ai 22mila teus. Collegato con circa 140 porti al mondo, lo scalo,

ormai da diversi anni, registra il miglior livello di connettività in Italia. Nella

classifica internazionale (Liner Shipping Connectivity Index), elaborata dalla

Conferenza delle Nazioni Unite sul Commercio e lo Sviluppo globale, lo scalo calabrese si pone al vertice del mercato

italiano di settore. Tra i punti visitati all' interno dello scalo portuale, anche, la tappa di fronte il gateway ferroviario, da

cui partono coppie di treni settimanali, incrementati di mese in mese, da e verso gli interporti di Bari, Nola, Bologna e

Padova. A tale proposito il presidente dell' Autorità di Sistema portuale ha tracciato il percorso finora compiuto nell'

indirizzare il rilancio dello scalo calabrese, di recente aperto all' intermodalità grazie all' avvio del gateway ferroviario.

«In soli tre anni abbiamo costruito una strategica realtà ferroviaria, da cui partono i treni, - ha dichiarato - ora stiamo

procedendo ad incrementare i suoi traffici, affinché si possa assicurare un ottimale trasporto dei container dal mare

verso il mercato interno». La visita in porto è proseguita lungo la banchina portuale per giungere all' interno del

piazzale di Automar spa, l' altro terminal dello scalo calabrese che gestisce il trasporto delle autovetture e che sta

registrando un incremento dei traffici. La visita interna allo scalo si è conclusa di fronte il cantiere aperto dei lavori di

realizzazione della banchina di ponente, finanziati con i fondi del Piano nazionale di ripresa e resilienza, che ospiterà il

futuro bacino di carenaggio.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Comunicato stampa Guardia Costiera di Cagliari - Commissione Europea promuove il
Porto di Cagliari

(AGENPARL) - ven 08 luglio 2022 DIREZIONE MARITTIMA - GUARDIA

COSTIERA CAGLIARI Maritime security: la Commissione Europea

promuove il porto di Cagliari. Dal 5 all' 8 luglio la Commissione Europea, in

esecuzione a quanto previsto dal Regolamento 324/2008, ha condotto una

ispezione di security al porto di Cagliari al fine di monitorare la corretta

implementazione - da parte dell' Italia - delle norme in materia di maritime

security, sia per quanto attiene le navi e gli impianti portuali ai sensi del

Regolamento 725/2004, sia dell' intero comprensorio portuale di cui alla

Direttiva 2005/65/EC. L' obiettivo della citata normativa è quello di creare un

sistema armonizzato di prevenzione e protezione delle navi, delle strutture

portuali e dei porti contro minacce di atti illeciti intenzionali in ambito europeo,

basato anche sulle determinazioni assunte a livello internazionale dall' IMO

(International Maritime Organization), agenzia specializzata delle Nazioni

Unite. I funzionari della Direzione Generale dei Trasporti della Commissione

Europea (DG MOVE) e dell' Agenzia Europea della Sicurezza Marittima

(EMSA) hanno individuato per l' attività port security, cinque impianti portuali

(port facilities), mentre, per la parte ship security, quattro navi di cui una battente bandiera di uno Stato

extracomunitario e tre battenti bandiera italiana. L' ispezione ha avuto un esito estremamente positivo, come

sottolineato nel discorso di chiusura della delegazione, che ha avuto parole di forte apprezzamento per la gestione ed

il coordinamento operato dall' Ammiraglio Ispettore (CP) Luigi GIARDINO del Comando Generale del Corpo delle

Capitanerie di porto - Guardia Costiera, nonché per la professionalità e la preparazione del personale della Guardia

Costiera di Cagliari. Il team ispettivo ha inoltre apprezzato la capacità e il coordinamento della locale Direzione

Marittima con l' Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna e tutte le altre Amministrazioni dello Stato coinvolte

al fine di operare in perfetta sintonia, ognuno secondo le proprie prerogative e professionalità acquisite, conseguendo

apprezzabili risultati in termini di sicurezza delle navi e del porto, presupposto fondamentale per garantire i traffici

marittimi ed aumentare la competitività degli scali nazionali. Si allegano file fotografici. Reparto Operativo Fax.

070/684084

Agenparl

Cagliari
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Porti: Cagliari promosso in sicurezza da Commissione europea

La Commissione europea promuove il porto di Cagliari in sicurezza. È il

risultato di un' ispezione condotta dal 5 all' 8 luglio in materia di maritime

security su navi e impianti con l' obiettivo di creare un sistema armonizzato di

prevenzione e protezione delle navi, delle strutture portuali e dei porti contro

minacce di atti illeciti intenzionali in ambito europeo, basato anche sulle

determinazioni assunte a livello internazionale dall' Imo (International maritime

organization), agenzia specializzata delle Nazioni Unite. I funzionari della

direzione generale dei Trasporti della Commissione e dell' Agenzia europea

della Sicurezza marittima (Emsa) hanno individuato per l' attività port security

cinque impianti portuali (port facilities), mentre, per la parte ship security,

quattro navi di cui una battente bandiera di uno Stato extracomunitario e tre

battenti bandiera italiana. L' ispezione ha avuto esito positivo: nel discorso di

chiusura della delegazione, parole di apprezzamento nei confronti della

Guardia costiera e dell' Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna.

Ansa

Cagliari
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Porti: Cagliari promosso in sicurezza da Commissione europea

Ispezione di quattro giorni su navi e impianti

(ANSA) - CAGLIARI, 08 LUG - La Commissione europea promuove il porto

di Cagliari in sicurezza. È il risultato di un' ispezione condotta dal 5 all' 8 luglio

in materia di maritime security su navi e impianti con l' obiettivo di creare un

sistema armonizzato di prevenzione e protezione delle navi, delle strutture

portuali e dei porti contro minacce di atti illeciti intenzionali in ambito europeo,

basato anche sulle determinazioni assunte a livello internazionale dall' Imo

(International maritime organization), agenzia specializzata delle Nazioni

Unite. I funzionari della direzione generale dei Trasporti della Commissione e

dell' Agenzia europea della Sicurezza marittima (Emsa) hanno individuato per

l' attività port security cinque impianti portuali (port facilities), mentre, per la

parte ship security, quattro navi di cui una battente bandiera di uno Stato

extracomunitario e tre battenti bandiera italiana. L' ispezione ha avuto esito

positivo: nel discorso di chiusura della delegazione, parole di apprezzamento

nei confronti della Guardia costiera e dell' Autorità di sistema portuale del

mare di Sardegna. (ANSA).

Ansa

Cagliari
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Città Metropolitana di Messina: "Valore pubblico" premia due progetti

Redazione

"Menzioni speciali" come "amministrazione che funziona", all' edizione 2022

del progetto del ministero: ecco le due idee premiate MESSINA - Due progetti

presentati dalla Città Metropolitana di Messina all' edizione 2022 di "Valore

Pubblico: la pubblica amministrazione che funziona", hanno riscontrato

altrettante menzioni speciali. Si tratta dell' iniziativa ideata dalla Sda Bocconi

School of Management e dal gruppo editoriale Gedi, con il patrocinio del

Ministero per la Pubblica Amministrazione, per valorizzare e condividere le

buone pratiche delle pubbliche amministrazioni. Il primo progetto con il

compianto Franz Riccobono La Città Metropolitana di Messina ha presentato

6 dei 179 progetti totali che hanno partecipato alla sfida. Ma due hanno

ottenuto la "menzione speciale" di "Amministrazione che funziona". Il primo,

"Messina la città nuova, dal Liberty al razionalismo", è stato diretto dal

compianto Franz Riccobono , su proposta del Lions Club Messina Host e con

il coordinamento dei vertici della Città Metropolitana. Protagonisti sono stati

gli studenti di quarte e quinte classi delle scuole superiori di Messina, condotti

dal professore Riccobono alla scoperta del patrimonio architettonico della

città, alla ricerca di scorci liberty e razionalisti da fotografare allo scopo di realizzare un calendario divulgativo-

turistico. Il secondo progetto: "AccogliMe" Il secondo, invece, si chiama "AccogliMe" ed è stato ideato dall' Autorità

Portuale di Messina e dalla cooperativa sociale Onlus Medihospes insieme alla Città Metropolitana, con il

coinvolgimento dei ragazzi dell' istituto A.M. Jaci e degli assessorati del Comune di Messina alle Politiche sociali e al

Turismo. Protagonisti 15 minori non accompagnati, ospiti della "Casa Ahmed" e provenienti da Costa d' Avorio,

Guinea, Senegal, Burkina Faso e Gambia. L' obiettivo è stato quello di inserirli nel tessuto sociale cittadino

coinvolgendoli nell' attività di informazione turistica ai croceristi, grazie anche alla loro conoscenza di inglese e

francese.
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Di Blasio a MedPorts Forum: "Più condivisione tra i porti mediterranei"

Il presidente dell' AdSp MAS: "A Venezia nuove tecnologie per migliorare

accessibilità, sicurezza navigazione e tutelare Laguna" CIVITAVECCHIA -

Intervenendo a Civitavecchia al MedPorts Forum intitolato "La sfida della

digitalizzazione nel Mediterraneo" , il presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Settentrionale Fulvio Lino Di Blasio ha presentato

alcune innovazioni realizzate e in fase di sviluppo nei porti di Venezia e

Chioggia, finalizzate a migliorare l' accessibilità nautica e la sicurezza della

navigazione. Le nuove tecnologie offrono innanzitutto un supporto prezioso

sul fronte della progettazione, dove l' analisi e l' interpretazione dei dati

giocano un ruolo cruciale sulle scelte strategiche. "È il caso del progetto

Channeling grazie al quale - dichiara Di Blasio - verranno integrati per la prima

volta a Venezia modelli di simulazione i... Il Cammino di Sant' Antonio si

ferma a Gioia Tauro Tappa al porto del pellegrinaggio che attraversa l' Italia

GIOIA TAURO - Sono stati accolti dal presidente dell' AdSp Andrea

Agostinelli e dal cappellano del porto don Gildo Albanese , gli 11 pellegrini dell'

Ordine di Sant' Antonio di Padova dei Frati Minori che, in pellegrinaggio,

stanno attraversando l' Italia. Partiti il 30 Giugno e con arrivo previsto il 9 ottobre 2022, i pellegrini hanno fatto tappa

alla sede dell' ente, un percorso di fede intrapreso per diffondere un messaggio di pace e bene, lungo la stessa strada

già percorsa dal Santo. Un' iniziativa promossa dalla Pontificia Basilica del Santo di Padova, dal ministro provinciale

della Provincia Religiosa Italiana di S. Antonio di Padova dei Frati Minori Conventuali e dall' Associazione "Il

Cammino di Sant' Antonio di Padova". Nell' attraversare 1800 chilometri i frati portano la Reliquia "ex ossibus" di

Sant' Antonio di Padova, al fine di testimoniare e rinnovare la presenza del Santo tra i fedeli e nel passaggio nella

sede dell' AdSp si sono raccol... Si riapre il Molo di Levante del Porto di Catania Di Sarcina: "Un lavoro di squadra

rende processi e tempistiche più efficienti e veloci" CATANIA - Francesco Di Sarcina, presidente dell' AdSp del mare

di Sicilia orientale, a pochi mesi dal suo arrivo in Authority, già "mantiene le promesse" scrivono dall' ente, riuscendo a

far mettere in sicurezza, riaprire e "restituire" ai catanesi il più rapidamente possibile una parte del Molo di Levante .

Da lunedì, i cittadini potranno infatti riappropriarsi di una parte delle passeggiate sul mare più amate che permette di

viverlo liberamente anche al porto e che garantisce quel legame e interazione proprio tra la città e il suo porto. La

riapertura del Molo avverrà, come anticipato dopo la sua chiusura, per gradi, così come concordato con il Comune di

Catania. Inizialmente per i soli orari diurni, la riapertura coinvolgerà la parte di molo che si estende per 450 metri a

partire dalla radice. Entro la fine del mese, salvo imprevisti, la riapertura sarà... 6 milioni per il retroporto di Gioia

Tauro Auddino: "La riqualificazione della zona industriale

Messaggero Marittimo

Augusta



 

venerdì 08 luglio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 100

[ § 1 9 8 8 4 3 9 5 § ]

renderà il sistema imprenditoriale attorno allo scalo più forte e competitivo" GIOIA TAURO - Il progetto è reale, ed è

stato presentato al presidente dell' AdSp Andrea Agostinelli e al senatore reggino Giuseppe Auddino: la

riqualificazione dell' area industriale del retroporto di Gioia Tauro sarà possibile grazie a 6 milioni di euro "del mio

emendamento alla legge di bilancio che potranno essere spesi in questo progetto che non ha precedenti nella storia

politica della Piana di Gioia Tauro" spiega Auddino. Ora si procederà con il bando per la gara d' appalto e, dopo la

presentazione del progetto esecutivo dell' impresa vincitrice, si potrà dare inizio ai lavori che, è l' auspicio,

permetteranno di attrarre nuovi investimenti e conseguentemente nuovi posti di lavoro. La visita del senatore all'

Autorità di Sistema portuale insieme all' ingegnere responsabile Carmela De Maria e agli ingegneri dello studio di

progettazione DGE-Di Girolamo Engineering ...

Messaggero Marittimo

Augusta
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"La Zes incontra i territori": l' 11 luglio l' incontro voluto dalla consulta delle associazioni
di categoria con l' assessore Turano

Si svolgerà l' 11 luglio a Siracusa, nella sala "Pietro Speranza" di Cna in via

Trapani 78 alle 15.30 l' incontro, organizzato dalla Consulta delle associazioni

di categoria di Siracusa, avente per tema "La Zes incontra i territori". Saranno

presenti Alessandro Di Graziano, Commissario della Zes Sicilia Orientale,

Francesco D i  Sarcina, presidente dell' ADSP Sicilia Orientale, Massimo

Scatà, responsabile ufficio Zes ADSP Sicilia Orientale e Massimo Cartalemi,

Project Manager Zes Sicilia Orientale. A chiudere l' incontro, dopo il previsto

dibattito, sarà l' assessore alle Attività Produttive della Regione Siciliana

Mimmo Turano. All' incontro sono stati inoltre invitati tutti i sindaci della

provincia e la deputazione regionale e nazionale del territorio.

Siracusa News

Augusta
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Gnv: dal 20 luglio nuova linea Spagna-Marocco

La compagnia offrirà 10 partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador Dal

20 luglio Gnv inaugurerà una nuova linea che collega la Spagna al Marocco.

La compagnia offrirà 10 partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador; i

collegamenti saranno a supporto degli scambi commerciali. La linea sarà

operata dal traghetto Aurelia: oltre 1.000 metri lineari, 650 auto di capacità,

420 cabine, fino a 2.260 passeggeri. A bordo cinema, ristorante, pizzeria, bar,

self-service. «Siamo molto orgogliosi - commenta Matteo Catani , chief

executive officer di Gnv - di inaugurare la nostra nuova linea che collega la

città di Almeria con il porto marocchino di Nador. Questo collegamento fa

parte delle logiche di progressivo aumento della nostra offerta per rispondere

alla domanda del mercato in termini di servizi e linee, e dimostra l' impegno

della compagnia a rafforzare la propria presenza nel Mediterraneo». La nuova

linea potenzia la presenza di Gnv sul mercato spagnolo (già attive le linee da

Valencia e Barcellona con le isole Baleari) e i collegamenti tra Spagna e

Marocco, operativi dal 2007. La compagnia ha recentemente consolidato la

presenza in Marocco accrescendo la capacità di trasporto sulle linee:

Barcellona-Tangeri, Barcellona-Nador, Genova-Tangeri, Sete-Tangeri e Sete-Nador. Gnv è stata fondata nel 1992 e fa

parte del Gruppo Msc : è una delle principali compagnie di navigazione italiane operanti nel settore del cabotaggio e

del trasporto passeggeri nel Mar Mediterraneo. Conta una flotta di 25 navi e 30 linee operate: da e per Sardegna,

Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta. LASCIA UNA RISPOSTA

BizJournal Liguria
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Ram nomina Ivano Russo amministratore unico -2-

"Ringrazio il Ministro Giovannini per la fiducia e per le espressioni di stima

che ha voluto dedicarmi qualche giorno fa, nel corso dell' assemblea di

Assoporti. - ha dichiarato Ivano Russo, neoAmministratore di RAM - Sono e

siamo pronti a lavorare fin da subito per rendere sempre più RAM il centrale

implementing body dell' Amministrazione. Dalla gestione degli incentivi per lo

shift modale alla digitalizzazione delle procedure e delle informazioni che

accompagnano i flussi merce, dal supporto alla pianificazione strategica in

ambito logistico ed infrastrutturale al contributo tecnico che possiamo offrire

alla Conferenza Nazionale delle AdSP ed all' attuazione di Progetti e

Programmi Comunitari: offriremo ai Dipartimenti, al Gabinetto, alle Direzioni

Generali, alla Struttura Tecnica di Missione ed alle articolazioni di governance

del MIMS, tutto il supporto che ci sarà richiesto. Le sfide innanzi a noi sono

tante, e tutte decisive per il futuro di un Settore assolutamente strategico per

la competitività dell' intera economia nazionale. Un Settore che con oltre 100

mila imprese, 85 miliardi di fatturato ed un milione di addetti, rappresenta un

asset industriale enorme, tra l' altro al servizio dell' economia reale del Paese.

Nelle prossime ore - ha concluso Russo - incontrerò l' amico Zeno D' Agostino per un prezioso passaggio di

consegne e per scambiare qualche impressione sul da farsi".

Conquiste del Lavoro
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Ivano Russo nominato amministratore unico di RAM

Ivano Russo nominato nuovo Amministratore Unico di RAM - Logistica,

Infrastrutture e Trasporti spa L' Assemblea degli azionisti di RAM - Logistica,

Infrastrutture e Trasporti spa, società in house del ministero delle Infrastrutture

e delle Mobilità Sostenibili , a capitale detenuto al 100% dal ministero dell'

Economia e delle Finanze, ha nominato come proprio Amministratore Unico

Ivano Russo che succede nel ruolo a Zeno D' Agostino. Nato a Napoli nel

1978, dottore di Ricerca all' Università Federico II di Napoli, in Storia delle

Relazioni Internazionali. Dal 2001 ad oggi ha lavorato presso il Parlamento

Europeo, la Presidenza del Consiglio dei ministri, il ministero per l'

Innovazione della Pubblica Amministrazione, il ministero per la Coesione

Territoriale ed il ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti occupandosi

sempre di connessioni materiali ed immateriali, Corridoi UE, Reti Ten T,

commercio internazionale, politiche di partenariato e libero scambio

Euromed, digitalizzazione dei processi amministrativi nel settore dei

Trasporti, portualità e logistica. È stato anche r esponsabile del Centro Studi

della Confindustria di Napoli e direttore generale di Confetra . ' Ringrazio il

ministro Giovannini per la fiducia e per le espressioni di stima che ha voluto dedicarmi qualche giorno fa, nel corso

dell' assemblea di Assoporti. - ha dichiarato Ivano Russ o, neo-amministratore di RAM - Sono e siamo pronti a

lavorare fin da subito per rendere sempre più RAM il centrale implementing body dell' Amministrazione. Dalla gestione

degli incentivi per lo shift modale alla digitalizzazione delle procedure e delle informazioni che accompagnano i flussi

merce, dal supporto alla pianificazione strategica in ambito logistico ed infrastrutturale al contributo tecnico che

possiamo offrire alla Conferenza Nazionale delle AdSP ed all' attuazione di Progetti e Programmi Comunitari:

offriremo ai Dipartimenti, al Gabinetto, alle direzioni generali, alla Struttura Tecnica di Missione ed alle articolazioni di

governance del MIMS, tutto il supporto che ci sarà richiesto. Le sfide innanzi a noi sono tante, e tutte decisive per il

futuro di un Settore assolutamente strategico per la competitività dell' intera economia nazionale. Un Settore che con

oltre 100 mila imprese, 85 miliardi di fatturato ed un milione di addetti, rappresenta un asset industriale enorme, tra l'

altro al servizio dell' economia reale del Paese. Nelle prossime ore - ha concluso Russo - incontrerò l' amico Zeno D'

Agostino per un prezioso passaggio di consegne e per scambiare qualche impressione sul da farsi'.

Corriere Marittimo
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Il Gruppo Marinedi aderisce alla piattaforma "Pick a Pier" la piattaforma online che
semplifica la vita ai diportisti

Letteralmente significa "scegli il molo" ed è un' innovativa piattaforma on line.

E' Pick a Pier e da oggi il Gruppo Marinedi, leader nel mercato italiano ed

europeo per lo sviluppo e la gestione dei porti turistici, ne fa parte con i suoi

14 Marina disseminati in tutto il Mediterraneo, per consentire ai suoi diportisti

e al personale un servizio facile e veloce durante le stagioni nautiche. Pick a

Pier, fondata nel 2017 da un team di appassionati di nautica da diporto, che

utilizzano soluzioni tecnologiche per connettere diportisti e porti turistici,

soltanto nel primo trimestre del 2022 ha ricevuto oltre 30 nuove adesioni da

altrettanti porti turistici, che si sono uniti all' efficace piattaforma basata sull'

intelligenza artificiale. In cosa consiste? La piattaforma Pick a Pier offre due

vantaggi particolari per i porti turistici: uno è il servizio di pagamento inclusivo,

che semplifica la vita sia dei diportisti, sia del personale del porto turistico

consentendo di fornire al cliente un servizio rapido e senza intoppi. Il secondo

è Popeye® Sail Club, il club nautico più avanzato, gratificante e sostenibile

alimentato da Pick a Pier. I residenti di Marinedi Group potranno iscriversi al

club senza costi aggiuntivi e guadagnare immediatamente punti e sconti per

ogni prenotazione o posto vacante che segnalano ai porti. Il club migliora la comunicazione tra i diportisti e il porto

turistico, la soddisfazione dei diportisti e aiuta a promuovere un' industria sostenibile. L' amministratore delegato del

Gruppo Marinedi, Renato Marconi: "Siamo entusiasti di salire a bordo di Pick a Pier, soprattutto per migliorare la

nostra presenza digitale, in particolare tra i diportisti internazionali. Sarà un' offerta in più, che possiamo proporre ai

nostri titolari di ormeggio e che va ad arricchire ulteriormente una già vasta gamma di servizi di qualità, che come

gruppo garantiamo in tutte le nostre Marine". Idan Cohen, CEO di Pick a Pier, commenta: 'La nostra missione è

rendere la navigazione più accessibile, conveniente e sostenibile. I porti turistici che utilizzano Pick a Pier sono in

grado di offrire un livello maggiore di comunicazioni e servizi ai clienti, con conseguente massimizzazione della

redditività. Consente inoltre ai porti turistici di fornire ai diportisti risposte rapide, un eccellente servizio clienti e un

facile accesso all' ormeggio. Siamo onorati di avere Marinedi Group, un marchio con uno standard così elevato, a

bordo di Pick a Pier. Siamo fiduciosi che trarranno immediatamente vantaggio dalle operazioni ottimizzate e dallo

sblocco degli ormeggi per accogliere i diportisti'. La piattaforma Pick a Pier è lo strumento innovativo di cui i Marina

hanno bisogno per sfruttare al meglio le proprie risorse e adottare pratiche commerciali rispettose dell' ambiente,

fornendo al contempo un' opzione semplice ed efficace per i diportisti per pianificare i propri viaggi. Include anche l'

esclusivo programma fedeltà Popeye® Sail Club. Per ulteriori informazioni: https://pickapier.com . Iris Zieber per Pick

a Pier: Iris@pickapier.com.

Il Nautilus
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Il 20 luglio GNV inaugurerà un nuovo servizio marittimo tra Spagna e Marocco

La nave ro-pax "Aurelia" sarà impiegata tra i porti di Almeria e Nador Il

prossimo 20 luglio la compagnia di navigazione italiana inaugurerà una nuova

linea giornaliera che collegherà Spagna e Marocco, con 10 partenze a

settimana dai porti di Almeria e Nador. Il servizio sarà operato dalla nave ro-

pax Aurelia , della capacità di rotabili pari ad oltre 1.000 metri lineari e 650

auto e in grado di ospitare sino a 2.260 passeggeri. GNV ha evidenziato che

la nuova linea rafforzerà la presenza della compagnia del gruppo MSC nel

mercato spagnolo, dove è già presente con le linee da Valencia e Barcellona

con le Isole Baleari, e arricchirà ulteriormente i collegamenti tra Spagna e

Marocco operativi dal 2007. Infatti GNV ha recentemente consolidato la sua

presenza nel Paese africano con l' aumento di capacità di trasporto sulle linee

Barcellona-Tangeri e Barcellona-Nador, oltre alle linee Genova-Tangeri, Sete-

Tangeri e Sete-Nador operate dall' Italia e dalla Francia.

Informare
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È approdato in Parlamento il disegno di legge britannico per assicurare il salario minimo
nazionale ai marittimi

La norma si applicherebbe solo al tempo di lavoro svolto nelle acque

territoriali del Regno Unito. Perplessità di Nautilus International Mercoledì

scorso, il giorno prima delle dimissioni annunciate dal primo ministro

britannico Boris Johnson, il governo di Londra ha introdotto in Parlamento il

disegno di legge sul salario minimo dei marittimi che è stato definito a seguito

della decisione della P&O Ferries di licenziare 800 marittimi, decisione messa

in atto a marzo, da un' ora all' altra, dalla compagnia di navigazione del

gruppo DP World che aveva scatenato accesissime proteste sia dei sindacati

che di esponenti politici, a partire dal ministro dei Trasporti, Grant Shapps (

del 17 marzo 2022). Il testo del disegno di legge, presentato mercoledì alla

Camera dei lord, prevede che i marittimi imbarcati sulle navi che servono

regolarmente i porti del Regno Unito, anche se effettuano servizi

internazionali, non possano essere pagati al di sotto del salario minimo

nazionale, ma solo relativamente al tempo di lavoro trascorso nelle acque del

Regno Unito. «Una retribuzione equa per i marittimi - ha sottolineato il

ministro per il trasporto marittimo, Robert Courts, in occasione della

presentazione del testo alla Camera dei lord - rappresenta un must e le nuove normative che abbiamo introdotto oggi

in Parlamento inviano un chiaro segnale agli operatori che il Regno Unito non consentirà che i marittimi vengano

estromessi dal loro lavoro da dirigenti indegni. A seguito della vergognosa condotta di P&O Ferries - ha ricordato

Courts - a maggio 2022 il governo aveva avviato una consultazione sul disegno di legge sui salari dei marittimi. Le

risposte, pubblicate oggi assieme all' introduzione del disegno di legge, dimostrano che la stragrande maggioranza

degli intervistati ha convenuto che la salvaguardia dei salari deve continuare ad essere uno dei principali obiettivi per il

settore. Il governo ha parlato a lungo con i rappresentanti del settore su come sia possibile definire rapidamente

nuove leggi sulla salvaguardia delle retribuzioni dei marittimi e ha utilizzato le informazioni e i punti di vista per definire

l' ambito del disegno di legge e le politiche di conformità. Le navi e i servizi che fanno scalo nei porti del Regno Unito

in media almeno ogni 72 ore, o più di 120 volte l' anno - ha spiegato Courts - rientreranno in questi nuovi requisiti

salariali e i porti, la Guardia Costiera e Marittima e il Dipartimento dei Trasporti avranno tutti un ruolo nel garantire la

conformità». Courts ha precisato che parallelamente sta proseguendo l' indagine penale e civile sulle circostanze dei

licenziamenti effettuati da P&O Ferries. Lo scorso maggio l' associazione dei porti britannici aveva espresso il

proprio parere negativo sulla proposta del governo di assegnare ai porti il compito di far rispettare le disposizioni

previste dal disegno di legge, compito che è confermato dal testo introdotto al Parlamento e che verrebbe condiviso

dalla Maritime and CoastGuard Agency e dal Dipartimento dei Trasporti ( dell' 11 maggio 2022). Perplessità
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per l' efficacia delle disposizioni previste era stata manifestata allora anche dal sindacato Nautilus International, che

ieri ha rilevato come il testo presentato presenta scappatoie che possono vanificare gli obiettivi della norma:

«Nautilus International - ha spiegato Martyn Gray, uno dei dirigenti del sindacato - accoglie con favore l' azione

promessa sul salario minimo. Tuttavia all' interno del disegno di legge ci sono scappatoie che devono essere risolte

se si vuole sostenere in modo significativo l' applicazione di retribuzioni eque in mare. Ad esempio - ha chiarito Gray -

sussistono interrogativi circa il fatto che le autorità dei porti siano gli organismi appropriati per far rispettare l'

applicazione del salario minimo nazionale per i marittimi, dato che molti porti sono gestiti dalle stesse società che

dovrebbero essere vigilate. In base al disegno di legge, le autorità dei porti non sono nemmeno tenute a richiedere ai

servizi dati sulla retribuzione dei marittimi e ciò crea ambiguità e non pone pressione su nessun particolare operatore

se non viene richiesto loro di conformarsi. Inoltre anche i servizi che operano meno frequentemente dai porti del

Regno Unito non saranno coperti dalla legge. Nonostante questo disegno di legge costituisca un buon inizio - ha

anticipato Gray - faremo notevoli pressioni per l' introduzione di miglioramenti man mano che procede in Parlamento.

Inoltre il governo deve agire con decisione per migliorare la salvaguardia dei dipendenti, come prevede la nostra Fair

Ferries Strategy, se vogliamo prevenire un' altra strage di posti di lavoro come quella perpetrata da P&O Ferries».
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Dalle Navi Gialle riparte il monitoraggi nel Santuario Pelagos

Corsica Sardinia Ferries conferma il suo sostegno al mondo della ricerca A

fine maggio sono ripartiti, lungo tutte le tratte, i monitoraggi sistematici a

bordo dei traghetti della Corsica Sardinia Ferries, da parte dei ricercatori di

vari enti di ricerca, che dal 2007 utilizzano le navi della Compagnia come veri

e propri laboratori Vado Ligure, 8 luglio 2022 - Ospitati direttamente sui Ponti

di Comando, i ricercatori monitorano la presenza di diverse specie di cetacei,

tartarughe, uccelli marini e rifiuti, li osservano e li registrano, seguendo precise

procedure di campionamento. Il Progetto, denominato a livello internazionale

" Fixed Line Transect Mediterranean monitoring network (FLT Med Net)", è

iniziato nel 2007 e vede la collaborazione di Corsica Sardinia Ferries sin dagli

inizi. Dopo due anni di riduzione dei monitoraggi a causa della pandemia, nel

2022 l' attività è stata integrata ed ampliata grazie al Progetto Life

CONCEPTU MARIS che per i prossimi 4 anni aggiungerà ai monitoraggi

visivi nuove e sofisticate tecniche, adattate per essere utilizzate da traghetto:

le analisi del DNA ambientale e degli isotopi stabili e la raccolta di dati

ambientali tramite sensori. Biennio 2020-2021 Nel 2020 e 2021 , i monitoraggi

sono stati comunque realizzati, anche se a regime ridotto, lungo alcune delle tratte studiate: Livorno-Bastia e Savona-

Bastia, che sono parte del progetto dal 2008. Tra la Toscana e la Corsica " Nel biennio 2020-2021, è stato possibile

continuare il monitoraggio ambientale tra la Toscana e la Corsica , coprendo circa 2.210 km e avvistando

ripetutamente 3 diverse specie di cetacei - Stenelle coeruleoalba, Balaenoptera physalus e Tursiops truncatus e una

specie di rettili marini, grazie alla disponibilità e all' impegno della Compagnia, che si è sempre dimostrata attenta alle

tematiche ambientali ed interessata al progetto" commenta Antonella Arcangeli - Ricercatrice di ISPRA - Istituto

Superiore per la Protezione e Ricerca Ambientale e Coordinatrice del Progetto FLT Med Net Tra la Liguria e la

Corsica Nonostante l' esiguo numero di uscite del 2020-2021, nella parte centrale del Santuario Pelagos, monitorata

dai traghetti operanti tra Savona-Bastia e Nizza sono stati avvistati 132 branchi di stenelle , 90 balenottere comuni ,

13 capodogli , 39 zifi e non sono mancati nemmeno avvistamenti di specie più rare, come i grampi e i globicefali .

Sono inoltre state censite 12 tartarughe della specie Caretta Caretta. I primi viaggi del 2022 I primi viaggi del 2022,

ripresi a pieno ritmo a partire da fine maggio , sono già stati ricchi di avvistamenti: sono oltre 50 le balenottere censite

. In particolare, durante il fine settimana del 3-4 giugno, la nave ha attraversato un' area particolarmente densa, dove

sono state avvistate in pochissime miglia 10 balenottere. "I Comandanti hanno gestito la situazione, garantendo una

navigazione sicura, coadiuvati dagli osservatori e mettendo in pratica la formazione ricevuta in questi anni" afferma

Paola Tepsich - Ricercatrice di Fondazione CIMA "Gli equipaggi di Corsica Sardinia Ferries da molti anni assistono
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ai monitoraggi, collaborano con i cetologi e hanno imparato a riconoscere e salvaguardare le specie che abitano il

Mediterraneo", commenta Cristina Pizzutti, responsabile comunicazione e marketing di Corsica Sardinia Ferries "Le

nostre navi sono veri e propri 'laboratori' che offrono un punto di vista strategico e privilegiato per l' avvistamento, l'

analisi, lo studio e la raccolta di dati"
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CONFITARMA - LUCA SISTO AL MEDPORTS FORUM 2022

LA DIGITALIZZAZIONE È UNA SFIDA PER ISTITUZIONI ED OPERATORI

Luca Sisto, Direttore generale di Confitarma, nel suo intervento al MEDports

Forum 2022 ha evidenziato che, se la digitalizzazione non si coniuga con la

semplificazione, significa ammettere il fallimento. La comunicazione tra navi e

porti è emblematica: occorre realizzare un' unica piattaforma che consenta

alla nave di comunicare al porto i dati in arrivo e in partenza una sola volta.

Parimenti è importante monitorare i processi che coinvolgono più

amministrazioni per garantire l' interoperabilità delle diverse piattaforme e

armonizzarle a livello nazionale. Consapevole del fatto che la digitalizzazione

comporta anche un maggior rischio di attacchi informatici, Confitarma da

tempo si è attivata per contrastare questa nuova forma di pirateria e di

recente ha istituito al suo interno il Cyber & Maritime Security Working Group

quale punto di riferimento dell' armamento associato, a livello nazionale e

internazionale, in materia di security marittima, fisica e cibernetica. Inoltre,

secondo Sisto, il PNRR rappresenta una grande opportunità per la logistica e

per il contrasto alla minaccia informatica per questo è cruciale incentivare le

politiche informatiche, coniugandole con gli sforzi delle compagnie di navigazione e dei porti in questo settore. In

merito alla rilevante quantità di dati raccolti dalle navi, Luca Sisto ha sottolineato che a fronte dell' obbligo di

condivisione, il problema non riguarda la disponibilità ma piuttosto come e quando condividere questi dati. Infine,

Luca Sisto ha affermato che le navi autonome sono una nuova frontiera per le comunità assicurative e legali. Molte

domande rimangono però senza risposta. Ad esempio, se a bordo non c' è un comandante, chi può essere ritenuto

responsabile se qualcosa non funziona? Nonostante i risparmi operativi, ci sarà una grande spesa in conto capitale

nell' investire inizialmente nella tecnologia, specialmente nelle prime fasi del suo sviluppo. Inoltre, la mancanza di

equipaggio renderà la manutenzione delle parti mobili incredibilmente difficile nei lunghi viaggi e i guasti potrebbero

comportare ritardi significativi.

Informatore Navale

Focus



 

venerdì 08 luglio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 112

[ § 1 9 8 8 4 4 2 0 § ]

Nuovo servizio Spagna-Marocco di Grandi Navi Veloci

Dal 20 luglio dieci partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador con "Aurelia", aumentando la capacità di
trasporto nella regione

Grandi Navi Veloci annuncia la nuova linea che collegherà Spagna e Marocco,

con dieci partenze a settimana dai porti di Almeria (tutte le sere) e Nador

(ogni mattina), a partire da mercoledì 20 luglio. La linea sarà operata dalla ro-

pax Aurelia , con oltre mille metri lineari di capacità, 650 auto, 420 cabine e

2,260 passeggeri di capienza. Un servizio che rafforza la presenza di Grandi

Navi Veloci sul mercato spagnolo, dov' è già presente con le linee da Valencia

e Barcellona con le Isole Baleari, arricchendo ulteriormente i collegamenti tra

Spagna e Marocco, operativi dal 2007. La compagnia infatti ha recentemente

consolidato la sua presenza nel Paese africano con l' aumento di capacità di

trasporto sulle linee Barcellona-Tangeri e Barcellona-Nador, oltre alle linee

Genova-Tangeri, Sete-Tangeri e Sete-Nador operate dall' Italia e dalla

Francia. Come spiega Matteo Catani, CEO di Grandi Navi Veloci, «questo

collegamento fa parte delle logiche di progressivo aumento della nostra

offerta per rispondere alla domanda del mercato in termini di servizi e linee, e

dimostra l' impegno della Compagnia a rafforzare la propria presenza nel

Mediterraneo». Grandi Navi Veloci è una compagnia operativa nel

Mediterraneo con una flotta di 25 navi e 30 linee attive da e per Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia,

Marocco e Malta. - credito immagine in alto.
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Azimut/Benetti, il best nei motoryacht

VIAREGGIO - Per il ventiduesimo anno consecutivo è stato ricordato lunedì

nella cerimonia a Livorno per il varo de B.Yond 37M - Azimut|Benetti si

riconferma leader nella produzione di megayacht. Una grande soddisfazione,

ma anche una grande responsabilità che spinge il gruppo a superare i propri

limiti e a tracciare nuove rotte. Dall' ormai quasi ventennale impegno del

Gruppo nell' abbattimento dei consumi delle proprie imbarcazioni, è arrivato

un nuovo importante traguardo: Benetti B.Yond 37 metri, lo yacht state of the

art dell' impatto ambientale. Al quale si aggiunge una nuova sfida: una gamma

di yacht di ultima generazione, chiamata Azimut SeaDeck, che per la prima

volta affronterà la tematica ambientale in maniera integrata. Un impegno dell'

azienda che non si ferma ai propri prodotti - è stato detto ancora - ma che

abbraccia il loro ciclo di vita e che mette al centro l' uomo: 130 milioni di euro

di in 4 anni nuovi investimenti sugli yacht di ultima generazione, sui propri

cantieri, per energia più pulita, metodi avanzati di produzione e progetti

formativi. * * * La ricerca del Gruppo Azimut|Benetti si è sviluppata negli ultimi

anni su due binari paralleli e spesso compenetrati: la riduzione dei consumi

mirata all' abbattimento progressivo delle emissioni di CO2 (anidride carbonica) e di NOx (ossido di azoto) e la

sperimentiazione nel campo delle propulsioni diesel-elettriche e ibride, ottenendo risultati concreti in entrambi i casi.

Per quanto riguarda il progetto Low Emission Yachts, il Gruppo ha un' intera gamma di imbarcazioni che consentono

un risparmio di carburante fino al 30% (alla velocità media di utilizzo), e di conseguenza riducono le loro emissioni,

che sono direttamente proporzionali ai consumi di carburante. Questi risultati sono stati raggiunti attraverso l' azione

congiunta di tre elementi: l' alleggerimento dello yacht, grazie all' uso estensivo della fibra di carbonio nelle

sovrastrutture, le carene idrodinamiche estremamente performanti, e la combinazione di questi due elementi con le

propulsioni più efficienti per il tipo di imbarcazione, se non addirittura propulsioni ibride. Nel campo delle propulsioni

diesel-elettriche ed ibride la ricerca del Gruppo ha portato - già nel 2006 - al varo del primo yacht diesel elettrico al

mondo con propulsori Azipod - il M/Y Benetti Ambrosia 65M - ed è proseguita a giugno 2020 con il varo di Benetti

Luminosity 107M, ancora oggi lo yacht ibrido più grande al mondo. Infine l' ultimo arrivato, Il B.Yond 37M, nuovo

Voyager di Benetti a basse emissioni: a buon titolo, lo yacht a minor impatto al mondo della sua categoria grazie all'

introduzione combinata del sistema ibrido E-Mode Hybrid sviluppato in esclusiva con Siemens Energy e dei filtri

catalitici SCR (paragonabili all' Euro 6 nell' automotive) sui motori principali. Gli ingegneri di casa Benetti hanno

calcolato che considerando un uso approssimativo di 1.000 ore annue - 400 di navigazione e 600 all' ancora - rispetto

a una barca analoga, il B.Yond 37M riduce le emissioni di CO2 fino al 24% e di NOx (ossido di azoto) fino ad un
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massimo dell' 85% . * * * Al momento, Azimut|Benetti dispone di una gamma di oltre 21 modelli di yacht a basse

emissioni, 12 i modelli della famiglia Azimut - e cioè il 50% della produzione, con architetture navali avanzate - e 9

della famiglia Benetti, disponibili sia nella versione Diesel Mechanical che E-Mode Hybrid. Dal 2014 il Gruppo ha

prodotto e commercializzato oltre 500 modelli Low Emission, che già oggi navigano nei nostri mari. Autonomia,

silenzio, zero vibrazioni: oltre a ridurre i consumi di propulsione, la ricerca porta a sviluppare soluzioni per azzerare le

emissioni sotto costa, durante gli stazionamenti all' ancora. Lo Zero Emission Hotel Mode consente di poter sostare

in rada a generatori spenti per un tempo prolungato, in totale armonia con la natura, in assenza di vibrazioni e nel

silenzio più assoluto. Tutti i nuovi modelli della linea Azimut Magellano e degli yacht sopra i 30M di ultima generazione

sia Benetti sia Azimut presentano questa feature. Il futuro prossimo? Un' intera gamma di prodotti, a partire dai 50

piedi. Un segmento del desiderio - dicono i manager - dove Azimut può davvero fare la differenza in termini di

impatto, visto il bacino più ampio di possibili armatori. Si chiama SeaDeck, ed è basata su un approccio olistico alla

sostenibilità che cerca di integrare uomo e natura a 360°. L' approccio alla ricerca sostenibile non si limita su

SeaDeck ad alcune specifiche applicazioni, ma abbraccia l' intero concept della barca, investendo i materiali di

costruzione, la propulsione, l' impiantistica e l' arredo. L' esperienza accumulata dal Gruppo sugli alleggerimenti, sull'

idrodinamica, sul carbonio e sulle propulsioni ibride sono solo la base di partenza per un progetto che vuole, ancora

una volta, affrontare in modo sostanziale una nuova frontiera della sostenibilità. Propulsione ibrida, fotovoltaico,

sughero e non più teak, riduzione dalla plastica a bordo, sono solo alcune caratteristiche della gamma. Anche dal

punto di vista della vita a bordo, navigare sul SeaDeck significa vivere un' esperienza immersi nel paesaggio naturale,

grazie all' unicità degli spazi aperti che fanno sentire in simbiosi con l' ambiente marino. Per saperne di più,

appuntamento a Düsseldorf a gennaio 2024. Un' industria 4.0 fondata sul capitale umano. Consapevole che la tutela

dell' ambiente e l' accesso alle risorse sono temi imprescindibili per qualsiasi azienda globale, il Gruppo lavora da

tempo anche in un' ottica di responsabilità sociale, restituendo benessere e competenza al territorio in cui si inserisce.

L' impegno del Gruppo in questa direzione si concretizza in impianti fotovoltaici e di trigenerazione (per generare

energia elettrica, calorifera e frigorifera da metano), coibentazione dei capannoni con ampliamento e ottimizzazione

degli spazi all' interno dei siti produttivi, che assicurano un' importante autonomia in termini di fabbisogno energetico

richiesto - progressivamente dal 20% in su - e offrono un ambiente di lavoro sicuro. Gà nel 2014 il Gruppo ha

raggiunto un altro importante traguardo con la certificazione ISO 45001 sulla salute e sicurezza dei lavoratori in tutti e

5 i siti produttivi italiani.
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Cresce l'hub DHL a Malpensa

MILANO Con l'apertura del suo nuovo hub, avvenuta nel marzo dell'anno

scorso, DHL Express Italy ha potenziato le attività a Malpensa passando

da 30 a 52 movimenti aerei giornalieri sullo scalo (+73%). Lo ha

confermato l'amministratore delegato dell'azienda, Nazzarena Franco,

durante l'evento La Ripresa parte da Malpensa' organizzato a Milano da

Gruppo Trasporti, logistica e infrastrutture di Assolombarda, Univa

(Unione degli Industriali della Provincia di Varese) e Sea. Nel suo

intervento la manager ha sottolineato l'importanza rivestita nel network

aziendale dal polo varesino, raggiunto ogni giorno anche da oltre 120

collegamenti su strada. L'hub DHL Express di Malpensa è, per volumi e

movimentazioni, il quarto d'Europa (gli altri sono quelli di Lipsia, di East

Midlands e Bruxelles) ed è considerato un punto chiave del network

globale di DHL Express. Il polo aggiunge l'azienda in una sua nota che si

estende su una superficie complessiva di 55mila metri quadri contando su

un sorter che si snoda per 4 chilometri in grado di gestire oltre 38.000

pezzi all'ora in entrata e in uscita, vale da solo un terzo degli investimenti della società in Italia. La struttura, in cui

lavorano 1.100 dipendenti (1.300 considerando anche l'indotto), garantisce il flusso delle merci da e per l'Italia

attraverso gli aeroporti nazionali di Ancona, Pisa, Napoli e da e per l'Europa con transito su Lipsia, Bruxelles, Parigi,

Barcellona, Vitoria, Londra, East Midlands, Colonia, Zagabria, Atene, Budapest e Salonicco.
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Explora (MSC) a idrogeno

TRIESTE-GINEVRA Explora Journeys, brand di viaggi di lusso della

divisione crociere del Gruppo MSC, e Fincantieri, uno dei più grandi gruppi

cantieristici al mondo, hanno annunciato la firma di un memorandum of

agreement per la costruzione di ulteriori due navi da crociera di lusso

alimentate a idrogeno, portando così il numero complessivo della flotta da

quattro a sei unità. EXPLORA V e VI saranno caratterizzate da una nuova

generazione di motori a Gas Naturale Liquefatto (LNG), fornendo in tal modo

una risposta al tema delle emissioni climalteranti, e saranno dotate inoltre di

tecnologie e soluzioni ambientali da primato per il settore, tra cui un sistema

di raccolta dell'idrogeno liquido che consentirà di utilizzare questo

promettente carburante a basse emissioni di carbonio. Il carburante a

idrogeno alimenterà una cella a combustibile da sei megawatt per produrre

energia priva di emissioni per il funzionamento dalle aree alberghiere e

consentire alle navi di funzionare a emissioni zero in porto, con i motori

spenti. Le due nuove costruzioni entreranno in servizio, rispettivamente, nel

2027 e nel 2028. Explora Journeys ha inoltre comunicato che le navi

precedentemente annunciate, EXPLORA III e IV, saranno ora alimentate a LNG. Le due unità verranno ingrandite di

19 metri per consentire l'installazione di un sistema di nuova generazione basato su LNG e idrogeno. Questo ha

offerto l'opportunità di migliorare l'ospitalità a bordo, grazie a un numero più elevato di spaziose e lussuose Ocean

Residences e a spazi pubblici più ampi, dando così la sensazione di sentirsi a casa sul mare. Pierfrancesco Vago,

presidente esecutivo della Divisione Crociere del Gruppo MSC, ha dichiarato: Explora Journeys sta costruendo le

navi del domani, utilizzando le più recenti tecnologie di oggi, rimanendo pronta ad adattarsi alle soluzioni energetiche

alternative non appena esse saranno disponibili. L'annuncio di oggi segna un ulteriore significativo passo in avanti

verso il nostro obiettivo di raggiungere emissioni nette zero entro il 2050 in tutte le operazioni di crociera per entrambi

i nostri marchi e fornisce un'ulteriore prova del nostro impegno a investire nelle più avanzate tecnologie ambientali

disponibili per lo sviluppo di soluzioni sostenibili per il futuro. Le due navi aggiuntive, oggetto del memorandum siglato

oggi, porteranno a 3,5 miliardi di euro l'investimento complessivo di Explora Journeys per costruire la sua flotta. Tale

cifra include l'aggiornamento di EXPLORA III e IV con motori a LNG, per ulteriori 120 milioni ciascuna; una modifica

che ha richiesto un'interruzione temporanea dei lavori a causa della significativa riprogettazione delle navi, la cui

consegna è ora prevista nel 2026 e nel 2027.
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Ivano Russo nominato nuovo Amministratore Unico di RAM - Logistica, Infrastrutture e
Trasporti spa

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 2 minuti Roma - L' assemblea degli azionisti di RAM -

Logistica, Infrastrutture e Trasporti spa, società in house del Ministero delle

Infrastrutture e delle Mobilità Sostenibili, a capitale detenuto al 100% dal

Ministero dell' Economia e delle Finanze, ha nominato Amministratore Unico

Ivano Russo che succede nel ruolo a Zeno D' Agostino. Nato a Napoli nel

1978, Dottore di Ricerca all' Università Federico II in Storia delle Relazioni

Internazionali. Dal 2001 ad oggi ha lavorato presso il Parlamento Europeo, la

Presidenza del Consiglio dei Ministri, il Ministero per l' Innovazione della

Pubblica Amministrazione, il Ministero per la Coesione Territoriale ed il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti occupandosi sempre di

connessioni materiali ed immateriali, Corridoi UE, Reti Ten T, commercio

internazionale, politiche di partenariato e libero scambio Euromed,

digitalizzazione dei processi amministrativi nel settore dei Trasporti, portualità

e logistica. È stato anche Responsabile del Centro Studi della Confindustria di

Napoli e Direttore Generale di Confetra. ' Ringrazio il Ministro Giovannini per

la fiducia e per le espressioni di stima che ha voluto dedicarmi qualche giorno
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fa, nel corso dell' assemblea di Assoporti. - ha dichiarato Ivano Russo , neo-Amministratore di RAM - Sono e siamo

pronti a lavorare fin da subito per rendere sempre più RAM il centrale implementing body dell' Amministrazione. Dalla

gestione degli incentivi per lo shift modale alla digitalizzazione delle procedure e delle informazioni che

accompagnano i flussi merce, dal supporto alla pianificazione strategica in ambito logistico ed infrastrutturale al

contributo tecnico che possiamo offrire alla Conferenza Nazionale delle AdSP ed all' attuazione di Progetti e

Programmi Comunitari: offriremo ai Dipartimenti, al Gabinetto, alle Direzioni Generali, alla Struttura Tecnica di

Missione ed alle articolazioni di governance del MIMS, tutto il supporto che ci sarà richiesto. Le sfide innanzi a noi

sono tante, e tutte decisive per il futuro di un Settore assolutamente strategico per la competitività dell' intera

economia nazionale. Un Settore che con oltre 100 mila imprese, 85 miliardi di fatturato ed un milione di addetti,

rappresenta un asset industriale enorme, tra l' altro al servizio dell' economia reale del Paese. Nelle prossime ore - ha

concluso Russo - incontrerò l' amico Zeno D' Agostino per un prezioso passaggio di consegne e per scambiare

qualche impressione sul da farsi '.
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RAM, inizia l' era di Ivano Russo

di Redazione Port News

L' Assemblea degli azionisti di RAM - Logistica, Infrastrutture e Trasporti spa,

società in house del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, a capitale

detenuto al 100% dal Ministero dell' Economia e delle Finanze, ha nominato

come proprio Amministratore Unico Ivano Russo che succede nel ruolo a

Zeno D' Agostino. Nato a Napoli nel 1978, Dottore di Ricerca all' Università

Federico II in Storia delle Relazioni Internazionali. Dal 2001 ad oggi ha

lavorato presso il Parlamento Europeo, la Presidenza del Consiglio dei

Ministri, il Ministero per l' Innovazione della Pubblica Amministrazione, il

Ministero per la Coesione Territoriale ed il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti occupandosi sempre di connessioni materiali ed immateriali,

Corridoi UE, Reti Ten T, commercio internazionale, politiche di partenariato e

libero scambio Euromed, digitalizzazione dei processi amministrativi nel

settore dei Trasporti, portualità e logistica. È stato anche Responsabile del

Centro Studi della Confindustria di Napoli e Direttore Generale di Confetra.

'Ringrazio il Ministro Giovannini per la fiducia e per le espressioni di stima che

ha voluto dedicarmi qualche giorno fa, nel corso dell' assemblea di Assoporti.

- ha dichiarato Ivano Russo, neoAmministratore di RAM - Sono e siamo pronti a lavorare fin da subito per rendere

sempre più RAM il centrale implementing body dell' Amministrazione. Dalla gestione degli incentivi per lo shift modale

alla digitalizzazione delle procedure e delle informazioni che accompagnano i flussi merce, dal supporto alla

pianificazione strategica in ambito logistico ed infrastrutturale al contributo tecnico che possiamo offrire alla

Conferenza Nazionale delle AdSP ed all' attuazione di Progetti e Programmi Comunitari: offriremo ai Dipartimenti, al

Gabinetto, alle Direzioni Generali, alla Struttura Tecnica di Missione ed alle articolazioni di governance del MIMS, tutto

il supporto che ci sarà richiesto. Le sfide innanzi a noi sono tante, e tutte decisive per il futuro di un Settore

assolutamente strategico per la competitività dell' intera economia nazionale. Un Settore che con oltre 100 mila

imprese, 85 miliardi di fatturato ed un milione di addetti, rappresenta un asset industriale enorme, tra l' altro al servizio

dell' economia reale del Paese. Nelle prossime ore - ha concluso Russo - incontrerò l' amico Zeno D' Agostino per un

prezioso passaggio di consegne e per scambiare qualche impressione sul da farsi'.
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MedPorts Forum, Luca Sisto: la digitalizzazione è una sfida per istituzioni ed operatori

Roma, 8 luglio 2022 - Luca Sisto, Direttore generale di Confitarma, nel suo intervento al MedPorts

Forum 2022 ha evidenziato che, se la digitalizzazione non si coniuga con la semplificazione,

significa ammettere il fallimento. La comunicazione tra navi e porti è emblematica: occorre

realizzare un'unica piattaforma che consenta alla nave di comunicare al porto i dati in arrivo e in

partenza una sola volta. Parimenti è importante monitorare i processi che coinvolgono più

amministrazioni per garantire l'interoperabilità delle diverse piattaforme e armonizzarle a livello

nazionale. Consapevole del fatto che la digitalizzazione comporta anche un maggior rischio di

attacchi informatici, Confitarma da tempo si è attivata per contrastare questa nuova forma di

pirateria e di recente ha istituito al suo interno il Cyber & Maritime Security Working Group quale

punto di riferimento dell'armamento associato, a livello nazionale e internazionale, in materia di

security marittima, fisica e cibernetica. Inoltre, secondo Sisto, il PNRR rappresenta una grande

opportunità per la logistica e per il contrasto alla minaccia informatica per questo è cruciale

incentivare le politiche informatiche, coniugandole con gli sforzi delle compagnie di navigazione e

dei porti in questo settore. In merito alla rilevante quantità di dati raccolti dalle navi, Luca Sisto ha

sottolineato che a fronte dell'obbligo di condivisione, il problema non riguarda la disponibilità ma

piuttosto come e quando condividere questi dati. Infine, Luca Sisto ha affermato che le navi

autonome sono una nuova frontiera per le comunità assicurative e legali. Molte domande rimangono però senza

risposta. Ad esempio, se a bordo non c'è un comandante, chi può essere ritenuto responsabile se qualcosa non

funziona? Nonostante i risparmi operativi, ci sarà una grande spesa in conto capitale nell'investire inizialmente nella

tecnologia, specialmente nelle prime fasi del suo sviluppo. Inoltre, la mancanza di equipaggio renderà la manutenzione

delle parti mobili incredibilmente difficile nei lunghi viaggi e i guasti potrebbero comportare ritardi significativi.
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Portelli (Roma Cruise Terminal) a ShipMag: 'Le navi fino a 1.000 passeggeri possono
diventare un mercato importante'

Emmanuele Gerboni

"Il settore non sta riducendo gli investimenti, al contrario vedo da parte delle

compagnie una grande voglia di crescere e migliorare a tutti i livelli" Roma - L'

osservatorio è privi legiato perché i l  cruise è diventata la sua vita

professionale dal 2009. Prima l' esperienza a Malta, poi dal 2014 direttore

generale di Roma Cruise Terminal i cui soci sono Costa Crociere, MSC e

Royal Caribbean. Manager tra i più apprezzati a livello europeo del settore,

John Portelli ci accompagna nelle nuove 'rotte' di un comparto che 'il prossimo

anno finalmente tornerà ai livelli pre-Covid: i segnali sono chiari e positivi in

questo senso'. Partiamo da questa analisi di ShipMag per capire come e

dove può cambiare l' industria crocieristica. E' una fotografia completa e

dettagliata, quella di Portelli, che accende i riflettori in particolare sul nuovo

trend che si affaccia: 'E parlo delle navi da crociere cosiddette piccole, per

intenderci quelle che possono portare fino a 1000 passeggeri: quello delle

Small-Ships è un segmento in grandissima crescita a livello europeo. E ci

sono numeri evidenti che certificano questo sviluppo: dal 2019 al 2027 queste

unità saliranno dal 43 a 69 con un' impennata del 40%, non bisogna

assolutamente trascurare questa performance', sottolinea il manager del terminal cruise di Roma. Si entra nel

dettaglio perché la riflessione si allarga su un aspetto: 'Si tratta di un mercato relativamente nuovo che sta

guadagnando i suoi e può assolutamente convivere con quello dei colossi del settore: è sufficiente pensare come nei

prossimi anni la capacità delle grandi navi sarà ulteriormente implementata passando da 7 a 10 milioni di passeggeri

ma c' è già e si rafforzerà un cammino comune tra questi segmenti'. E soprattutto in Italia può diventare un mercato di

assoluto rispetto: 'Queste tipologie di navi, grazie alle loro dimensioni, hanno la possibilità di offrire soluzioni nuove a

livello di itinerario: pensiamo all' Argentario ma anche Amalfi . Così si punta ad un turismo più sostenibile che può

essere attrattivo per una clientela con una fascia d' età più alta, con clienti che preferiscono un' esperienza differente.

Per fare un esempio: a Civitavecchia nel 2019 abbiamo avuto 159 navi di questo tipo mentre quest' anno saranno

191'. Lo sguardo si allarga a tutto un comparto che 'non sta riducendo gli investimenti, al contrario vedo da parte delle

compagnie una grande voglia di crescere e migliorare a tutti i livelli: penso all' accoglienza oppure al controllo, fare

interventi significa stanziare altre risorse per garantire un prodotto sempre più di qualità', aggiunge Portelli che parte

da qui per sottolineare però le note dolenti con la mancata corrispondenza tra la volontà dell' armatore di crescere e

gli investimenti nei porti: 'Siamo in una fase strategica dal punto di vista ambientale, ma quanto emerso durante l'

evento CLIA a Genova deve far riflettere: la maggioranza della flotta è pronta per connettersi ai sistemi Shore Side

Electricity (SSE) entro il 2027, ma oggi solo pochi approdi nei porti europei offrono questa possibilità', prosegue
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Portelli. Ultima questione, l' eterna sfida Stati Uniti - Europa anche se 'non ci potrà mai essere una vera

competizione dal punto di vista del mercato crocieristico: sono due mondi diversi, con l' anima USA è ancora molto

più sviluppata rispetto a quella europea. Ci vorranno anni prima di raggiungere quei traguardi. Piuttosto l' Italia deve

cercare nuovi mercati su cui puntare: partiamo da un dato positivo, l' età media è di circa 45 anni, quindi ci sono

margini per crescere ancora rispetto alla realtà inglese dove supera i 60 anni. Ma ci sono realtà come la Spagna che

possono diventare interessanti per l' Italia'.
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GNV, dal 20 luglio al via la nuova linea Almeria e Nador

Redazione

"Questo collegamento fa parte delle logiche di progressivo aumento della

nostra offerta per rispondere alla domanda del mercato in termini di servizi e

linee" Genova - GNV annuncia la nuova linea che collegherà Spagna e

Marocco, con 10 partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador: a partire

da mercoledì 20 luglio la compagnia offrirà collegamenti a supporto degli

scambi commerciali con partenza tutte le sere dal porto di Almeria e ogni

mattina da Nador. La linea sarà operata dalla ro-pax Aurelia, con oltre 1000

metri lineari e 650 auto di capacità: la nuova nave offre ampi spazi di bordo

con cinema, ristorante, pizzeria, bar, self-service, 420 cabine e la possibilità di

ospitare fino a 2260 passeggeri. La nuova linea rafforzerà la presenza di

GNV sul mercato spagnolo - dove è già presente con le linee da Valencia e

Barcellona con le Isole Baleari - e arricchirà ulteriormente i collegamenti tra

Spagna e Marocco, operativi dal 2007. La Ccmpagnia infatti ha recentemente

consolidato la sua presenza nel Paese africano con l' aumento di capacità di

trasporto sulle linee Barcellona-Tangeri e Barcellona-Nador, oltre alle linee

Genova-Tangeri, Sete-Tangeri e Sete-Nador operate dall' Italia e dalla

Francia. «Siamo molto orgogliosi di inaugurare la nostra nuova linea che collega la città di Almeria con il porto

marocchino di Nador. - commenta Matteo Catani, CEO di GNV - Questo collegamento fa parte delle logiche di

progressivo aumento della nostra offerta per rispondere alla domanda del mercato in termini di servizi e linee, e

dimostra l' impegno della Compagnia a rafforzare la propria presenza nel Mediterraneo». Fondata nel 1992, e parte

del Gruppo MSC, GNV è una delle principali compagnie di navigazione italiane operanti nel settore del cabotaggio e

del trasporto passeggeri nel Mar Mediterraneo: con una flotta di 25 navi, la Compagnia sale così a 30 linee operate,

da e per Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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Msc Seaside, il motore sarà riparato da Fincantieri a Palermo

Giovanni Roberti

Seaside è stata costruita da Fincantieri a Monfalcone ed è stata battezzata il

29 novembre 2017, è lunga 323 metri ed ha un' occupazione massima di

5.331 passeggeri Palermo - Saranno tecnici e operai dello stabilimento

Fincantieri di Palermo a riparare il guasto elettrico a uno dei motori che ha

costretto Msc a sospendere l' attività della Seaside , riproteggendo i

passeggeri su altre navi della compagnia. Msc Seaside dovrebbe restare in

cantiere dall' 11 al 18 luglio, secondo quanto trapela. Il problema al motore

nelle ultime settimane ha costretto il comandante a rallentare l a velocità

media e a saltare, o posticipare, l' arrivo in alcune destinazioni. Seaside è

stata costruita da Fincantieri a Monfalcone ed è stata battezzata il 29

novembre 2017, è lunga 323 metri ed ha un' occupazione massima di 5.331

passeggeri. La bandiera di Seaside è maltese.
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Aggregazioni fra spedizionieri: Casasco & Nardi entra in Gdt Logistic

Da questa operazione le società si aspettano un miglioramento delle capacità di procurement di gruppo e importanti
sinergie nei trasporti, nella logistica e nell' operatività doganale

Sulla piazza genovese prende forma un' altra interessante integrazione fra

case di spedizione. Casasco&Nardi, ha infatti reso noto di aver perfezionato

l' ingresso nel capitale sociale di Gdt Logistic Spa 'nell' ambito di un percorso

che la porterà ad incrementare ulteriormente la propria partecipazione nel

corso dei prossimi due anni'. Maggiori dettagli al momento non sono stati resi

noti ma pare di capire che inizialmente sia stata rilevata una quota di

minoranza con possibilità di salire col tempo a un controllo maggiore del

capitale sociale. Gdt Logistic è una società di spedizioni internazionali

marittime e aeree operativa nel capoluogo ligure dal 1905, il capitale fino a ieri

era in mano a Giovanni Benvenuto (20%), Cristina Zerollo (20%), Davide

Fabio Benvenuto (18%), Davide Benvenuto (18%), Maurizio Ortodossi (10%),

Giacomo Molfino (5%), Federico Bacigalupo e la società Microequity Holding

Spa proprietari delle quote restanti. 'Il continuo adeguamento alle mutate

esigenze di trasporto via terra, mare ed aereo, e l' ampliamento dei servizi

offerti, ha consentito a Gdt di crescere e affermarsi come partner ideale per la

propria clientela grazie a una moderna struttura e alle competenza dei suoi

oltre 60 addetti, nonché a una piattaforma logistica di proprietà integrata fra il porto di Genova e l' aeroporto di Milano

Malpensa' si legge in una nota. Dall' ultimo bilancio 2021 si apprende inoltre che l' azienda ha un fatturato di oltre 37

milioni di euro (in crescita dai 26,8 milioni del 2020), un risulttao ante-imposte positivo per 140mila euro (anch' esso in

salita dai 2561 dell' anno precedente) e un utile netto di appena 1.487 euro (erano 36.141 nel 2020). Nella Relazione

sulla gestione si legge quello che probabilmente è stato uno dei motivi che ha convinto Gdt Logistic ad aprire il

capitale a Casasco & Nardi: 'Il contesto competitivo rimane sempre molto agguerrito ma le difficoltà introdotte dalle

compagnie di navigazione stanno portando diverse aziende a ragionare, più che nel passato, su possibili

aggregazioni per perseguire l' ottimizzazione nei costi interni e acquisire maggiore potere contrattuale nei confronti

dei fornitori esterni. Operare in un settore maturo [] richiede di valutare la possibilità di conseguire economie di scala

per mantenere un adeguato livello di competitività. In tal senso vanno inquadrate le iniziative che hanno visto

esplorare le possibilità di integrazione con Gruppi aziendali più grandi che i sono fatti avanti per proporre integrazioni'.

Il riferimento era con ogni probabilità proprio a Casasco & Nardi, società di spedizioni marittime e aeree fondata a

Genova nel 1935 e oggi holding di un gruppo di società attive nelle spedizioni, nella logistica, nei trasporti e nella

consulenza doganale al cui vertice siede in qualità di managing director Alessandro Pitto ( neopresidente di Fedespedi

) e il presidente Gian Luigi Ravera. 'La realizzazione e la fornitura di soluzioni di trasporto personalizzate sono da
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sempre il focus dell' attività di Casasco & Nardi, grazie alla professionalità dei suoi oltre 100 addetti che operano

nelle filiali italiane e nelle sedi di Shanghai, Hong Kong e New York' si legga nell' autodescrizione aziendale, dove si

precisa che l' azienda 'opera in numerosi mercati verticali, con una particolare specializzazione nella gestione dei

prodotti deperibili, settore in cui vanta un' esperienza più che ventennale'. Gdt Logistic e Casasco & Nardi si dicono

'fermamente convinte che questa operazione consentirà il miglioramento delle capacità di procurement di gruppo e la

creazione di importanti sinergie nell' ambito dei trasporti, della logistica e dell' operatività doganale. Lo sviluppo

congiunto del network internazionale e la implementazione di soluzioni I.T. al servizio dei clienti rappresenteranno i

primi passi di questa collaborazione che punta a rafforzare il posizionamento competitivo delle due aziende e

consolidare l' offerta di soluzioni di trasporto affidabili, personalizzate e professionali'.
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Migliori e peggioriTrasportiTurismo

Royal Caribbean Cruises, quotazioni in calo a New York

(Teleborsa) - Ribasso scomposto per la seconda più grande compagnia di

crociere al mondo , che esibisce una perdita secca del 4,14% sui valori

precedenti. Lo scenario su base settimanale di Royal Caribbean Cruises

rileva un allentamento della curva rispetto alla forza espressa dall' S&P-500 .

Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo oggetto di vendite da parte degli

operatori. La situazione di medio periodo di Royal Caribbean Cruises resta

tendenzialmente ribassista. Tuttavia, esaminando il grafico a breve, sarebbe

lecito iniziare a dubitare della possibilità della fase ribassista di estendere. E'

atteso dunque un miglioramento verso l' alto della curva che incontra il primo

ostacolo a 35,28 USD. Supporto visto a quota 33,35. Ulteriori spunti rialzisti

favoriscono un nuovo target stimato verosimilmente in area 37,21.
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Russo alla guida della Ram

L'assemblea degli azionisti di Ram - Logistica, infrastrutture e trasporti ha nominato come proprio amministratore
unico Ivano Russo, che succede nel ruolo a Zeno D'Agostino

Roma - L'assemblea degli azionisti di Ram - Logistica, infrastrutture e trasporti,

società del ministero delle Infrastrutture e delle mobilità sostenibili, a capitale

detenuto al 100% dal ministero dell'Economia, ha nominato come proprio

amministratore unico Ivano Russo, che succede nel ruolo a Zeno D'Agostino. Nato a

Napoli nel 1978, dottore di ricerca all'Università Federico II in Storia delle Relazioni

internazionali, dal 2001 a oggi Russo ha lavorato al Parlamento europeo, alla

presidenza del Consiglio dei ministri, ai ministeri per l'Innovazione della pubblica

amministrazione, della Coesione territoriale e delle Infrastrutture-trasporti

occupandosi sempre di connessioni materiali e immateriali, corridoi dell'Unione

europea, reti transeuropee (Ten-T), commercio internazionale, politiche di

partenariato e libero scambio euromediterraneo, digitalizzazione dei processi

amministrativi nel settore dei trasporti, portualità e logistica. È stato anche

responsabile del Centro studi della Confindustria di Napoli e direttore generale della

Confetra: Ringrazio il ministro Enrico Giovannini per la fiducia e per le espressioni di

stima che ha voluto dedicarmi qualche giorno fa, nel corso dell'assemblea di

Assoporti - dichiara Russo -. Sono e siamo pronti a lavorare fin da subito per

rendere sempre più Ram il centrale implementing body dell'amministrazione. Dalla gestione degli incentivi per il

passaggio modale alla digitalizzazione delle procedure e delle informazioni che accompagnano i flussi merce, dal

supporto alla pianificazione strategica in ambito logistico ed infrastrutturale al contributo tecnico che possiamo offrire

alla Conferenza nazionale delle Autorità di sistema portuale e all'attuazione di progetti e programmi comunitari:

offriremo ai dipartimenti, al Gabinetto, alle direzioni generali, alla Struttura tecnica di Missione e alle articolazioni di

governance del Mims, tutto il supporto che ci sarà richiesto. Le sfide innanzi a noi sono tante, e tutte decisive per il

futuro di un settore assolutamente strategico per la competitività dell'intera economia nazionale. Un settore che con

oltre 100 mila imprese, 85 miliardi di fatturato ed un milione di addetti, rappresenta un valore industriale enorme, tra

l'altro al servizio dell'economia reale del Paese. Nelle prossime ore incontrerò l'amico D'Agostino per un prezioso

passaggio di consegne e per scambiare qualche impressione sul da farsi.
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Gnv, nuova linea tra la Spagna e il Marocco

Genova - La compagnia di navigazione Gnv avvia una nuova linea che collegherà Spagna e Marocco, con 10
partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador: questo da mercoledì 20 luglio

Genova - La compagnia di navigazione Gnv avvia una nuova linea che collegherà

Spagna e Marocco, con 10 partenze a settimana dai porti di Almeria e Nador:

questo da mercoledì 20 luglio con partenza tutte le sere dal porto di Almeria e ogni

mattina da Nador. La linea sarà operata dal traghetto merci-passeggeri "Aurelia", con

oltre 1.000 metri lineari e 650 auto di capacità: la nuova nave offre ampi spazi di

bordo con cinema, ristorante, pizzeria, bar, self-service, 420 cabine e la possibilità di

ospitare fino a 2.260 passeggeri. Questo collegamento rafforza la presenza della

Gnv sul mercato spagnolo - dove è già presente con le linee da Valencia e

Barcellona con le Isole Baleari - e arricchisce le linee tra Spagna e Marocco,

operative dal 2007. La compagnia genovese controllata dal gruppo Msc infatti ha

recentemente consolidato la sua presenza nel Paese africano con l'aumento di

capacità di trasporto sulle linee Barcellona-Tangeri e Barcellona-Nador, oltre alle linee

Genova-Tangeri, Sete-Tangeri e Sete-Nador operate dall'Italia e dalla Francia:

"Siamo molto orgogliosi di inaugurare la nostra nuova linea che collega la città di

Almeria con il porto di Nador - commenta Matteo Catani, amministratore delegato di

Gnv -. Questo collegamento fa parte delle logiche di progressivo aumento della

nostra offerta per rispondere alla domanda del mercato in termini di servizi e linee, e dimostra l'impegno della

Compagnia a rafforzare la propria presenza nel Mediterraneo". Fondata nel 1992, la Gnv è una delle principali

compagnie di navigazione italiane operanti nel settore del cabotaggio e del trasporto passeggeri nel Mar

Mediterraneo: con una flotta di 25 navi, la compagnia sale così a 30 linee operate, da e per Sardegna, Sicilia,

Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.
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